
 

FOTOGRAFIAS Y VIDEOS DE LOS EVENTOS DE LA ALCALDIA MUNICIPAL DE SAN 

MARTIN EN EL CUARTO PERIODO DEL AÑO 2021 (OCTUBRE, NOVIEMBRE Y 

DICIEMBRE) 
Cuidemos Nuestra Vista  

#JornadaMédica 

#JornadaVisual 

Nuestro alcalde Mauricio Arias sabe lo importante que es cuidar tu salud visual. �� 

Es por ello que el día de hoy en coordinación con FUDEM se realizó una jornada visual 

que dio lugar en la casa comunal de San Martín. ���  

Beneficiando a la población tineca que asistió a la invitación. �� 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

1 de octubre de 2021

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959160161061767/?d=n 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959160161061767/?d=n


 

 

 

 



 

 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, te invita a ser parte de este gran festival.    

#mauricioariasalcalde 

#cosechemosfuturo 

1 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959216847722765/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959216847722765/?d=n


 

 

 

Apostando por la educación de nuestros niños ���� 

Con el objetivo de implementar un programa de becas municipal, con el apoyo de 

UNICEF, nuestro alcalde Mauricio Arias realizó la entrega de 125 subsidios para la 

continuidad educativa de niños y niñas de San Martin. 



 

Para nuestro alcalde es de suma importancia asegurar el derecho a la educación y 

evitar la deserción escolar, por lo que se seguirá trabajando en muchas más apuestas 

educativas como estas. 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

1 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959380621039721/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959380621039721/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fortaleciendo habilidades emprendedoras en nuestros pequeños tinecos ����� 



 

En el marco del día del niño nuestro alcalde Mauricio Arias, visitó a un grupo de chicos 

del Reparto 2, quienes desarollan una serie de talleres educativos y de emprendimiento 

local. 

Dichos talleres son posibles gracias al Centro de Desarrollo Infantil (CDI), al apoyo de 

FESPAD y el patrocinio de Familia Rivera. 

Taller de Elaboración de Shampoo Artesanal, Taller de Creación de Desinfectante para 

Piso, Taller de Artesanías en Mantas y Tejas, Taller de Manualidades son algunos de 

los talleres impartidos en esta localidad. 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

1 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959382901039493/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2959382901039493/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Presta mucha atención! � 



 

No bajes la guardia y hoy más que nunca sigamos cuidandonos del COVID-19 � 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

2 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2960272754283841/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2960272754283841/?d=n


 

Acércate este lunes y forma parte de la Gran Campaña Huellitas de Amor, ¡Te 

esperamos en el Parque Central de San Martín! �� 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

4 de octubre de 2021  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2961452044165912/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2961452044165912/?d=n


 

�� | Atención veterinaria para las mascotas. 

�Parque central. 

Hoy la Unidad de Medio Ambiente Municipal realizó una jornada de vacunación y 

atención a los peludos del hogar, totalmente gratis, con el fin de prevenirles 

enfermedades y que ellos gocen de bienestar y salud. 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

4 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2961512670826516/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2961512670826516/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

� Nuestro alcalde Mauricio Arias, te invita a esta gran jornada ,para que formes parte 

de la lucha contra el Covid-19, acercate y puedes vacunarte contra el covid-19 �. 

Recuerda estarán atendiendo hasta las 2:00 pm. 

HAGÁMOSLO POR LOS QUE SOÑARON CON TENER ESTA OPORTUNIDAD. 

5 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962041857440264/?d=n 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962041857440264/?d=n


 

 



 

 

  



 

Acércate este miércoles y forma parte de la Gran Campaña Huellitas de Amor, ¡Te 

esperamos en el Distrito de Alta Vista! �� 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

5 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962152890762494/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962152890762494/?d=n


 

#SanMartínIluminado � 

�Olivos Poniente 

Continuamos atendiendo las peticiones de los habitantes, y en esta ocasión se realizó 

conexión e instalación de lámparas del tendido eléctrico en comunidad #LosOlivos. 

#CosechelosFuturo #MauricioAriasAlcalde 

5 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962247204086396/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962247204086396/?d=n


 

 



 

 

 

 



 

Hoy más que nunca es un momento importante para hacer transformaciones positivas 

en nuestro medio ambiente y por qué no, en nuestro #SanMartin���� � 

¡Te invitamos a adoptar un árbol! 

Sé parte de esta gran campaña �� 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#AdoptaUnArbol 

5 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962292220748561/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962292220748561/?d=n


 

 

La Campaña Huellitas de Amor ha sido un completo éxito en el Distrito Alta Vista, 

hacemos un agradecimiento especial a la Unidad de Salud de San Martín por su 

valioso apoyo en la protección de nuestras mascotas �� 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

6 de octubre de 2021  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962939977350452/?d=n 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2962939977350452/?d=n


 

 

 

 



 

Recuerda tu salud es primero, te esperamos desde las 8:00 am hasta las 2:00 pm. 

6 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963051904005926/?d=n 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963051904005926/?d=n


 

Unidos en los momentos más difíciles de nuestros tinecos � 

Nuestro alcalde Mauricio Arias visitó la Comunidad La Flor, para entregar ayuda 

económica y víveres a una familia que perdió todo en un grave incendio. 

La luz de esperanza volverá a brillar en la vida de la familia afectada, desde la gestión 

del señor alcalde se logrará reconstruir los bienes perdidos. 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

6 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963115097332940/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963115097332940/?d=n


 

 

 



 

                                                                                

#mauricioariasalcalde 

#cosechemosfuturo 

7 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963580500619733/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963580500619733/?d=n


 

Hoy más que nunca es un momento importante para hacer transformaciones positivas 

en nuestro medio ambiente y por qué no, en nuestro #SanMartin���� � 

¡Nuestro alcalde Mauricio Arias te invita a adoptar un árbol! 

Sé parte de esta gran campaña �� 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#AdoptaUnArbol 

7 de octubre de 2021  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963583137286136/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2963583137286136/?d=n


 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemoFuturo 

Los niños son primero para la gestión de nuestro señor alcalde Mauricio Arias ���� 

En el marco del mes del niño nuestro alcalde Mauricio Arias festejó a lo grande a 

nuestros niños del Cantón San José Segundo, llevando sana diversión y muchos 

obsequios a cada niño de la zona. 

Divertidos payasos, piñatas, regalos y pasteles fue parte de la gran sorpresa que 

nuestro alcalde preparó para los pequeños, quienes junto a los habitantes mostraron su 

total agradecimiento y felicidad por la actividad. 

Los encargados de representar a nuestro alcalde Mauricio Arias en esta bonita 

actividad, fueron Participación Ciudadana, y la Gerencia de Cohesión Social. 

#SanMartin 

8 de octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964500290527754/?d=n 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964500290527754/?d=n


 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

La gestión de ayuda de nuestro alcalde Mauricio Arias a los más necesitados, se vió 

reflejada este día, cuando parte de su equipo bajo sus instrucciones acompañaron a 

representantes del Ministerio de Vivienda, para hacer la entrega de materiales para la 

construcción de la vivienda a una familia afectada a raíz del incendio donde lo 

perdieron todo, esto sucedió en Cantón La Flor. 

Nuestro alcalde sabe la necesidad de esta familia y realizará las acciones necesarias 

para ayudar a recuperar un poco de lo que perdieron. 

8 octubre de 2021 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964580620519721/ 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964580620519721/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias premia a talentos jóvenes del municipio�����. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias entregó un gran reconocimiento a un grupo de 

destacados jóvenes tinecos, quienes poseen habilidades artísticas y culturales en 

diversas ramas. 

Cada joven ha sobresalido exitosamente con sus diversas habilidades, por lo que para 

nuestro alcalde es de suma importancia seguir brindandoles su total apoyo. Al evento 

de premiación asistió el diputado Rubén Flores y David Mendoza diputado suplente. 

#SanMartin 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964686517175798/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2964686517175798/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#mauricioariasalcalde  

#cosechemosfuturo #AdoptaUnArbol  

Adoptemos un Árbol � 

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias , coordino la entrega de más  de 500 árboles 

para la población tineca en dos puntos estratégicos. 

� Av.Veracruz en Altavista  

� Mercado municipal de San Martín.  

Nuestro alcalde sabe la importancia de cuidar nuestro medio ambiente  y asegura que 

vendrán  más  campañas como estas para la población. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965281867116263/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965281867116263/?sfnsn=mo


 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#ClubDeJudoSanMartin 

Alcalde Mauricio Arias impulsa la cultura deportiva del Judo en San Martín �� 

Esta mañana nuestros chicos de la escuela de Judo San Martín realizaron una 

presentación y entrenamiento en el Polideportivo Don Bosco de Soyapango, en donde 

mostraron su talento y extraordinarias habilidades en el deporte del Judo junto a más 

delegaciones de Judo de diferentes partes del país. 

Para la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias toda clase de deporte es fundamental 

en la transformación del municipio, y en ese sentido se impulsan constantes apuestas 

para desarrollar el talento de nuestros niños y jóvenes a través de la cultura del 

deporte. 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias agradece a la Alcaldesa de Soyapango, Dr. Nercy 

Montano por el caluroso recibimiento de nuestra delegación tineca en esta actividad. 

�� 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965398063771310/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965398063771310/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

 

#MauricioAriasAlcalde 

Recuerda tu salud es primero para nuestro alcalde Mauricio Arias, te esperamos desde 

las 8:00 am hasta las 2:00 pm� 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965400010437782/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2965400010437782/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 



 

Recuerda que este día se estarán brindando servicios de vacunación ante la COVID 

19, forma parte de esta gran campaña, estaremos esperándote hasta las 2 de la tarde 

en el Parque Central de San Martín � 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2966121897032260/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2966121897032260/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Jornada de vacunación COVID-19 en Proyecto Santa Teresa� 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa sumando esfuerzos en su gestión para el 

acercamiento de más vacunas para todo el territorio de nuestro municipio �� 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2966260353685081/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2966260353685081/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde #cosechemosfuturo  

¡Acciones heroicas!  

Nuestro alcalde Mauricio Arias entregó un reconocimiento por la valiente acción del 

agente del CAM Miguel Siliezar, quien arriesgó su vida para evitar un incendio 

producido por un corto circuito en las instalaciones de la municipalidad. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias sabe, que nuestro equipo está formado por gente 

valiente y trabajadora.  

Gracias compañero Siliezar por su gran y noble acción . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967007556943694/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWdz8tAakFzUvmHUIUesvCZQAl3uuIgi1MsW4HO5xbb5yOCRbxKi5nVagOb-LwVGrymCy6Dlu96QYU9qlrt_EgGux6sKAeBWAVOCl1rBNwOAMWMM8z9-scWBkm0GmE_e5r5Riu8UijDlWsimQkutpCrjUdgczoaJdguOKw5p9k0Cxghm2O7chF8dIb_yezJHx4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWdz8tAakFzUvmHUIUesvCZQAl3uuIgi1MsW4HO5xbb5yOCRbxKi5nVagOb-LwVGrymCy6Dlu96QYU9qlrt_EgGux6sKAeBWAVOCl1rBNwOAMWMM8z9-scWBkm0GmE_e5r5Riu8UijDlWsimQkutpCrjUdgczoaJdguOKw5p9k0Cxghm2O7chF8dIb_yezJHx4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967007556943694/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

#SanMartínIluminado  

Caserío Los Cabrera. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, siguiendo órdenes de nuestro presidente Nayib Bukele, 

visitó las zonas del municipio donde no cuentan con energía eléctrica. 

Ahora, muchas familias del caserío Los Cabrera, quienes por décadas fueron 

olvidados, pronto contarán con el servicio de energía eléctrica, gracias a Nuestro 

alcalde Mauricio Arias. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967748773536239/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXx_k0C5SBADMQb8kLYpbYrPa2OjUqVOFjDAaj_-KH0gA4Sd7oW3b6Gxy2YMIvTea-6zb1XTXyzDiQE5LRGq7FoOrPnDEUJlDAjGhfbFRsDSIA_E4Fn3JnVPZXzCSnew6TbQ34jOztCUARjeIfV0AOa0Q9QIRbAwoiAh16mBf_h6QG_WV0Ejf_TuVz8yCMJP7A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXx_k0C5SBADMQb8kLYpbYrPa2OjUqVOFjDAaj_-KH0gA4Sd7oW3b6Gxy2YMIvTea-6zb1XTXyzDiQE5LRGq7FoOrPnDEUJlDAjGhfbFRsDSIA_E4Fn3JnVPZXzCSnew6TbQ34jOztCUARjeIfV0AOa0Q9QIRbAwoiAh16mBf_h6QG_WV0Ejf_TuVz8yCMJP7A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADniluminado?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXx_k0C5SBADMQb8kLYpbYrPa2OjUqVOFjDAaj_-KH0gA4Sd7oW3b6Gxy2YMIvTea-6zb1XTXyzDiQE5LRGq7FoOrPnDEUJlDAjGhfbFRsDSIA_E4Fn3JnVPZXzCSnew6TbQ34jOztCUARjeIfV0AOa0Q9QIRbAwoiAh16mBf_h6QG_WV0Ejf_TuVz8yCMJP7A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967748773536239/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Alcalde Mauricio Arias asegura el bienestar de nuestras mascotas  

Atendiendo el llamado de una denuncia de maltrato animal de una perrita, el equipo de 

trabajo de nuestro alcalde Mauricio Arias realizó una inspección en el polígono 40 de la 

Residencial Alta Vista.  

Afortunadamente se logró constatar que la peludita se encuentra en óptimas 

condiciones, con sus vacunas y alimentación al día por parte de los propietarios. Sin 

embargo, es importante recalcar que nuestro compromiso siempre será asegurar que 

nuestras mascotas reciban el trato humano y digno que merecen. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967887813522335/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWDBKe-ppc0DzCzS79aY7swqG2BYwo35z5ybh7T53aDmgwglTsuIDu1I49yUiau6tQ52DThsSEBPcN_yVuf6P6nJ3FT7TSKoC_dNyNXGLoUL1GyKVGt48pkdATv9-C-zjLw80QPmuySjj8IENSIm1wl9UVVjKNBGQ-YerOF-Tw34lqa0KGL3fhHpyNkAiuynXU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWDBKe-ppc0DzCzS79aY7swqG2BYwo35z5ybh7T53aDmgwglTsuIDu1I49yUiau6tQ52DThsSEBPcN_yVuf6P6nJ3FT7TSKoC_dNyNXGLoUL1GyKVGt48pkdATv9-C-zjLw80QPmuySjj8IENSIm1wl9UVVjKNBGQ-YerOF-Tw34lqa0KGL3fhHpyNkAiuynXU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2967887813522335/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Mega jornada de fumigación  

Nuestro alcalde Mauricio Arias en coordinación con Protección Civil Municipal y el 

Ministerio de Salud realizarán mega jornada de fumigación en los siguientes puntos: 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2968476860130097/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXKJtpH4Rf_PiHApZBP1V-pJctTosxYt0d4RbSZPMs0JbPv6W8fVLFEw79Usy_UjBCRs3n5NTu40x7heaKoEiJXPlrlmUGydI6dc7rlC_PuTGWpXQB-nik4-0ADwKWiehwpZ2GHfOVeAUSiy-IHjfWdyQ2rrVE4bS8KagJhHBrEcB2pnmryRHHp07v829UiYU4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXKJtpH4Rf_PiHApZBP1V-pJctTosxYt0d4RbSZPMs0JbPv6W8fVLFEw79Usy_UjBCRs3n5NTu40x7heaKoEiJXPlrlmUGydI6dc7rlC_PuTGWpXQB-nik4-0ADwKWiehwpZ2GHfOVeAUSiy-IHjfWdyQ2rrVE4bS8KagJhHBrEcB2pnmryRHHp07v829UiYU4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2968476860130097/?sfnsn=mo


 

 

 

#JornadaDeFumigación  

#MauricioAriasAlcalde 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa con los esfuerzos para erradicar al mosquito 

transmisor de muchas enfermedades, por ello se llevó a cabo una mega jornada de 

fumigación en #NuevosHorizontesII.  

Esta acción se llevó a cabo gracias a gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias a través 

de Protección Civil Municipal y Participación Ciudadana, con apoyo del Ministerio de 

Salud y Centros Penales.  

#CosechemosFuturo 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2969365380041245/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/jornadadefumigaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUULfnqonZZ4M0YXiDpSwCFBuqWUmGD_IjIjPk5-5dQynCpJvyHg0P-bgg5EXdk_Z7hMoTVqisMUdmOtol4KDKuV9jfkPnhKj2amxvREg0zmAk8XoVRvB1W3sFjIH6ytlIOxcQCkNJwY9pXiQ1hC-hhjDWN-3wd2SFxgwDP5Zkqy4jWcnQ6N_xF6pWYwgUo0Wo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/jornadadefumigaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUULfnqonZZ4M0YXiDpSwCFBuqWUmGD_IjIjPk5-5dQynCpJvyHg0P-bgg5EXdk_Z7hMoTVqisMUdmOtol4KDKuV9jfkPnhKj2amxvREg0zmAk8XoVRvB1W3sFjIH6ytlIOxcQCkNJwY9pXiQ1hC-hhjDWN-3wd2SFxgwDP5Zkqy4jWcnQ6N_xF6pWYwgUo0Wo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUULfnqonZZ4M0YXiDpSwCFBuqWUmGD_IjIjPk5-5dQynCpJvyHg0P-bgg5EXdk_Z7hMoTVqisMUdmOtol4KDKuV9jfkPnhKj2amxvREg0zmAk8XoVRvB1W3sFjIH6ytlIOxcQCkNJwY9pXiQ1hC-hhjDWN-3wd2SFxgwDP5Zkqy4jWcnQ6N_xF6pWYwgUo0Wo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/nuevoshorizontesii?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUULfnqonZZ4M0YXiDpSwCFBuqWUmGD_IjIjPk5-5dQynCpJvyHg0P-bgg5EXdk_Z7hMoTVqisMUdmOtol4KDKuV9jfkPnhKj2amxvREg0zmAk8XoVRvB1W3sFjIH6ytlIOxcQCkNJwY9pXiQ1hC-hhjDWN-3wd2SFxgwDP5Zkqy4jWcnQ6N_xF6pWYwgUo0Wo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUULfnqonZZ4M0YXiDpSwCFBuqWUmGD_IjIjPk5-5dQynCpJvyHg0P-bgg5EXdk_Z7hMoTVqisMUdmOtol4KDKuV9jfkPnhKj2amxvREg0zmAk8XoVRvB1W3sFjIH6ytlIOxcQCkNJwY9pXiQ1hC-hhjDWN-3wd2SFxgwDP5Zkqy4jWcnQ6N_xF6pWYwgUo0Wo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2969365380041245/?sfnsn=mo


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde Una luz de esperanza para quienes 

más lo necesitan. � Nuestro alcalde Mauricio Arias , junto al gobernador de San 

Salvador, Eduardo Godoy y el Ministerio de Educación, llevaron ayuda a una de 

las familias que en los últimos días lo perdieron todo en un incendio. Esto es 

gracias a nuestro gran presidente Nayib Bukele , quien confía plenamente en 

nuestro alcalde. La ayuda que brindaron como equipo fue: � Laptops para los 

niños � Becas de estudio para los niños renovables. � Alimentos. � Camarotes � 

Cocina y tambo de gas. �Esta ayuda será de mucho beneficio para esta familia 

del Cantón la flor línea férrea quienes desgraciadamente lo perdió todo. 

 

https://fb.watch/amS8AB5L0y/ 

 

VIDEO  

01 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fb.watch/amS8AB5L0y/


 

Nuestro alcalde Mauricio Arias reitera su compromiso de aportar por un mejor planeta 

���  

Esta mañana nuestro alcalde Mauricio Arias participó en un recorrido que se desarrolla 

junto al acompañamiento de técnicos de la OPAMSS, que tiene como objetivo explicar 

el mapa geomorfológico de: 

�Río Las Cañas 

Además, esta visita sirvió para conocer el comportamiento de la tierra blanca joven en 

el plantel de la municipalidad de Ilopango. Dicho recorrido finalizó en el Parque El 

Recreo de nuestro municipio. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970177643293352/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970177643293352/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

El tren de la alegría ya empezó . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias llevó alegría a los pequeños de la colonia #TierraBlanca, 

donde disfrutaron de un momento de sana diversión con la entrega de juguetes, dulces, 

quiebra de piñatas y payasos.  

Los pequeños merecen una niñez sana y feliz, donde el aprendizaje y los juegos debe 

ser prioridad, por ello damos gracias a la gestión de nuestro alcalde trabajando de la 

mano con la asamblea, nuestro gobierno, Lic.Carlos Marroquín director de tejido social 

y a los diputados Francisco Villatoro , Dennis Salinas , y Ruben Flores , que hicieron 

posible esta hermosa actividad.  

Gracias alcalde Mauricio Arias por hacer feliz a los niños de San Martín. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970290266615423/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/tierrablanca?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW6KgHWr32dLAqAZAlvf5r_SVSgSUMEKaoIgp3AR2TnoaWRPhVQELzmKhgGnpPEKSvfXfhNWcUC7qGxmTQhUlUeKjWNz-wxZwRt0jRDHNNbHEZC1TnN3Kg5Nfe6D3E4r7i3fKFkcRdmoMuC8tmptWWf_s7GFVYo3MDGZpLXhP6Bx6-OageufvmJzq8tlhK2vQQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/FranVillatoroSV?__cft__%5b0%5d=AZW6KgHWr32dLAqAZAlvf5r_SVSgSUMEKaoIgp3AR2TnoaWRPhVQELzmKhgGnpPEKSvfXfhNWcUC7qGxmTQhUlUeKjWNz-wxZwRt0jRDHNNbHEZC1TnN3Kg5Nfe6D3E4r7i3fKFkcRdmoMuC8tmptWWf_s7GFVYo3MDGZpLXhP6Bx6-OageufvmJzq8tlhK2vQQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/DennisSalinasSv/?__cft__%5b0%5d=AZW6KgHWr32dLAqAZAlvf5r_SVSgSUMEKaoIgp3AR2TnoaWRPhVQELzmKhgGnpPEKSvfXfhNWcUC7qGxmTQhUlUeKjWNz-wxZwRt0jRDHNNbHEZC1TnN3Kg5Nfe6D3E4r7i3fKFkcRdmoMuC8tmptWWf_s7GFVYo3MDGZpLXhP6Bx6-OageufvmJzq8tlhK2vQQ&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/RubenFlores15?__cft__%5b0%5d=AZW6KgHWr32dLAqAZAlvf5r_SVSgSUMEKaoIgp3AR2TnoaWRPhVQELzmKhgGnpPEKSvfXfhNWcUC7qGxmTQhUlUeKjWNz-wxZwRt0jRDHNNbHEZC1TnN3Kg5Nfe6D3E4r7i3fKFkcRdmoMuC8tmptWWf_s7GFVYo3MDGZpLXhP6Bx6-OageufvmJzq8tlhK2vQQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970290266615423/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#MesDelNiño  

#CosechemosFuturo 

Dibujando sonrisas en los pequeños.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa llevando sana diversión y provocando sonrisas 

en nuestros niños y niñas; esta noche en el polígono 60 de #Altavista se realizaron 

actividades como: 

Quiebra de piñatas.  

Entrega de juguetes. 

Carreras en bicicleta.  

Juegos y dinámicas.  

No hay una época que nos marque tanto como la niñez y que mejor recuerdo que la 

alegría de compartir sonrisas y sana diversión.  

#SanMartin 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970406949937088/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUHT_tcjC6riPiGMT6j7oDpVt_GERmsjRj65lQDHBovYZkHX3qul-LbM02TZeAwKb-nxawcaRFnsTv7XZ2IqStngP-nroBRNsUzEtCfNH2LpV2DYPOm1hbIUQ43MCFNt8zs8Y--j4JqN8-bXVDopEuDLoGtRvM_Oq7oIWJQq2BloEBzRSINUk5xANFX6tKZezw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mesdelni%C3%B1o?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUHT_tcjC6riPiGMT6j7oDpVt_GERmsjRj65lQDHBovYZkHX3qul-LbM02TZeAwKb-nxawcaRFnsTv7XZ2IqStngP-nroBRNsUzEtCfNH2LpV2DYPOm1hbIUQ43MCFNt8zs8Y--j4JqN8-bXVDopEuDLoGtRvM_Oq7oIWJQq2BloEBzRSINUk5xANFX6tKZezw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUHT_tcjC6riPiGMT6j7oDpVt_GERmsjRj65lQDHBovYZkHX3qul-LbM02TZeAwKb-nxawcaRFnsTv7XZ2IqStngP-nroBRNsUzEtCfNH2LpV2DYPOm1hbIUQ43MCFNt8zs8Y--j4JqN8-bXVDopEuDLoGtRvM_Oq7oIWJQq2BloEBzRSINUk5xANFX6tKZezw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/altavista?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUHT_tcjC6riPiGMT6j7oDpVt_GERmsjRj65lQDHBovYZkHX3qul-LbM02TZeAwKb-nxawcaRFnsTv7XZ2IqStngP-nroBRNsUzEtCfNH2LpV2DYPOm1hbIUQ43MCFNt8zs8Y--j4JqN8-bXVDopEuDLoGtRvM_Oq7oIWJQq2BloEBzRSINUk5xANFX6tKZezw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUHT_tcjC6riPiGMT6j7oDpVt_GERmsjRj65lQDHBovYZkHX3qul-LbM02TZeAwKb-nxawcaRFnsTv7XZ2IqStngP-nroBRNsUzEtCfNH2LpV2DYPOm1hbIUQ43MCFNt8zs8Y--j4JqN8-bXVDopEuDLoGtRvM_Oq7oIWJQq2BloEBzRSINUk5xANFX6tKZezw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2970406949937088/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#MesDeñNiño � � �  

#CosechemosFuturo  

Los pequeños del hogar merecen toda la felicidad.  

�San José Primero.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa dibujando sonrisas en nuestros niños, por ello 

se llevó juguetes, pastel y piñatas a los niños del cantón San José Primero.  

� Todos los niños merecen ser felices y para nosotros es un privilegio sumar esfuerzos 

para lograrlo.  

#MauricioAriasAlcalde #SanMartínAvanza 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2971094216535028/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2971094216535028/?sfnsn=mo


 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continuó con el tren de la alegría este domingo �� 

La felicidad de nuestros niños es una prioridad en la gestión de nuestro Alcalde 

Mauricio Arias y dentro de ese objetivo continuamos llevando diversión y sorpresas a 

nuestros chicos, este día llegamos a: 

�Lotificación Los Ángeles 

�Pasaje Orellana  

� Colonia Lourdes  

Nuestro alcalde compartió juguetes, dulces, refrigerios, piñatas y muchas sorpresas 

más; estamos seguros que en esta administración los pequeños tendrán la niñez sana 

y feliz que se merecen. 

Gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias estamos llegando a territorios que durante 

años jamás fueron visitados y lo más importante, seguiremos durante toda esta 

semana con muchas más celebraciones para nuestros niños��� 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2971912646453185/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2971912646453185/?sfnsn=mo


 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias inicia preparativos para conmemorar a nuestros fieles 

difuntos  

Para nuestro alcalde Mauricio Arias es muy importante adecuar las instalaciones de 

nuestro cementerio para recibir a los cientos de familiares que lo visitan esta 

temporada, por ello, dió inicio a tempranas horas con el plan de limpieza, poda y 

chapoda del interior y los alrededores de este campo santo. 

Además, nuestro alcalde hace de conocimiento a la población que en el marco del día 

de los fieles difuntos, desplegaremos con anticipación un amplio dispositivo de personal 

de la municipalidad para atender, recibir y orientar a nuestros tinecos. 

#DiaDeLosFielesDifuntos 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2972363736408076/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX888eDxdnJL1mUNoVBB7RpG-IKxB5Y2uJk1kXTCJdmWtdK2jEA291J8fwCr7RpjV28pqD66L7wqPFEOzoWu9xUZWmUBrrdr63Q-GiUWZoD7OfQTYemZoEC3hWi_S-aPVv6cu6bwv9YT7btwoGC_bLNG554ZVmK0V9_N28-cj58VQbR-PK-I5mham19v2-A_Rc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX888eDxdnJL1mUNoVBB7RpG-IKxB5Y2uJk1kXTCJdmWtdK2jEA291J8fwCr7RpjV28pqD66L7wqPFEOzoWu9xUZWmUBrrdr63Q-GiUWZoD7OfQTYemZoEC3hWi_S-aPVv6cu6bwv9YT7btwoGC_bLNG554ZVmK0V9_N28-cj58VQbR-PK-I5mham19v2-A_Rc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZX888eDxdnJL1mUNoVBB7RpG-IKxB5Y2uJk1kXTCJdmWtdK2jEA291J8fwCr7RpjV28pqD66L7wqPFEOzoWu9xUZWmUBrrdr63Q-GiUWZoD7OfQTYemZoEC3hWi_S-aPVv6cu6bwv9YT7btwoGC_bLNG554ZVmK0V9_N28-cj58VQbR-PK-I5mham19v2-A_Rc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/diadelosfielesdifuntos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX888eDxdnJL1mUNoVBB7RpG-IKxB5Y2uJk1kXTCJdmWtdK2jEA291J8fwCr7RpjV28pqD66L7wqPFEOzoWu9xUZWmUBrrdr63Q-GiUWZoD7OfQTYemZoEC3hWi_S-aPVv6cu6bwv9YT7btwoGC_bLNG554ZVmK0V9_N28-cj58VQbR-PK-I5mham19v2-A_Rc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2972363736408076/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#unidoscontraelcáncer #mauricioariasalcalde #cosechemosfuturo Unidos contra el 

cáncer de mama Nuestro alcalde Mauricio Arias quiere 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973006746343775/?sfnsn=mo 

video 02 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973006746343775/?sfnsn=mo


 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

Nuestro alcalde Mauricio Arias se une a la lucha contra el cáncer de mama  

Esta mañana nuestro alcalde Mauricio Arias se sumó a la conmemoración del Día 

Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, entregando listones simbólicos a 

nuestras habitantes y acercando espacios para realizarse el exámen de detección de 

esta mortal enfermedad. 

Como municipalidad y junto a nuestro alcalde nos unimos a los cientos de víctimas de 

este cáncer y trabajaremos arduamente por propiciar espacios de bienestar y seguridad

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973186656325784/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXF301Tkh1VnOYJBklIVntzkfd20kWgtaPwu7b7eHUQxSNHD5s0o58McqKSpCA2JI7kuW2DBctahOFRBKpqO2TgCyq5sr8T700Cfxtyf7hziw3BrZsuH7IgKbnpRE_bS8a03Tt9nCvCuELycNMJW4upZ26L6-UhN16efg0AEBn7Is_nnvAkid1CbhxrTwt6scg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXF301Tkh1VnOYJBklIVntzkfd20kWgtaPwu7b7eHUQxSNHD5s0o58McqKSpCA2JI7kuW2DBctahOFRBKpqO2TgCyq5sr8T700Cfxtyf7hziw3BrZsuH7IgKbnpRE_bS8a03Tt9nCvCuELycNMJW4upZ26L6-UhN16efg0AEBn7Is_nnvAkid1CbhxrTwt6scg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973186656325784/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo 

#DenunciaCiudadana  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias gestionó la reparación de lámparas en San José 

Primero, como parte de una pronta respuesta a la denuncia que recibimos de nuestros 

habitantes de dicho lugar. 

Con nuestro alcalde Mauricio Arias trabajaremos constantemente por ver un San Martín 

iluminado y seguro para todos sus habitantes. 

#SanMartinIluminado 

#CosechemosFuturo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973197059658077/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWH8VYc2wmVkWhjUr1VSJQnaSnklPlw1FW2uRSOnzrZ8u9H2KaEXjGgC5lvyC4gB_6ncMqF3hpyBZQXUkQeBvKpUxfyszy554FVr04zl06_uE6GXOLLVy-g6CvfSKZAuoErtBRPzEacmoR5sbWVBfMykaaLzdQB8g_UAY4g9xSjOjixfgWPO-tmiWzeKSfkrwU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/denunciaciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWH8VYc2wmVkWhjUr1VSJQnaSnklPlw1FW2uRSOnzrZ8u9H2KaEXjGgC5lvyC4gB_6ncMqF3hpyBZQXUkQeBvKpUxfyszy554FVr04zl06_uE6GXOLLVy-g6CvfSKZAuoErtBRPzEacmoR5sbWVBfMykaaLzdQB8g_UAY4g9xSjOjixfgWPO-tmiWzeKSfkrwU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartiniluminado?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWH8VYc2wmVkWhjUr1VSJQnaSnklPlw1FW2uRSOnzrZ8u9H2KaEXjGgC5lvyC4gB_6ncMqF3hpyBZQXUkQeBvKpUxfyszy554FVr04zl06_uE6GXOLLVy-g6CvfSKZAuoErtBRPzEacmoR5sbWVBfMykaaLzdQB8g_UAY4g9xSjOjixfgWPO-tmiWzeKSfkrwU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWH8VYc2wmVkWhjUr1VSJQnaSnklPlw1FW2uRSOnzrZ8u9H2KaEXjGgC5lvyC4gB_6ncMqF3hpyBZQXUkQeBvKpUxfyszy554FVr04zl06_uE6GXOLLVy-g6CvfSKZAuoErtBRPzEacmoR5sbWVBfMykaaLzdQB8g_UAY4g9xSjOjixfgWPO-tmiWzeKSfkrwU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973197059658077/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 



 

 

juntos saldremos de esta pandemia . 

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias , este día contamos con jornada de vacunación 

contra el Covid-19 . La lucha para erradicar este virus aun no termina y cada día es importante portar la 

mascarilla y limpiar las manos . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias da las gracias a nuestro presidente Nayib Bukele por este gran esfuerzo , 

y al personal involucrado que hacen posible este tipo de jornadas en beneficio a la población. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973813966263053/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVN1KUg8IkdOdjxgumxxtrrvixUV6EiFTuPAkZvGTvU9uDyn2GXYd27EQn4MzsAZ6o6MHz3W3MJ2-UPNeCQzskylP0LNSRHMMsC6wvZoWDYhFHUc4awl9MiPXjrOi6Wo31f-LeOxSlgyt3Lj7Yop0Jey_zdTLbhRum7SqnFXqyaYquRNwuNDZcMx1RJCEqx60A&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/nayibbukele?__cft__%5b0%5d=AZVN1KUg8IkdOdjxgumxxtrrvixUV6EiFTuPAkZvGTvU9uDyn2GXYd27EQn4MzsAZ6o6MHz3W3MJ2-UPNeCQzskylP0LNSRHMMsC6wvZoWDYhFHUc4awl9MiPXjrOi6Wo31f-LeOxSlgyt3Lj7Yop0Jey_zdTLbhRum7SqnFXqyaYquRNwuNDZcMx1RJCEqx60A&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973813966263053/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde 

Graduación y premiación del concurso para emprendedores y MIPYMES  

“FOMENTANDO LA RESILENCIA EMPRESARIAL” 

Este evento fue realizando entre el Consejo de Alcaldes y la Oficina de Planificación del Área 

Metropolitana de San Salvador @COAMS-OPAMSS donde orgullosamente tres tinecos nos 

representaron con mucho orgullo: 

Edgar Vladimir Rodríguez Cruz 

ARTES SERIGRÁFICAS  

Sector productivo: Textil y confección.  

Leslie Marlene Vides de Salamanca  

Z y L S.A. DE C.V 

Sector productivo: Metalmecánica  

Maria Noemy Mendez de Hernández, 

VIDA NUEVA, Centro Integral de Salud.  

Sector productivo: Servicios  

#SoyMetropolitano #SanMartín 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973942756250174/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX4wwXEh4pWyqVfGF3k07a2R8yZ885skhR6XgpzLXDTQPoA0FRt7hUlR4X5vK5mXGuMa2vfmELLBbX_86waof9qkvDh-AQ4ZxRKms7BRtm8mEdbACd0j5nxYRbOLmCQonhFiM6TqT5VE0jBq-uDlvQJCKW20GDhht8RCvuMkWPCozxaqPXSlHiWy_orl_rjZXo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX4wwXEh4pWyqVfGF3k07a2R8yZ885skhR6XgpzLXDTQPoA0FRt7hUlR4X5vK5mXGuMa2vfmELLBbX_86waof9qkvDh-AQ4ZxRKms7BRtm8mEdbACd0j5nxYRbOLmCQonhFiM6TqT5VE0jBq-uDlvQJCKW20GDhht8RCvuMkWPCozxaqPXSlHiWy_orl_rjZXo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/soymetropolitano?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX4wwXEh4pWyqVfGF3k07a2R8yZ885skhR6XgpzLXDTQPoA0FRt7hUlR4X5vK5mXGuMa2vfmELLBbX_86waof9qkvDh-AQ4ZxRKms7BRtm8mEdbACd0j5nxYRbOLmCQonhFiM6TqT5VE0jBq-uDlvQJCKW20GDhht8RCvuMkWPCozxaqPXSlHiWy_orl_rjZXo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADn?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX4wwXEh4pWyqVfGF3k07a2R8yZ885skhR6XgpzLXDTQPoA0FRt7hUlR4X5vK5mXGuMa2vfmELLBbX_86waof9qkvDh-AQ4ZxRKms7BRtm8mEdbACd0j5nxYRbOLmCQonhFiM6TqT5VE0jBq-uDlvQJCKW20GDhht8RCvuMkWPCozxaqPXSlHiWy_orl_rjZXo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2973942756250174/?sfnsn=mo


 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

COMUNICADO OFICIAL  

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974032012907915/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXwAEp-27qi24yzgu00TOI843gONnIhOGoflWhMhcF-z1P8l8WOyUVsf6N15boFFyGq12Yui8McTgsJ9qKty7HpWA9fNBSfEkPp9_KRcd_kWlQfJwDDNHm32MjZYKpSzsBG0y_MpMWpQBY9RcpX9-6EiV2LKsSlJsSTeklGesaeF9mAm6Ac5svYEdP1h1e7q1E&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXwAEp-27qi24yzgu00TOI843gONnIhOGoflWhMhcF-z1P8l8WOyUVsf6N15boFFyGq12Yui8McTgsJ9qKty7HpWA9fNBSfEkPp9_KRcd_kWlQfJwDDNHm32MjZYKpSzsBG0y_MpMWpQBY9RcpX9-6EiV2LKsSlJsSTeklGesaeF9mAm6Ac5svYEdP1h1e7q1E&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974032012907915/?sfnsn=mo


 

¡El COVID-19 sigue cobrando vidas!  

Cuidemos nuestra salud y la de quienes nos rodean siguiendo las medidas de 

bioseguridad establecidas: 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974847142826402/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974847142826402/?sfnsn=mo


 

 

#SanMartínIluminado  

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, continúa llevando respuesta a las necesidades de los 

tinecos y hoy se realizó reparación de lámparas del tendido eléctrico en las siguientes 

zonas: 

Anémona, sector 6. 

Comunidad El Milagro.  

Comunidad Las Rosas. 

Lotificación Santa Lucía. 

Colonia Santa Teresita. 

#SanMartínAvanza #MauricioAriasAlcalde 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974856716158778/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADniluminado?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUh7avITJDE9MdvzpNqzB9yd4g9iGEcP4xD3yClHX_jgWwNKC3-7GwHvC75NHvWKDKy0M6Ow70oXLGM4C41pi155s_J4qoJJTh09L_6aFm4ENca7STbC3P7Rwn3hvP6Uk91gEO3BiwReUetLNog2Kg5NngIULNChG66vskzyvIAgrvadaffZ4ukcsY7NTZANfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUh7avITJDE9MdvzpNqzB9yd4g9iGEcP4xD3yClHX_jgWwNKC3-7GwHvC75NHvWKDKy0M6Ow70oXLGM4C41pi155s_J4qoJJTh09L_6aFm4ENca7STbC3P7Rwn3hvP6Uk91gEO3BiwReUetLNog2Kg5NngIULNChG66vskzyvIAgrvadaffZ4ukcsY7NTZANfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUh7avITJDE9MdvzpNqzB9yd4g9iGEcP4xD3yClHX_jgWwNKC3-7GwHvC75NHvWKDKy0M6Ow70oXLGM4C41pi155s_J4qoJJTh09L_6aFm4ENca7STbC3P7Rwn3hvP6Uk91gEO3BiwReUetLNog2Kg5NngIULNChG66vskzyvIAgrvadaffZ4ukcsY7NTZANfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUh7avITJDE9MdvzpNqzB9yd4g9iGEcP4xD3yClHX_jgWwNKC3-7GwHvC75NHvWKDKy0M6Ow70oXLGM4C41pi155s_J4qoJJTh09L_6aFm4ENca7STbC3P7Rwn3hvP6Uk91gEO3BiwReUetLNog2Kg5NngIULNChG66vskzyvIAgrvadaffZ4ukcsY7NTZANfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974856716158778/?sfnsn=mo


 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continua festejando a lo grande a nuestros niños �� 

La felicidad de nuestros pequeños es de suma importancia en la gestión de nuestro 

Alcalde Mauricio Arias, aseguramos su bienestar y la sana convivencia dentro de 

nuestro municipio, por lo que continuamos llevando alegres jornadas de recreación y 

diversión a todo el territorio. 

Esta ocasión nuestros niños del Centro Escolar Santa María 2 en Horizontes, fueron los 

agasajados con piñatas, pasteles, refrigerios y muchas sorpresas ��� 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974889226155527/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2974889226155527/?sfnsn=mo


 

 

  



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias sigue priorizando a nuestros niños y niñas  

La salud y felicidad de nuestros pequeños es de suma importancia dentro de la gestión 

de nuestro alcalde Mauricio Arias, por ello estamos llegando a diferentes lugares de 

nuestro territorio, con atención integral para los más pequeños en conmemoración del 

mes del niño. 

Consulta General  

limpieza dental 

quiebra de piñatas  

Refrigerio 

Todo esto se realizó en la comunidad Milagro de Dios. 

Porque más que una felicitación es hacer valer sus derechos . 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2975493482761768/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX6S5DP05oDipIb9wJV7pxbCJhhc-k8esI6EJN3Gy2TBP8Z0WAOqYKH5J1d-yFHNp-TnTxhVMS21-9hU3S9sbj61UrJM6eH7asBe_E8S7BxJIFrSChvWTNlCT0DoMx_Di2XbptW13M8BXA3EHp6-xrbF6COe6Xc3w5CnvIVlcM6e6zepkIVaDVOkZ6lSVIF4iA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX6S5DP05oDipIb9wJV7pxbCJhhc-k8esI6EJN3Gy2TBP8Z0WAOqYKH5J1d-yFHNp-TnTxhVMS21-9hU3S9sbj61UrJM6eH7asBe_E8S7BxJIFrSChvWTNlCT0DoMx_Di2XbptW13M8BXA3EHp6-xrbF6COe6Xc3w5CnvIVlcM6e6zepkIVaDVOkZ6lSVIF4iA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZX6S5DP05oDipIb9wJV7pxbCJhhc-k8esI6EJN3Gy2TBP8Z0WAOqYKH5J1d-yFHNp-TnTxhVMS21-9hU3S9sbj61UrJM6eH7asBe_E8S7BxJIFrSChvWTNlCT0DoMx_Di2XbptW13M8BXA3EHp6-xrbF6COe6Xc3w5CnvIVlcM6e6zepkIVaDVOkZ6lSVIF4iA&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2975493482761768/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#ApostandoPorNuestraNiñez� 

Construyendo una niñez integral en nuestro San Martín ��� 

Nuestro alcalde Mauricio Arias impulsa cada vez más su apuesta por el desarrollo de 

nuestros niños, a lo largo de este mes hemos logrado llegar hasta el último rincón para 

compartir emotivos momentos y sana convivencia dentro de cada comunidad o cantón. 

Nuestros pequeños seguirán siendo una total prioridad y desde la gestión de nuestro 

alcalde Mauricio Arias seguiremos compartiendo y haciéndoles saber que su niñez 

importa, es sumamente valiosa y que podrán disfrutarla junto a nuestro trabajo 

municipal. 

#CosechemosFuturo 

#AltaVistaSanMartin 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976022106042239/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976022106042239/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#Inclusión |  

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

Entrega de sillas de ruedas y andaderas.  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias a través de OMADIS, la 

Fundación Nuevos Horizontes apoyó con la entrega de sillas de ruedas y andaderas 

para aquellos tinecos de escasos recursos con discapacidad física. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, está comprometido con la inclusión y el apoyo a 

todas a aquellas personas que más lo necesitan.  

#MauricioAriasAlcalde #SanMartínAvanza 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976114172699699/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/inclusi%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWA1OA0ejjTNXfOMsG_FNDZQrzYg88MvceboAc7ZQbTo-PM0IyQrJqZzg2Hf3-y3qKZAGDC_BeaXcmIS_21MfjurZ6sBbbgocrhF7nzzG_9yGWbN2NuUGQU29LnV2wPv1abzxSI1XwCJiWSfAveOHPCDdks4GdpFBv6VC6HuTWBrpdV1xHobX10r2ns0YTLxEo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976114172699699/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#NoAlMaltratoAnimal  

#mauricioariasalcalde  

Los Almendros II, polígono 6. 

El bienestar de los animales también es prioridad para nuestro alcalde Mauricio 

Arias, por ello recuperamos 3 perritos que estaban sin alimentos, en total abandono y 

recibiendo maltrato por parte de algunas personas.  

La municipalidad en coordinación con Unidad de Bienestar Animal - MAG y con el 

apoyo de la PNC, procedió a la recuperación de los perritos, con base al los artículos 

12, 28, 29, 30 de la Ley de Bienestar Animal.  

Al propietario de los canes se le aplicará una multa de 3 a 4 salarios mínimos y le 

queda prohibido tener animales de compañía por un periodo de 5 años.  

Los perritos ya fueron dados en adopción. Esta alcaldía continuará velando por el 

bienestar animal.  

#MauricioAriasAlcalde #San MartínAvanza 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976984599279323/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/noalmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNinCapRnG1eTW-REqm7kidigvKyDS5TUzo-G3coBwKS5ibA6Donjttb6mT5WeU5SXSecmOKqgr5J2IE3yMVbImXfpM6dIk2JQ0RpamUKH0pp6P27Eo9cdUE2IWg8bf-7ktUENtulnH5yUy2i5j1yJT4dFYKj-3LxPAGjo_MRbp8iSg8-L-RQWc4GYiNo1Evg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/UBAMAGSv/?__cft__%5b0%5d=AZWNinCapRnG1eTW-REqm7kidigvKyDS5TUzo-G3coBwKS5ibA6Donjttb6mT5WeU5SXSecmOKqgr5J2IE3yMVbImXfpM6dIk2JQ0RpamUKH0pp6P27Eo9cdUE2IWg8bf-7ktUENtulnH5yUy2i5j1yJT4dFYKj-3LxPAGjo_MRbp8iSg8-L-RQWc4GYiNo1Evg&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNinCapRnG1eTW-REqm7kidigvKyDS5TUzo-G3coBwKS5ibA6Donjttb6mT5WeU5SXSecmOKqgr5J2IE3yMVbImXfpM6dIk2JQ0RpamUKH0pp6P27Eo9cdUE2IWg8bf-7ktUENtulnH5yUy2i5j1yJT4dFYKj-3LxPAGjo_MRbp8iSg8-L-RQWc4GYiNo1Evg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/san?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNinCapRnG1eTW-REqm7kidigvKyDS5TUzo-G3coBwKS5ibA6Donjttb6mT5WeU5SXSecmOKqgr5J2IE3yMVbImXfpM6dIk2JQ0RpamUKH0pp6P27Eo9cdUE2IWg8bf-7ktUENtulnH5yUy2i5j1yJT4dFYKj-3LxPAGjo_MRbp8iSg8-L-RQWc4GYiNo1Evg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2976984599279323/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#CosechemosFuturo  

#MauricioAriasAlcalde  

BECAS MEGATEC  

La Universidad Católica de El Salvador, invita a formarte como especialistas en 

Inocuidad, Calidad y Procesamiento de Alimentos, es una carrera muy demandada en 

el campo laboral y sobre todo ahora con la pandemia el tema de la inocuidad, calidad y 

seguridad alimentaria será aún más importante.  

La Beca MEGATEC consiste: 

1. Exoneración de Matrícula. 

2. Exoneración de cuotas mensuales. 

3. Los estudiantes reciben estipendio de comida (el almuerzo lo reciben en la 

universidad). 

4. Estipendio de transporte (un máximo de US 2.00 diarios) 

5. Material didáctico. 

6. Uso de laboratorios y plantas de procesamiento. 

7. Uso de internet y equipo de cómputo. 

8. Derechos de graduación (acto, toga y título) 

Para poder optar a la beca debe cumplir con los requisitos: 

Fechas importantes: 

Inscripción al Curso Propedeutico a partir del 2 de septiembre de 2021. 

Curso 1: Del 15 al 26 de noviembre de 2021. 

Curso 2: Del 29 de noviembre al 10 de diciembre de 2021. 

Curso 3: Del 10 al 21 de enero de 2022. 

Curso 3. Del 24 de enero al 4 de febrero 2022.  

Contacto: Ing. Enrique Reyes Escobar: 2378-1506 7988-5096  

Email: enrique.reyes@catolica.edu.sv 

#MauricioAriasAlcalde #SanMartínAvanza 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNVL8LMzG0GwLUgCQlp-FzByrP4vcdZHMsPzx1LRIt8A4x7SvX8zfc2b_0pOGRn8yw8T5tM3RRZRV9OyqHpvdObadTsJIfVNSWfWFpki4g_hRToN9Xjtg4g5pyoADlX6ES0dQThxJPmkzu7WmpC4j9xC4m5Nb8w3gRFerTLZI9zqvPBiqT_T7DTQOtFXW4qrU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNVL8LMzG0GwLUgCQlp-FzByrP4vcdZHMsPzx1LRIt8A4x7SvX8zfc2b_0pOGRn8yw8T5tM3RRZRV9OyqHpvdObadTsJIfVNSWfWFpki4g_hRToN9Xjtg4g5pyoADlX6ES0dQThxJPmkzu7WmpC4j9xC4m5Nb8w3gRFerTLZI9zqvPBiqT_T7DTQOtFXW4qrU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanaza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNVL8LMzG0GwLUgCQlp-FzByrP4vcdZHMsPzx1LRIt8A4x7SvX8zfc2b_0pOGRn8yw8T5tM3RRZRV9OyqHpvdObadTsJIfVNSWfWFpki4g_hRToN9Xjtg4g5pyoADlX6ES0dQThxJPmkzu7WmpC4j9xC4m5Nb8w3gRFerTLZI9zqvPBiqT_T7DTQOtFXW4qrU&__tn__=*NK-R


 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2977752135869236/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2977752135869236/?sfnsn=mo


 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Convivencia para una vida libre y sana.   

Nuestro alcalde Mauricio Arias comprometido con nuestra niñez y en coordinación con 

FESPAD, llevó a cabo el festival de convivencia para una vida libre y sana en nuestras 

comunidades; niños y padres de familia que asistieron a dicho festival participaron en 

actividades como: 

Charlas. 

Banda Municipal. 

Danza contemporánea moderna. 

Actividades ludicas. 

Bajo la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias, seguiremos velando porque se 

respeten cada uno de sus derechos, porque son el futuro de nuestro pequeño 

ghttps://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2978773845767065/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVr6J-wpsHdr6ULXWYU1lXyOf7C7gghIMx62VISU-hxJbsinC2zKq1RXwaHjMFNOiRXmrObI6NMaKpb95rF07oYuhsqUEGMU0xbEmXovYRLyYFlSzhmMgpALc4gCQ4IE7VhuCUz9MKaEBa16MVg-M-1PeKJ4ZOY4eDxPC6e9MAaDBCMMrGaVNGsYSPB0leTpyk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVr6J-wpsHdr6ULXWYU1lXyOf7C7gghIMx62VISU-hxJbsinC2zKq1RXwaHjMFNOiRXmrObI6NMaKpb95rF07oYuhsqUEGMU0xbEmXovYRLyYFlSzhmMgpALc4gCQ4IE7VhuCUz9MKaEBa16MVg-M-1PeKJ4ZOY4eDxPC6e9MAaDBCMMrGaVNGsYSPB0leTpyk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2978773845767065/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Seguimos con la fiesta de convivencia para una vida libre de violencia en nuestros 

chicos  

Gracias al compromiso de nuestro alcalde Mauricio Arias con los niños y jóvenes, y el 

apoyo de FESPAD, se desarrolló en el Distrito Alta Vista, el festival de convivencia para 

una vida libre y sana en nuestras comunidades; niños y padres de familia disfrutaron de 

una amena tarde, llena del brillante talento y energía de jóvenes y grupos de baile.  

Porque más que una felicitación es hacer valer sus derechos y para nuestro alcalde 

Mauricio Arias ha sido muy importante sumar esfuerzos para llevar jornadas especiales 

de bienestar a nuestros pequeños, en conmemoración del mes de la niñez, y es que a 

lo largo de todo octubre fue posible desarrollar exitosas jornadas de recreación y 

diversión en cantones, comunidades y territorios en donde administraciones anteriores 

jamás sostuvieron acercamientos. 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2979334385711011/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVCjMju_yWghoUb17X1n6UXDWHBkUU5D3yC3y0ae9__tyOwlwv_92q2gVNiHoPgxkipBRpvcapxikQKVooqO4BG5IE8y-jqI3vxoZcoWb3Z7PiPtHWpFJXXPRZlJ7eXuAtMV6AUpaDax4aTJj4bTBCNEERO1hMNeWEm2q7NtHFLq3AwNOA8-OgP1YyK7ct89rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVCjMju_yWghoUb17X1n6UXDWHBkUU5D3yC3y0ae9__tyOwlwv_92q2gVNiHoPgxkipBRpvcapxikQKVooqO4BG5IE8y-jqI3vxoZcoWb3Z7PiPtHWpFJXXPRZlJ7eXuAtMV6AUpaDax4aTJj4bTBCNEERO1hMNeWEm2q7NtHFLq3AwNOA8-OgP1YyK7ct89rY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2979334385711011/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#CosechemosFuturo 

#MauricioAriasAlcalde  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias, a través de la unidad OMADIS, 

Laboratorios Vijosa realizó una importante donación de medicamentos los cuales serán 

entregados a las personas con discapacidad que más lo necesitan.  

Este es un esfuerzo más para velar por la salud y la inclusión de las personas con 

discapacidad.  

#SanMartínAvanza 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980277188950064/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXC8j8tvWKxfbN_RALOgztzgyYDrf-7WMqJTJTCXDV4twul93OwWTlv7QmkiHCyL-ld19OxpcaSLO0OqqnFVdG5YNFGBichTpImvSh6u2RrcmxL_c3m_MOReeviWoQ1UkKIj3trc2m1k_1RrpNvYVm1izhq84jeOYSazFInTjg9ONgj2o1mwa1_K1wya_RYRP4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXC8j8tvWKxfbN_RALOgztzgyYDrf-7WMqJTJTCXDV4twul93OwWTlv7QmkiHCyL-ld19OxpcaSLO0OqqnFVdG5YNFGBichTpImvSh6u2RrcmxL_c3m_MOReeviWoQ1UkKIj3trc2m1k_1RrpNvYVm1izhq84jeOYSazFInTjg9ONgj2o1mwa1_K1wya_RYRP4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/Laboratorios.Vijosa/?__cft__%5b0%5d=AZXC8j8tvWKxfbN_RALOgztzgyYDrf-7WMqJTJTCXDV4twul93OwWTlv7QmkiHCyL-ld19OxpcaSLO0OqqnFVdG5YNFGBichTpImvSh6u2RrcmxL_c3m_MOReeviWoQ1UkKIj3trc2m1k_1RrpNvYVm1izhq84jeOYSazFInTjg9ONgj2o1mwa1_K1wya_RYRP4&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXC8j8tvWKxfbN_RALOgztzgyYDrf-7WMqJTJTCXDV4twul93OwWTlv7QmkiHCyL-ld19OxpcaSLO0OqqnFVdG5YNFGBichTpImvSh6u2RrcmxL_c3m_MOReeviWoQ1UkKIj3trc2m1k_1RrpNvYVm1izhq84jeOYSazFInTjg9ONgj2o1mwa1_K1wya_RYRP4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980277188950064/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa gestionando beneficios para nuestros tinecos

 

Esta mañana gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias se recibió un 

importante donativo de una camilla hospitalaria que beneficiará significativamente a los 

habitantes que atiende nuestra Unidad Médica Municipal. 

Como municipalidad estamos totalmente agradecidos con la Fundación Jerusalém por 

este importante donativo, que además, nos proporciona consigo paquetes alimenticios 

de arroz y medicamentos que impactará positivamente en la alimentación y salud de 

nuestra población. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980400468937736/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWURueuOhkq9LvSR3HzvKuyD94Ac-DyifxL-3I-pf4yryNiaf2gpndDR5-Xrd3fke08f1Fi8jn0f8S_Mk_IJji5vUEEuLb06K6h_ZJ8JvJsputwkl0_Limhp0T9OcskdTijE5PqkWIyN3jDzalU_dOTRpHX49zmcsorSj6lWriOKtW6S_HL6nIkl12DxhPLQFU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWURueuOhkq9LvSR3HzvKuyD94Ac-DyifxL-3I-pf4yryNiaf2gpndDR5-Xrd3fke08f1Fi8jn0f8S_Mk_IJji5vUEEuLb06K6h_ZJ8JvJsputwkl0_Limhp0T9OcskdTijE5PqkWIyN3jDzalU_dOTRpHX49zmcsorSj6lWriOKtW6S_HL6nIkl12DxhPLQFU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980400468937736/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias, ante la situación actual explica: 

Comienzo de plan bacheo  

Afirmamos que nuestra cuadrilla de servicios generales, está y estará trabajando 

arduamente por mejorar nuestras calles. 

Para dejar de manera clara los puntos mencionados y otros dejamos lo siguiente : 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980454265599023/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980454265599023/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#SanMartinLibreDeBaches 

Paso a paso vamos transformando nuestro municipio tineco . 

Este es solo el primer paso de nuestro plan de tres fases San Martín libre de baches, 

es por ello que está noche se desplegaron equipos bajo la coordinación de nuestro 

alcalde Mauricio Arias.  

Sabemos que tenemos un gran trabajo por realizar , que San Martín fue entregado en 

condiciones deplorables, pero juntos podemos cambiar este bello municipio. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980587898918993/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXPvMKofMzuc0bhVzCYbIb7oMhmMZzq1MSDQaxXJa6UthsC09dJsiXLvH-LIJqroXM96f_GGbyPbu-rBbd1N5uFSXiDJZJ7MGQ_fkg8H2Vp6h00VZui0egZg4bOdcKxzvAvYmAhd6AMsIlsjloYyc-HZym27PlkbSBBctjQD_GcwPQ2IpY5Rc9zURes7xxTd2k&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXPvMKofMzuc0bhVzCYbIb7oMhmMZzq1MSDQaxXJa6UthsC09dJsiXLvH-LIJqroXM96f_GGbyPbu-rBbd1N5uFSXiDJZJ7MGQ_fkg8H2Vp6h00VZui0egZg4bOdcKxzvAvYmAhd6AMsIlsjloYyc-HZym27PlkbSBBctjQD_GcwPQ2IpY5Rc9zURes7xxTd2k&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartinlibredebaches?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXPvMKofMzuc0bhVzCYbIb7oMhmMZzq1MSDQaxXJa6UthsC09dJsiXLvH-LIJqroXM96f_GGbyPbu-rBbd1N5uFSXiDJZJ7MGQ_fkg8H2Vp6h00VZui0egZg4bOdcKxzvAvYmAhd6AMsIlsjloYyc-HZym27PlkbSBBctjQD_GcwPQ2IpY5Rc9zURes7xxTd2k&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2980587898918993/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Los pequeños tinecos brillan con su talento y habilidades natas  

Nuestro alcalde Mauricio Arias agradece el enorme apoyo brindado por UNICEF El 

Salvador, en el desarrollo del exitoso festival "Talento Tineco", en donde el derroche de 

talento y habilidades de nuestros pequeños intérpretes y artistas musicales de San 

Martín deleitaron a nuestros habitantes en el Parque Central de San Martín. 

La gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias sostiene amplias y grandes apuestas en 

favor de la niñez, por lo que se continuará buscando cooperación y apoyo en favor de 

todos nuestros pequeños y en especial en los de las zonas más vulnerables del 

municipio. 

Agradecemos también, la participación de importantes instituciones como el Concejo 

Nacional de la Niñez y de la Adolescencia CONNA, Ministerio de Salud, Círculos de 

Familia del Ministerio de Educación, FESPAD y a el Sistema Fedecredito, por sumar 

esfuerzos en el desarrollo de este especial evento. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981137872197329/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981137872197329/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Nuestro alcalde Mauricio Arias fortalece sus acciones para el bienestar y 

reconocimiento de nuestras valientes tinecas  

 

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias a través de la Unidad de la 

Mujer, se logró un importante reconocimiento para valientes mujeres tinecas, en el 

marco del Día de la Mujer Rural, cuya conmemoración tiene lugar en este mes. 

Agradecemos el acompañamiento del Movimiento Salvadoreño de Mujeres (MSM), al 

CENTA y cada entidad que hizo posible desarrollar este simbólicos e importante 

reconocimiento. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981360505508399/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUVmzvU1M8avjMBvzRqagXE6UeRIBbwmc25NG2f4zK-f0YqR7bNQyTFEoS8B6NAHxACuheCbx_hFjRrGBgz92I1FZMnRyp_lSYRe0OsjC-oxOLd-1Pga7XQe94P71oPX6_alIrhMqnM2eyGqji1vHdsMkFeL-22ZH3o3pc_EgIl41uF1XbfT08kPacsT3g0qjw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUVmzvU1M8avjMBvzRqagXE6UeRIBbwmc25NG2f4zK-f0YqR7bNQyTFEoS8B6NAHxACuheCbx_hFjRrGBgz92I1FZMnRyp_lSYRe0OsjC-oxOLd-1Pga7XQe94P71oPX6_alIrhMqnM2eyGqji1vHdsMkFeL-22ZH3o3pc_EgIl41uF1XbfT08kPacsT3g0qjw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981360505508399/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#SanMartinLibreDeBaches 

Continuamos con nuestro plan San Martín libre de baches . 

El objetivo de nuestro Alcalde Mauricio Arias es claro , entregar calles reparadas para 

los habitantes de nuestro municipio tíneco , es por ello que está noche continúa 

trabajando parte de nuestro equipo con el fin de agilizar las fases de nuestro plan . 

San Martín tendrá un nuevo rostro, nuestro alcalde Mauricio Arias, seguirá trabajando 

por ese municipio que merecen sus habitantes. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981380972173019/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWzVP-n4VjxenE3rLRs3Mp2jjhcyzQ76D8G66_6ncjvl-TYn-ZLzTwcLfVUJmbCmsLLm-cCI5C4idx3Q6Wg9ewy7aSOrBMhUw2rQ6iGgyQOKqo3JNQLN1W3lpcE1HtN-9k5zYKQcw0a1a-yvOT6Ihfood2tcqF1AgCCr9OD0pMs7ZbFcArVXNoaXmu7GXrKrec&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWzVP-n4VjxenE3rLRs3Mp2jjhcyzQ76D8G66_6ncjvl-TYn-ZLzTwcLfVUJmbCmsLLm-cCI5C4idx3Q6Wg9ewy7aSOrBMhUw2rQ6iGgyQOKqo3JNQLN1W3lpcE1HtN-9k5zYKQcw0a1a-yvOT6Ihfood2tcqF1AgCCr9OD0pMs7ZbFcArVXNoaXmu7GXrKrec&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartinlibredebaches?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWzVP-n4VjxenE3rLRs3Mp2jjhcyzQ76D8G66_6ncjvl-TYn-ZLzTwcLfVUJmbCmsLLm-cCI5C4idx3Q6Wg9ewy7aSOrBMhUw2rQ6iGgyQOKqo3JNQLN1W3lpcE1HtN-9k5zYKQcw0a1a-yvOT6Ihfood2tcqF1AgCCr9OD0pMs7ZbFcArVXNoaXmu7GXrKrec&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZWzVP-n4VjxenE3rLRs3Mp2jjhcyzQ76D8G66_6ncjvl-TYn-ZLzTwcLfVUJmbCmsLLm-cCI5C4idx3Q6Wg9ewy7aSOrBMhUw2rQ6iGgyQOKqo3JNQLN1W3lpcE1HtN-9k5zYKQcw0a1a-yvOT6Ihfood2tcqF1AgCCr9OD0pMs7ZbFcArVXNoaXmu7GXrKrec&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981380972173019/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias  

#cosechemosfuturo  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias continúa gestionando importantes apoyos de UNICEF

. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias visitó la Jornada de Sensibilización, Cultura de Paz y 

Prevención de Violencia, desarrollada gracias a UNICEF y el apoyo de Fundación Red 

de Sobrevivientes y Personas con Discapacidad El Salvador, desarrollada en el 

Reparto II.  

Dicha actividad tiene como objetivo fomentar y sensibilizar en la importancia de valores 

como el respeto e inclusión, por lo que nuestro alcalde compartió junto a niños, 

adolecentes y jóvenes de esta localidad, quienes además, demostraron sus habilidades 

emprendedoras y artísticas en la pintura y creación de productos artesanales. 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981835062127610/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW-kel_HYbTRqWcuh4vXF0txL6T22Embv1qbjmZGaOzc258OjK_zLxa6pDovND5E74gWSR-noI_qGjJILvfiPxgbbwNbftZgy8t2oUXoJL_-oaoAWJK9dGjH5HfxItGTw-5gF-HQoQP5cNA_3ivukypgMS0jvTQgAGnxodS_G6grixaUQjQV5zNoEYKdaWvpvc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW-kel_HYbTRqWcuh4vXF0txL6T22Embv1qbjmZGaOzc258OjK_zLxa6pDovND5E74gWSR-noI_qGjJILvfiPxgbbwNbftZgy8t2oUXoJL_-oaoAWJK9dGjH5HfxItGTw-5gF-HQoQP5cNA_3ivukypgMS0jvTQgAGnxodS_G6grixaUQjQV5zNoEYKdaWvpvc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZW-kel_HYbTRqWcuh4vXF0txL6T22Embv1qbjmZGaOzc258OjK_zLxa6pDovND5E74gWSR-noI_qGjJILvfiPxgbbwNbftZgy8t2oUXoJL_-oaoAWJK9dGjH5HfxItGTw-5gF-HQoQP5cNA_3ivukypgMS0jvTQgAGnxodS_G6grixaUQjQV5zNoEYKdaWvpvc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981835062127610/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#Cosechemosfuturo  

Nuestro alcalde Mauricio Arias, apertura este día espacios en el mercado municipal, 

para que nuestros comerciantes puedan brindar Flores, coronas y variedades de 

detalles. Esto con el fin de que los ciudadanos puedan realizar compras libremente en 

un espacio sano y seguro . 

Invitamos al pueblo tineco apoyar a nuestra gente y recordamos que es importante no 

olvidar su mascarilla. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981868612124255/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWWyRSTAZzq7wX53h0mCyXdnKhMLN-ILHeHL_HGUdGCst81S_riuJBNZSXoQQEeeeZhQZZ4QnHiHIeLneQb40FRv4ubXDLjV3lVheCbFotIEFBb2lRYn6S6jG6durIUWSqdhtr-pOXsyS_CrDVn2dd2ACo_vViclNajHyqV52AK7XjK6MidjDYzWSDjpck3e3A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWWyRSTAZzq7wX53h0mCyXdnKhMLN-ILHeHL_HGUdGCst81S_riuJBNZSXoQQEeeeZhQZZ4QnHiHIeLneQb40FRv4ubXDLjV3lVheCbFotIEFBb2lRYn6S6jG6durIUWSqdhtr-pOXsyS_CrDVn2dd2ACo_vViclNajHyqV52AK7XjK6MidjDYzWSDjpck3e3A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981868612124255/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#Cosechemosfuturo  

Gracias alcalde Mauricio Arias por cuidar de nuestra salud . 

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias , en compañía de Noe Mendoza y David 

Mendoza diputados suplentes de la asamblea legislativa, asistieron a la jornada médica 

para los habitantes de la colonia Tierra Blanca ,en coordinación con el ministerio de 

salud brindaron servicios como : 

Optometría 

Psicólogo 

nutricionista 

consulta general 

odontología, 

toma de citología 

controles infantiles 

Además brindaron abate, puri agua, vacunación felina y canina. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981922065452243/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/NoeMendoza07?__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100062157020935&__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100062157020935&__cft__%5b0%5d=AZVCy4ahMAZ0tVgVTrDEo-iWXS84nY0jvTogM-RwR34832bNHXh5Zbh5Gu2n-detDgHVlNxiY1OSXuPMLTdpqXO1diIEiKF4HFza5CeiD526wakhQGCzWuNINuhhuqdwFbiark8o3HB2nH3YWwfFdcMW0uDb47TgEjUq5GCiFZVojipd3u1OsPziwEuAAetK3IM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2981922065452243/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982413618736421/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982413618736421/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#CosechemosFuturo #MauricioAriasAlcalde  

Cementerio Municipal  

Comprometido con la salud y la seguridad, nuestro alcalde Mauricio Arias ha 

implementado un protocolo de bioseguridad para que las familias puedan acercarse al 

cementerio municipal a enflorar en el marco del Día de los difuntos.  

En la entrada principal del cementerio municipal se encuentra personal capacitado 

para verificar el cumplimiento de las medidas implementadas.  

#SanMartínAvanza #DíaDeLosDifuntos 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982474448730338/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYKa7d9PRoqSounzQBUcxloA_ldf9FYrcEOBPN-e5yO5Eu7Wq77Wujt5t3lw6Xdu0AdgBlY5LxKXkQ76b8WqCuDAXDLDEkeeq1RxHOE8-QYJsHJ7DYlI4AOY1PhIJ9zfVC5ETUQu_7NwoAJGv9gp-aeIIEpOx2KoT_J3Y3AsA1BTRDOgZbxWKnm6KgiFbioU0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYKa7d9PRoqSounzQBUcxloA_ldf9FYrcEOBPN-e5yO5Eu7Wq77Wujt5t3lw6Xdu0AdgBlY5LxKXkQ76b8WqCuDAXDLDEkeeq1RxHOE8-QYJsHJ7DYlI4AOY1PhIJ9zfVC5ETUQu_7NwoAJGv9gp-aeIIEpOx2KoT_J3Y3AsA1BTRDOgZbxWKnm6KgiFbioU0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVYKa7d9PRoqSounzQBUcxloA_ldf9FYrcEOBPN-e5yO5Eu7Wq77Wujt5t3lw6Xdu0AdgBlY5LxKXkQ76b8WqCuDAXDLDEkeeq1RxHOE8-QYJsHJ7DYlI4AOY1PhIJ9zfVC5ETUQu_7NwoAJGv9gp-aeIIEpOx2KoT_J3Y3AsA1BTRDOgZbxWKnm6KgiFbioU0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYKa7d9PRoqSounzQBUcxloA_ldf9FYrcEOBPN-e5yO5Eu7Wq77Wujt5t3lw6Xdu0AdgBlY5LxKXkQ76b8WqCuDAXDLDEkeeq1RxHOE8-QYJsHJ7DYlI4AOY1PhIJ9zfVC5ETUQu_7NwoAJGv9gp-aeIIEpOx2KoT_J3Y3AsA1BTRDOgZbxWKnm6KgiFbioU0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/d%C3%ADadelosdifuntos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYKa7d9PRoqSounzQBUcxloA_ldf9FYrcEOBPN-e5yO5Eu7Wq77Wujt5t3lw6Xdu0AdgBlY5LxKXkQ76b8WqCuDAXDLDEkeeq1RxHOE8-QYJsHJ7DYlI4AOY1PhIJ9zfVC5ETUQu_7NwoAJGv9gp-aeIIEpOx2KoT_J3Y3AsA1BTRDOgZbxWKnm6KgiFbioU0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982474448730338/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Pronunciamiento de nuestro alcalde Mauricio Arias, ante los recientes hechos. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982757815368668/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUCHEjCoaon7ZDg72lA2wcwfRfNzwhx8pVxL1quFFeUcZ8I_UF4DrzrXi2hnud3pR4y_e70PBWbEgZXuqxSpVi7bo5SLDKFYhFRW9nVc-1MrxTX3afDPn-dhmoWQfAYuaOEYnS1YJFcfrCKf-6LtX7Q4FzS1s3COSELZhcO2LEObl4AZvez1gqhh5YxZlBkUOM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUCHEjCoaon7ZDg72lA2wcwfRfNzwhx8pVxL1quFFeUcZ8I_UF4DrzrXi2hnud3pR4y_e70PBWbEgZXuqxSpVi7bo5SLDKFYhFRW9nVc-1MrxTX3afDPn-dhmoWQfAYuaOEYnS1YJFcfrCKf-6LtX7Q4FzS1s3COSELZhcO2LEObl4AZvez1gqhh5YxZlBkUOM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2982757815368668/?sfnsn=mo


 

#mauricioariasalcalde 

Grandes proyectos vienen para nuestro municipio Tineco.  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2983348505309599/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXOAPdUwWNg6CyOaNwCtC-V-PbHrkCHT6mT-xZYVIjbVsyeQGyiazjWsbV8jwFgutZYQcRyyf79Odw4wNXJl7jzhIML60fz9E66KhNM142Yawr3V5_ivxgwS_Q4ioMwWLgy4lutHyvA0bmqDf1aR0xOS2V7UQmkOxZ_-OM8Itxi9XznfOrVPbNE2-PDXAbjHKE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2983348505309599/?sfnsn=mo


 

 

NOVIEMBRE 2021 

 

#DíaDeLosDifuntos  

#MauricioAriasAlcalde  

Cementerio Municipal  

Ciento de Tinecos se están acercando a enflorar a sus seres queridos, por ello nuestro 

Alcalde @Mauricio Arias implementó un protocolo de bioseguridad en el lugar para que 

las familias puedan estar tranquilas.  

Personal capacitado se encuentra en la entrada del cementerio municipal con: 

Toma de temperatura. 

Colocación de alcohol para manos. 

Entre otras medidas para evitar contagios de COVID-19.  

#CosechemosFuturo #SanMartínAvanza 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2983910455253404/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/d%C3%ADadelosdifuntos?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWw9u4TPh-AnIaMZMDxZ-yW1g6ZphuUr-ZUsp-7JGMCj7bM8Mp4jdItgbro_FRQi7047sL03-BRHQK4ESOjsToZgAsmUkuowKohzqAmXYVEwuIBxlSsBmCB8_mc_GWl8_j7BVYm3EZ46OiWSy24XNsqPmxewi_MPL8H25CscoewnYwmY7GN5vcjYWKgLLpNV8I&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWw9u4TPh-AnIaMZMDxZ-yW1g6ZphuUr-ZUsp-7JGMCj7bM8Mp4jdItgbro_FRQi7047sL03-BRHQK4ESOjsToZgAsmUkuowKohzqAmXYVEwuIBxlSsBmCB8_mc_GWl8_j7BVYm3EZ46OiWSy24XNsqPmxewi_MPL8H25CscoewnYwmY7GN5vcjYWKgLLpNV8I&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWw9u4TPh-AnIaMZMDxZ-yW1g6ZphuUr-ZUsp-7JGMCj7bM8Mp4jdItgbro_FRQi7047sL03-BRHQK4ESOjsToZgAsmUkuowKohzqAmXYVEwuIBxlSsBmCB8_mc_GWl8_j7BVYm3EZ46OiWSy24XNsqPmxewi_MPL8H25CscoewnYwmY7GN5vcjYWKgLLpNV8I&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWw9u4TPh-AnIaMZMDxZ-yW1g6ZphuUr-ZUsp-7JGMCj7bM8Mp4jdItgbro_FRQi7047sL03-BRHQK4ESOjsToZgAsmUkuowKohzqAmXYVEwuIBxlSsBmCB8_mc_GWl8_j7BVYm3EZ46OiWSy24XNsqPmxewi_MPL8H25CscoewnYwmY7GN5vcjYWKgLLpNV8I&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2983910455253404/?sfnsn=mo


 

 

 

 



 

 

 



 

 

#DíaDeLosDifuntos � #MauricioAriasAlcalde Nuestro alcalde, Mauricio Arias 

visitó el cementerio municipal ,llevando flores y mariachis para que 

https://fb.watch/amSOCutcQf/ 

 

video 03 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#MauricioArias  

https://fb.watch/amSOCutcQf/
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNag3se6UuztmvGQEg47ReEEX869sQohMmLj2FEeKRfntQ4VgdS6jBt-7Pf0CieGWj8yTTCCjY7HJcwbUgZrBcM5F8zBJMHuCVIzTgMeVx34aZTugx48Lkd_ymnZ061UdYHYGIjV5ZTY6R8u5i0VYDd5BFopkwG7KKnQ8jwLA7b5DSbh0RAvkh4kN4LEgbVvo&__tn__=*NK-R


 

#cosechemosfuturo  

#fiestastinecas  

Buenos días bello San Martín, este día siguiendo con nuestras tradiciones gracias a 

nuestro alcalde Mauricio Arias ,empezamos con la entrega de atol shuco gratis, para 

que nuestra gente tineca disfrute de este rico atol  

. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2984429735201476/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNag3se6UuztmvGQEg47ReEEX869sQohMmLj2FEeKRfntQ4VgdS6jBt-7Pf0CieGWj8yTTCCjY7HJcwbUgZrBcM5F8zBJMHuCVIzTgMeVx34aZTugx48Lkd_ymnZ061UdYHYGIjV5ZTY6R8u5i0VYDd5BFopkwG7KKnQ8jwLA7b5DSbh0RAvkh4kN4LEgbVvo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestastinecas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWNag3se6UuztmvGQEg47ReEEX869sQohMmLj2FEeKRfntQ4VgdS6jBt-7Pf0CieGWj8yTTCCjY7HJcwbUgZrBcM5F8zBJMHuCVIzTgMeVx34aZTugx48Lkd_ymnZ061UdYHYGIjV5ZTY6R8u5i0VYDd5BFopkwG7KKnQ8jwLA7b5DSbh0RAvkh4kN4LEgbVvo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZWNag3se6UuztmvGQEg47ReEEX869sQohMmLj2FEeKRfntQ4VgdS6jBt-7Pf0CieGWj8yTTCCjY7HJcwbUgZrBcM5F8zBJMHuCVIzTgMeVx34aZTugx48Lkd_ymnZ061UdYHYGIjV5ZTY6R8u5i0VYDd5BFopkwG7KKnQ8jwLA7b5DSbh0RAvkh4kN4LEgbVvo&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2984429735201476/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

 

Nuestro alcalde Mauricio Arias invita a ser parte de esta importante charla informativa 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2984641925180257/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVg93wZGQ_pZscAgPZ-EW9qgas0kuLzBBKzVm3wHpD4hcGYEjt6d1gdcMLw9ytmAUnt7Uj_9ihntVCiEw0s9z72cfE1kpzESvfQhM1hkSTreldmR9kJsvbl37lcN5796pxMWkRvJzwIQQ9_xxT3UX3wsteFsDZBnfmLT2QcQaFwGP5VIJ9pwGXU1Hi-ecgkcBk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVg93wZGQ_pZscAgPZ-EW9qgas0kuLzBBKzVm3wHpD4hcGYEjt6d1gdcMLw9ytmAUnt7Uj_9ihntVCiEw0s9z72cfE1kpzESvfQhM1hkSTreldmR9kJsvbl37lcN5796pxMWkRvJzwIQQ9_xxT3UX3wsteFsDZBnfmLT2QcQaFwGP5VIJ9pwGXU1Hi-ecgkcBk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2984641925180257/?sfnsn=mo


 

 

#alcaldemauricioarias  

#cosechemosfuturo  

#fiestastinecas  

Despierta , buenos días 5 de Noviembre . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2985981241712992/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/alcaldemauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWtS3CmZXo6Xs3nnGHSN82sS99mEtxTkHCKHippjnZn8ruCg7sW1Ju0TNCaSqIGHhDlq9Yk8M0PI2FvKdnexzjKPvzKFlnLgOsJgbaf7_-Egs4ReT-kseZPH9iEpP7AhHJcxISi117hH_nrcJKAGfQyX76Mhgkj946_0eUIJEfu7iQ1PYPZoOmCTzOQaVXPpY4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWtS3CmZXo6Xs3nnGHSN82sS99mEtxTkHCKHippjnZn8ruCg7sW1Ju0TNCaSqIGHhDlq9Yk8M0PI2FvKdnexzjKPvzKFlnLgOsJgbaf7_-Egs4ReT-kseZPH9iEpP7AhHJcxISi117hH_nrcJKAGfQyX76Mhgkj946_0eUIJEfu7iQ1PYPZoOmCTzOQaVXPpY4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestastinecas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWtS3CmZXo6Xs3nnGHSN82sS99mEtxTkHCKHippjnZn8ruCg7sW1Ju0TNCaSqIGHhDlq9Yk8M0PI2FvKdnexzjKPvzKFlnLgOsJgbaf7_-Egs4ReT-kseZPH9iEpP7AhHJcxISi117hH_nrcJKAGfQyX76Mhgkj946_0eUIJEfu7iQ1PYPZoOmCTzOQaVXPpY4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2985981241712992/?sfnsn=mo


 

#MauricioArias  

#cosechemosfuturo  

#fiestastinecas  

Buenos días bello San Martín, este día siguiendo con nuestras tradiciones gracias a 

nuestro alcalde Mauricio Arias, empezamos con la entrega de atol shuco en las 

instalaciones de la alcaldía municipal, para que nuestra gente tineca disfrute de este 

rico atol y de la música gracias a nuestra banda municipal 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986016128376170/?sfnsn=mo 

 

 

  

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXJNqJ86G27HRjtsVejs0fqHj-upqirtal3MdCxmCNradNsPTxn_H9eQ5AyP_8M2-qUKj926LqWg3EYatTYxDRb5d_c5czyesgo3ahNouvMtGydyvoCy3ArVjvzvtDstgahgdZ6pYGsDmZ7kxqO2cVi0sW2lydC5_AczTRiScjqStAeHqGuqikqy2A4kNNEXNU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXJNqJ86G27HRjtsVejs0fqHj-upqirtal3MdCxmCNradNsPTxn_H9eQ5AyP_8M2-qUKj926LqWg3EYatTYxDRb5d_c5czyesgo3ahNouvMtGydyvoCy3ArVjvzvtDstgahgdZ6pYGsDmZ7kxqO2cVi0sW2lydC5_AczTRiScjqStAeHqGuqikqy2A4kNNEXNU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestastinecas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXJNqJ86G27HRjtsVejs0fqHj-upqirtal3MdCxmCNradNsPTxn_H9eQ5AyP_8M2-qUKj926LqWg3EYatTYxDRb5d_c5czyesgo3ahNouvMtGydyvoCy3ArVjvzvtDstgahgdZ6pYGsDmZ7kxqO2cVi0sW2lydC5_AczTRiScjqStAeHqGuqikqy2A4kNNEXNU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986016128376170/?sfnsn=mo


 

 

 



 

Nuestro alcalde Mauricio Arias apostando de lleno por la educación de nuestros 

habitantes  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias, se concreta el importante 

convenio de alianza educativa entre la municipalidad y la fundación Food Bank of 

Central America (FBOCA), que beneficia a nuestros habitantes con medias becas 

universitarias. 

Este logro se traduce en la cobertura del 50% de los costos de matrículas y 

mensualidades de carreras universitarias, técnicos y maestrías para el año 2022, por lo 

que representantes del programa brindaron una charla para abordar en detalle las 

inquietudes de los beneficiarios. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986181431692973/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986181431692973/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias comprometido en trabajar de la mano con nuestros 

héroes  

Nuestro alcalde Mauricio Arias visitó las instalaciones de Cruz Verde seccional San 

Martín,con el objetivo de reiterar nuestro apoyo y compromiso como municipalidad. 

En dicha visita nuestro alcalde también fue acompañado por los diputados Edgardo 

Mulato, @Alexia Rivas y @Lorena Fuentes y @Carlos Bruch. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986280175016432/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXkrxxWkMBREIMWsXl6AA03FxbVXuqYRiBgqPa81ul8NSBAPLs2Nzjh2hdhQan5TISOJqT6zaE237J44r0oVbgQ_UzIAJx2hlow0lC9JXB5dLMIUWFNdAzxhrsVHklA3nxkWP8FvBynVKMYK4SsyM2w8yl6fES_hFKN8fhNtVRgySM34bO9gKwDRHR82_7sBIE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXkrxxWkMBREIMWsXl6AA03FxbVXuqYRiBgqPa81ul8NSBAPLs2Nzjh2hdhQan5TISOJqT6zaE237J44r0oVbgQ_UzIAJx2hlow0lC9JXB5dLMIUWFNdAzxhrsVHklA3nxkWP8FvBynVKMYK4SsyM2w8yl6fES_hFKN8fhNtVRgySM34bO9gKwDRHR82_7sBIE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986280175016432/?sfnsn=mo


 

 

 



 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continuará con nuestras tradiciones en festejo a 

nuestras fiestas patronales, implementando las medidas de bioseguridad establecidas y 

respetando los decretos dictados por nuestra asamblea legislativa ,esto para que todos 

los tinecos puedan disfrutar de un momento agradable en familia. 

Por consiguiente, el día 10 de noviembre del año en curso se realizarán actividades en 

el marco de nuestras fiestas patronales en honor a nuestro patrono San Martín Obispo.  

Podrán disfrutar de bandas musicales, divertidos juegos para niños, piñatas, payasos, 

coreografías, candy mesa, quema de pólvora, nuestra Banda municipal, atol shuco, 

skateboard, y mucho más. 

Todos los tinecos están invitados a disfrutar de estas actividades, siguiendo todas las 

medidas de bioseguridad como el distanciamiento, uso de mascarillas y alcohol gel.  

Felices fiestas 

Les desea su alcalde  

Mauricio Arias 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986978248279958/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZX6Um2GPqkZfFQoOlfXpgSbSQeLK290hvl733xw_jxW3SoElH8hmnT6S9Pv9NFowW-lYr476niG2_SAVNFV1rEK42sXNjFH8rUcg-dUkoAV2tNvmDnnBX98EAAYgeFSuEIX4d8xrEX60X4EjL3ixFsHfuj3G-kyhMvgSBIVGP59SsCeOzwuxj-PVvbeD39aqx4&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2986978248279958/?sfnsn=mo


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#VacunaciónCOVID19  

#MauricioAriasAlcalde  

Casa Comunal.  

Hoy se realizó jornada de vacunación de primera y segunda dosis, para niños y 

adultos, de:  

Pfizer, para niños.  

Moderna, para adultos.  

De 08:00 A.M a 02:00 P.M.  

En el lugar se implementa un protocolo de bioseguridad para que los padres y sus 

hijos puedan acercarse sin temor.  

#CosechemosFuturo #SanMartínAvanza 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2987675158210267/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/vacunaci%C3%B3ncovid19?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV6LQiTwMX3Rgk_IA-q2X_3x5ss_2VWyYX3DM3agxWpFrsyKZWA2_NqA_nlgIr3NvEtslBEa20n5bQl7cZ7e_p9vgXy8_1msGo-MWUOBjklA-i9wn6PSkpnNxTrwxLJe5SB_BH9rQlrsygHjrVbcRgRHaiQ2crgEWqDb7019FX7twZ6GbWAyDGRgI9dLBzF-c4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV6LQiTwMX3Rgk_IA-q2X_3x5ss_2VWyYX3DM3agxWpFrsyKZWA2_NqA_nlgIr3NvEtslBEa20n5bQl7cZ7e_p9vgXy8_1msGo-MWUOBjklA-i9wn6PSkpnNxTrwxLJe5SB_BH9rQlrsygHjrVbcRgRHaiQ2crgEWqDb7019FX7twZ6GbWAyDGRgI9dLBzF-c4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV6LQiTwMX3Rgk_IA-q2X_3x5ss_2VWyYX3DM3agxWpFrsyKZWA2_NqA_nlgIr3NvEtslBEa20n5bQl7cZ7e_p9vgXy8_1msGo-MWUOBjklA-i9wn6PSkpnNxTrwxLJe5SB_BH9rQlrsygHjrVbcRgRHaiQ2crgEWqDb7019FX7twZ6GbWAyDGRgI9dLBzF-c4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV6LQiTwMX3Rgk_IA-q2X_3x5ss_2VWyYX3DM3agxWpFrsyKZWA2_NqA_nlgIr3NvEtslBEa20n5bQl7cZ7e_p9vgXy8_1msGo-MWUOBjklA-i9wn6PSkpnNxTrwxLJe5SB_BH9rQlrsygHjrVbcRgRHaiQ2crgEWqDb7019FX7twZ6GbWAyDGRgI9dLBzF-c4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2987675158210267/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias  

#cosechemosfuturo  

#fiestastinecas  

Buenos días pueblo tineco , este día siguimos con nuestras tradiciones gracias a 

nuestro alcalde Mauricio Arias, empezamos con la entrega de atol shuco en las 

instalaciones de la galera de nuestro mercado municipal, para que nuestra gente tineca 

disfrute de este rico atol . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988237421487374/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUFn6CvHxBplVZ7k9VwIFDLwoaiS3kiGwp1w_1JEl-cO2pErM-xFc1aCq_tMIV-6V8W1wbBMVCudJNPQVkI5altJ9jF7RF9xHqzXET-OWrszW_M5SM9vuoB0au9-CnmDMWG44eTCc6yIb2GLjcSyb3pWirWfs-QZofhKdu5E3kJN8Uw3P4P65nzrUYWwvmbyk8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUFn6CvHxBplVZ7k9VwIFDLwoaiS3kiGwp1w_1JEl-cO2pErM-xFc1aCq_tMIV-6V8W1wbBMVCudJNPQVkI5altJ9jF7RF9xHqzXET-OWrszW_M5SM9vuoB0au9-CnmDMWG44eTCc6yIb2GLjcSyb3pWirWfs-QZofhKdu5E3kJN8Uw3P4P65nzrUYWwvmbyk8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestastinecas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUFn6CvHxBplVZ7k9VwIFDLwoaiS3kiGwp1w_1JEl-cO2pErM-xFc1aCq_tMIV-6V8W1wbBMVCudJNPQVkI5altJ9jF7RF9xHqzXET-OWrszW_M5SM9vuoB0au9-CnmDMWG44eTCc6yIb2GLjcSyb3pWirWfs-QZofhKdu5E3kJN8Uw3P4P65nzrUYWwvmbyk8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988237421487374/?sfnsn=mo


 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continua recuperando nuestros espacios públicos  

Esta mañana gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias se desarrolló la 

recuperación e intervención de un espació público en la zona conocida como "La 

Colonia". 

Dicho lugar estaba siendo utilizado como botadero de basura, afectando gravemente a 

quienes transitan y habitan por esta arteria. Recordamos a todos los ciudadanos que el 

lugar queda clausurado para botar basura y de no acatar dicha instrucción, se harán 

acreedores de una multa de $450 según la Ordenanza Contravencional del Municipio 

de San Martín (OCMSM) 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988475021463614/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXf6u1Njqf9LzCdWC4w57ZC_PDkUIqkO4_fLU5zNk5QxJpXdVpX2L0RtHwPodWWLOnIkdlTH-HPz6snioNCAOPd--kVnfItnm3WIQGX2BNL6mXrMvswOdWWKLk3vikVtCTrfZjaCJS60Z1_TEtpTs7bUfED4vcDkrwz1EWxKQwOBIiGkUPfzgB8rwM0xloci4Y&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXf6u1Njqf9LzCdWC4w57ZC_PDkUIqkO4_fLU5zNk5QxJpXdVpX2L0RtHwPodWWLOnIkdlTH-HPz6snioNCAOPd--kVnfItnm3WIQGX2BNL6mXrMvswOdWWKLk3vikVtCTrfZjaCJS60Z1_TEtpTs7bUfED4vcDkrwz1EWxKQwOBIiGkUPfzgB8rwM0xloci4Y&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988475021463614/?sfnsn=mo


 

 

 



 

https://fb.watch/amSYXS8v7C/ 

https://fb.watch/amSYXS8v7C/ 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias este día quiere homenajear a todos aquellos 

comerciantes que hacen una gran labor para su comunidad que su esfuerzo y 

honestidad contribuyen a mejorar la calidad de vida. ¡Feliz día del Comerciante! 

 

 

VIDEO 04 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#MauricioAriasAlcalde 

https://fb.watch/amSYXS8v7C/
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU4ZbJYucsSc4845ZWBwh55wSD8qlieA846n6mxZDpbDRMkmYepqJ1efXTtJnGCMj6ik_MZqNpEMXU4uTn1p2FhM4xZNPH9up9Xb_SD7T9NuHKB7EQ71WglovbtiR51AeGeDIBcTh_HdWmvpB0NkwQgUDSBK0ojn_DDcN6BkEbd425ELwBT02MaRzFnnpUF0D0&__tn__=*NK-R


 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias no detiene su trabajo de velar por los más 

desprotegidos  

Este día gracias a la gestión y trabajo de nuestro alcalde Mauricio Arias entregamos 

una canasta solidaria a nuestros adultos mayores dentro del Plan de sostenibilidad 

alimentaria para el adulto mayor y personas con discapacidad, dicha entrega tuvo lugar 

en la casa comunal, beneficiando a un amplio grupo de habitantes de diferentes 

sectores como:  

Casco Urbano  

Cantón la Flor 

Ánimas 

San José Primero 

Entre otros. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988683831442733/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU4ZbJYucsSc4845ZWBwh55wSD8qlieA846n6mxZDpbDRMkmYepqJ1efXTtJnGCMj6ik_MZqNpEMXU4uTn1p2FhM4xZNPH9up9Xb_SD7T9NuHKB7EQ71WglovbtiR51AeGeDIBcTh_HdWmvpB0NkwQgUDSBK0ojn_DDcN6BkEbd425ELwBT02MaRzFnnpUF0D0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2988683831442733/?sfnsn=mo


 

c 

  

 omunidad que su esfuerzo y honestidad contribuyen a mejorar la calidad de vida. 
¡Feliz día del Comerciante! 

Me gusta 
Comentar 
Compartir 

 

 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde 

#cosechemosFuturo 

Las Personas con Discapacidad continúan siendo prioridad para nuestro alcalde 

Mauricio Arias  

Gracias a la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias se realizó una entrega más de 

silla de ruedas a personas de diferentes sectores de nuestro municipio. 

Este importante beneficio se realizó en coordinación y apoyo de Fundacion TELETON. 

La discapacidad nunca será obstáculo para triunfar y en la gestión del señor alcalde 

Mauricio Arias se luchará por mejores condiciones, dignas y humanas en este sector 

que siempre será nuestra prioridad. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989779497999833/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUP1zia9-ld8UhKRXaA62kz9buDGeJPamQwVgQhFwco25rOupx-5jLJ8Z4UIciMVHdnizMjubMdZQ2rroKLtjKQHmizomFq0yRmI2BEmS1ddFCZ-ZAArLWzUTj38QPBmE1vILW3VyIyS6dNohE4fPQRvz_PX2LwsrlvFYAXNwRGNt1MOPUHZ0St4997tr0VBfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUP1zia9-ld8UhKRXaA62kz9buDGeJPamQwVgQhFwco25rOupx-5jLJ8Z4UIciMVHdnizMjubMdZQ2rroKLtjKQHmizomFq0yRmI2BEmS1ddFCZ-ZAArLWzUTj38QPBmE1vILW3VyIyS6dNohE4fPQRvz_PX2LwsrlvFYAXNwRGNt1MOPUHZ0St4997tr0VBfA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989779497999833/?sfnsn=mo


 

 

 

  



 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa su trabajo en San José Segundo  

Gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias se entregó 50 bolsas de cemento a los 

habitantes de San José Segundo, que beneficiarán a los habitantes de la localidad en 

la reconstrucción y reparación de arterías viales. 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continuará beneficiando a todo nuestro territorio, 

intensificando su trabajo cada semana para toda la población. La misión de nuestro 

alcalde no se detendrá, contruir el futuro que San Martín siempre mereció en 

infraestructura y desarrollo social. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989798214664628/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989798214664628/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

#FiestasPatronalesSanMartin 

Buenos días pueblo tineco, gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias este día muy 

especial seguimos con nuestras tradiciones, empezamos con la entrega de atol shuco 

en las instalaciones de nuestro mercado municipal y municipalidad, para que nuestra 

gente tineca disfrute de este rico atol  

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989815784662871/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPpbBZ6VfsOduEKK1a3plNHLTYQ_855yaEJReu9y9spTFxymwdSMsF1msf0W-Zs1-OIFCY3rRsER44B0qaF5YGmMg6TlQMHdZFNchuXDnGKaPueo__E3fMDS8NrFicNG-KQH_k0d6c5XARv4zZg8yaAZLTA5R1vdbyUBBZcM4TGAkh8XaUBBezc_t0WVdwA-Y&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPpbBZ6VfsOduEKK1a3plNHLTYQ_855yaEJReu9y9spTFxymwdSMsF1msf0W-Zs1-OIFCY3rRsER44B0qaF5YGmMg6TlQMHdZFNchuXDnGKaPueo__E3fMDS8NrFicNG-KQH_k0d6c5XARv4zZg8yaAZLTA5R1vdbyUBBZcM4TGAkh8XaUBBezc_t0WVdwA-Y&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestaspatronalessanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVPpbBZ6VfsOduEKK1a3plNHLTYQ_855yaEJReu9y9spTFxymwdSMsF1msf0W-Zs1-OIFCY3rRsER44B0qaF5YGmMg6TlQMHdZFNchuXDnGKaPueo__E3fMDS8NrFicNG-KQH_k0d6c5XARv4zZg8yaAZLTA5R1vdbyUBBZcM4TGAkh8XaUBBezc_t0WVdwA-Y&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2989815784662871/?sfnsn=mo


 

 

 



 

Nuestro alcalde Mauricio Arias festeja las Fiestas Patronales junto a nuestros tinecos  

En el marco de nuestras #FiestasPatronalesSanMartin2021 en honor a San Martín 

Obispo, nuestro alcalde @MauricioArias festeja a nuestros queridos habitantes.  

Candy mesas, algodones de azúcar, divertidos botargas, payasos, palomitas de maíz, 

juegos inflables, piñatas y una gran cantidad de premios para niños y adultos, fueron 

solo algunas de las grandes sospresas que nuestro alcalde Mauricio Arias preparó con 

mucho amor y entusiasmo para cada tineco.  

Siguiendo todas las medidas de bioseguridad, gracias a la gestión de nuestro alcalde 

se ha logrado compartir grandes momentos en nuestras fiestas patronales, dibujando 

sonrisas en familias enteras. 

¡La fiesta continúa!  

Te esperamos en el Parque Central  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2990054897972293/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/fiestaspatronalessanmartin2021?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWs6nKo6rBxWhVU98dwovfpz6-JAfoeT3treuWfGN_DIxUrYnN_f3WfNskbySuGHUHv5MEBXREzFxA4KTmzG7LgfFTn4HOrnJ8gY8oP3dpX2furG2IGP6kcu3-ROp7SOfExdl1yVnEOCnRzDDSdldG2k9sYM4gwhYJU2lIam-M0ITk8GxlkxxBJf1PifdSYy0Q&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2990054897972293/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

#FiestasPatronalesSanMartin 

#AltaVista 

Buenos días pueblo tineco, gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias este día muy 

especial seguimos con nuestras tradiciones, esta vez hasta Alta Vista, empezamos con 

la entrega de atol shuco para que nuestra bella gente disfrute de este rico atol  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2990611114583338/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXRnBhEnYVNEDRwUb725hr6xXU-Gowq7Frsg9bYRXKPffkjFLGcmsYcwrKlwfyDUOu6YGMRqLeTZFvoQHjdIG3b3t2ZCLVw8SQg-51rD63vzo5HO5S1sKKrL_6dDPMedAI_42iokDh6SNYxCnSOIqIJiNU8F--pxstbPjSIg6S169vCd2CDd0UWQYOb9qgqKcE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXRnBhEnYVNEDRwUb725hr6xXU-Gowq7Frsg9bYRXKPffkjFLGcmsYcwrKlwfyDUOu6YGMRqLeTZFvoQHjdIG3b3t2ZCLVw8SQg-51rD63vzo5HO5S1sKKrL_6dDPMedAI_42iokDh6SNYxCnSOIqIJiNU8F--pxstbPjSIg6S169vCd2CDd0UWQYOb9qgqKcE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestaspatronalessanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXRnBhEnYVNEDRwUb725hr6xXU-Gowq7Frsg9bYRXKPffkjFLGcmsYcwrKlwfyDUOu6YGMRqLeTZFvoQHjdIG3b3t2ZCLVw8SQg-51rD63vzo5HO5S1sKKrL_6dDPMedAI_42iokDh6SNYxCnSOIqIJiNU8F--pxstbPjSIg6S169vCd2CDd0UWQYOb9qgqKcE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/altavista?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXRnBhEnYVNEDRwUb725hr6xXU-Gowq7Frsg9bYRXKPffkjFLGcmsYcwrKlwfyDUOu6YGMRqLeTZFvoQHjdIG3b3t2ZCLVw8SQg-51rD63vzo5HO5S1sKKrL_6dDPMedAI_42iokDh6SNYxCnSOIqIJiNU8F--pxstbPjSIg6S169vCd2CDd0UWQYOb9qgqKcE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2990611114583338/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias apuesta de lleno por el desarrollo social de nuestros 

niños y adolescentes  

Nuestro alcalde Mauricio Arias con el objetivo de apostar a las áreas sociales, la 

prevención de la violencia y propiciar espacios de desarrollo a nuestros niños y 

adolescentes, participó en el encuentro "Desarmando la violencia y construyendo paz a 

través de la educación, el deportes y la promoción de los derechos de los niños(as) y 

adolescentes para la creación de ciudades seguras y prósperas". 

Dicho evento se desarrolló en conjunto con el Consejo de Alcaldes y la OPAMSS, 

además, permitió a las diferentes unidades de nuestra municipalidad compartir parte 

del gran trabajo desarrollado hasta la fecha en todo nuestro municipio, lo que hace 

posible seguir sumando proyectos dinámicos para el futuro de cada jóven. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2991641451146971/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUtnEiSnRxu_kADVnSm7JkH5hnjGGFu_pYWZRA7xrc2rRDt29oY8kyDinHhFFw6GAxG9QxxMQiaGShBveAB1DkbMGW1UBmELa8W7oEtetKURpyWAGI9tBXNjixOWcfc76sq3qqnjjVoSy_xixYyb3RQuIMtj1TAbbTbetJbL0dSEBYlf_OQXy_JR-aB7lATClM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUtnEiSnRxu_kADVnSm7JkH5hnjGGFu_pYWZRA7xrc2rRDt29oY8kyDinHhFFw6GAxG9QxxMQiaGShBveAB1DkbMGW1UBmELa8W7oEtetKURpyWAGI9tBXNjixOWcfc76sq3qqnjjVoSy_xixYyb3RQuIMtj1TAbbTbetJbL0dSEBYlf_OQXy_JR-aB7lATClM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2991641451146971/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias gestiona importante beneficio para nuestros agricultores 

 

En el marco del Plan de Rescate Agropecuario, impulsado por nuestro alcalde Mauricio 

Arias, realizamos una importante adquisición de maquinaria para impactar y beneficiar 

directamente a la economía de nuestros agricultores. 

Por ello, este día gracias a las ágiles gestiones de nuestro alcalde Mauricio Arias se 

concreta la compra de una máquina desgranadora, que además, se traduce en ventaja 

para la producción de alimentos en el municipio y favorece en las labores diarias de 

todos nuestros estimados agricultores, quienes podrán verse beneficiados con el uso 

de esta.  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2991736861137430/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX0vGDOM9oiefZoI7V-JuXzTtcp18jl4a44wZWAI7C0Xvksc1XBbUOrk685ZgSXQ8sh1AhWs7ue69WnIEx5kKY7WgTuJ7R_34yq2WIHAI7tIz3FikxJcd7YIqjncYqDeISdNNOr4RuDq546h8hPLRuZiCXiyDuQRz28_o9fn3MHSSUQtlN5U-F-mpSZMegf8EQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX0vGDOM9oiefZoI7V-JuXzTtcp18jl4a44wZWAI7C0Xvksc1XBbUOrk685ZgSXQ8sh1AhWs7ue69WnIEx5kKY7WgTuJ7R_34yq2WIHAI7tIz3FikxJcd7YIqjncYqDeISdNNOr4RuDq546h8hPLRuZiCXiyDuQRz28_o9fn3MHSSUQtlN5U-F-mpSZMegf8EQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2991736861137430/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#Spotlightsv 

#UNICEF 

#ONUMUJERES 

#PNUD 

#UNFPA 

#MAURICIOARIAS  

Unidos contra la violencia 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias cada día busca las alianzas estratégicas para erradicar 

todas las formas de violencia contra las mujeres y las niñas. 

De esta manera sostuvo un encuentro de máxima importancia junto a entidades de vital 

apoyo como Unicef El Salvador, ONU Mujeres  

Fondo de Población de las Naciones Unidas El Salvador - UNFPA, Programa de las 

Naciones Unidas para el Desarrollo - PNUD, quienes son las que refuerzan las 

medidas para la lucha contra la violencia hacia las mujeres y niñas, bajo el marco de la 

Iniciativa Spotlight El Salvador impulsada por la Unión Europea y las Naciones Unidas y 

en coordinación con ellos, nuestro alcalde le apostará a brindar las oportunidades de 

desarrollo y seguridad que las mujeres de nuestro municipio se merec 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2992269277750855/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/spotlightsv?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unicef?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/onumujeres?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pnud?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unfpa?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/UnicefElSalvador/?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/onumujeres/?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/unfpaSV?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/PNUD/?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/PNUD/?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/IniciativaSpotlightSV/?__cft__%5b0%5d=AZU3bdAMF1ziMAYZrtyVFZJN1dbv8W-7XxuS9H2FJto-4w0WbS7zGqtsTL4IGz5w_Rv8ovKx4Ov9igQcxtAfnzFPUz4gEQquPzM4cgfdBv9rGkia2pjwkbnzjHdi2Dn3A2pyRHr7r1F1F73YSzxVR5LJBadw11XynfITgX40TVcbFP0jHFA5PlQONsFBx5UKzlo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2992269277750855/?sfnsn=mo


 

  



 

 

#MauricioArias 

#FiestasPatronales2021 

Así disfrutamos nuestras fiestas patronales del día 10 de noviembre , siempre contando 

con las medidas de bioseguridad estipuladas por el ministerio de salud, esto gracias a 

nuestro alcalde Mauricio Arias. 

 

https://fb.watch/amXHp6BOxF/ 

 

VIDEO 05 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/watch/hashtag/mauricioarias?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/fiestaspatronales2021?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://fb.watch/amXHp6BOxF/


 

#Mauricioarias  

#CosechemosFuturo 

#callesdeSanMartin 

Calles señalizadas y ordenadas para San Martín. 

Gracias alcalde Mauricio Arias por su gran trabajo  

Esta mañana gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias en coordinación 

con la Dirección General de Centros Penales, un grupo de privados de libertad en fase 

de confianza apoyaron a nuestra municipalidad en tareas de pintura y señalización de 

nuestras calles de San Martín, este es un paso más para proyectar la imágen que 

todos queremos de nuestro municipio. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2993907074253742/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWp7xCNrkLxmYQkfh1-z1qUHzOFD0CwbR_iyTCXIxsE_0LRW5nZ4avr9y4Mbb_T8k9mbQ1LIawD0J8CRJX0d5Us--GUhVAIckx6CsYsFzrlrzypYDbSeAHWMn7uiBM1AqRDyaVvZNRxr74nRv4uSSBXDdqO30EGO_3zHAlkg1jsfpfttmdNMcegdphgPKfd9n8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWp7xCNrkLxmYQkfh1-z1qUHzOFD0CwbR_iyTCXIxsE_0LRW5nZ4avr9y4Mbb_T8k9mbQ1LIawD0J8CRJX0d5Us--GUhVAIckx6CsYsFzrlrzypYDbSeAHWMn7uiBM1AqRDyaVvZNRxr74nRv4uSSBXDdqO30EGO_3zHAlkg1jsfpfttmdNMcegdphgPKfd9n8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/callesdesanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWp7xCNrkLxmYQkfh1-z1qUHzOFD0CwbR_iyTCXIxsE_0LRW5nZ4avr9y4Mbb_T8k9mbQ1LIawD0J8CRJX0d5Us--GUhVAIckx6CsYsFzrlrzypYDbSeAHWMn7uiBM1AqRDyaVvZNRxr74nRv4uSSBXDdqO30EGO_3zHAlkg1jsfpfttmdNMcegdphgPKfd9n8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2993907074253742/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#SanMartín | Dispensa de multas e intereses  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2993934360917680/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUZ9M9hmcgvYj6Gj3brMgGaRcRAWv3wypk8lSGWtJR3TTqe0hF1G05xO_sCI7V71NMtvej0a7SVBuVmHxHDWRMGRMh-Kec-3QZoLBCKp1H_eSvmyKR8gPNTKTcW4FV7cCgTHpPvWvQOhzMbWQErvCUKIySKqMqGM-MBLUnbB33dXWtiFAwu-4vZq2j4a_xQ43g&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUZ9M9hmcgvYj6Gj3brMgGaRcRAWv3wypk8lSGWtJR3TTqe0hF1G05xO_sCI7V71NMtvej0a7SVBuVmHxHDWRMGRMh-Kec-3QZoLBCKp1H_eSvmyKR8gPNTKTcW4FV7cCgTHpPvWvQOhzMbWQErvCUKIySKqMqGM-MBLUnbB33dXWtiFAwu-4vZq2j4a_xQ43g&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADn?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUZ9M9hmcgvYj6Gj3brMgGaRcRAWv3wypk8lSGWtJR3TTqe0hF1G05xO_sCI7V71NMtvej0a7SVBuVmHxHDWRMGRMh-Kec-3QZoLBCKp1H_eSvmyKR8gPNTKTcW4FV7cCgTHpPvWvQOhzMbWQErvCUKIySKqMqGM-MBLUnbB33dXWtiFAwu-4vZq2j4a_xQ43g&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2993934360917680/?sfnsn=mo


 

#MauricioAriasAlcalde | #PlandeRescateAgropecuarioSanMartin  | 

#CosechemosFuturo  

Nuestro alcalde Mauricio Arias brinda un importante beneficio para todos nuestros 

agricultores en el marco del Plan de Rescate Agropecuario, impulsado en esta gestión 

para apostarle al crecimiento exponencial de la economía de todos nuestros 

agricultores.  

Recuerda que tú también puedes hacer uso de esta herramienta, sin costo alguno, 

gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias. 

No olvides contactarte al número telefónico adjunto en la publicación  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2995348354109614/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXQc0UcN9ggsMR5Yo9Fej8-NPMAVu_ccMeheb8BCw7flEORH5CI450ZJJ45SOYJq2-Rat0IHlKYzk3R6k9caFt2tvQQHQCRGQK5liAYt2bJR5YfiPwNO-kj7ifwild6vIKP-QpQyLRLapNaGsQgXaUin_z2ToeXtvWn0AbzfaMqLpTYr8XhoRPRFsPbTr2k_aw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/planderescateagropecuariosanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXQc0UcN9ggsMR5Yo9Fej8-NPMAVu_ccMeheb8BCw7flEORH5CI450ZJJ45SOYJq2-Rat0IHlKYzk3R6k9caFt2tvQQHQCRGQK5liAYt2bJR5YfiPwNO-kj7ifwild6vIKP-QpQyLRLapNaGsQgXaUin_z2ToeXtvWn0AbzfaMqLpTYr8XhoRPRFsPbTr2k_aw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXQc0UcN9ggsMR5Yo9Fej8-NPMAVu_ccMeheb8BCw7flEORH5CI450ZJJ45SOYJq2-Rat0IHlKYzk3R6k9caFt2tvQQHQCRGQK5liAYt2bJR5YfiPwNO-kj7ifwild6vIKP-QpQyLRLapNaGsQgXaUin_z2ToeXtvWn0AbzfaMqLpTYr8XhoRPRFsPbTr2k_aw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2995348354109614/?sfnsn=mo


 

 

#VacunaciónCOVID19  

#MauricioAriasAlcalde  

Centro Escolar Cantón La Palma  

Hoy se realizó jornada de vacunación de primera y segunda dosis, para niños y adultos 

de:  

Pfizer. 

Moderna. 

De 08:00 A.M a 02:00 P.M.  

En el lugar se implementa siempre un protocolo de bioseguridad para que los padres 

y sus hijos puedan acercarse sin temor.  

#CosechemosFuturo #SanMartínAvanza 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2995444887433294/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/vacunaci%C3%B3ncovid19?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVGe-JtFnLDsSvRlr5l30o8BXJcN1IaxpX4Ng7qPohNBZ3FBiPfL0j7d8JYbpN2VErB1skeY2IPJ7vooR4rOzeMfe4Rui3t5IMAULZ86RdDESxLU99LCtPOeotha67wvvp3qMVAzWXZQqwO3a3hNi2_k-Tt2ySY0jGQ_bXXToE8SPikLFqNNh5PTi513w9Ozp0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVGe-JtFnLDsSvRlr5l30o8BXJcN1IaxpX4Ng7qPohNBZ3FBiPfL0j7d8JYbpN2VErB1skeY2IPJ7vooR4rOzeMfe4Rui3t5IMAULZ86RdDESxLU99LCtPOeotha67wvvp3qMVAzWXZQqwO3a3hNi2_k-Tt2ySY0jGQ_bXXToE8SPikLFqNNh5PTi513w9Ozp0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVGe-JtFnLDsSvRlr5l30o8BXJcN1IaxpX4Ng7qPohNBZ3FBiPfL0j7d8JYbpN2VErB1skeY2IPJ7vooR4rOzeMfe4Rui3t5IMAULZ86RdDESxLU99LCtPOeotha67wvvp3qMVAzWXZQqwO3a3hNi2_k-Tt2ySY0jGQ_bXXToE8SPikLFqNNh5PTi513w9Ozp0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmart%C3%ADnavanza?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVGe-JtFnLDsSvRlr5l30o8BXJcN1IaxpX4Ng7qPohNBZ3FBiPfL0j7d8JYbpN2VErB1skeY2IPJ7vooR4rOzeMfe4Rui3t5IMAULZ86RdDESxLU99LCtPOeotha67wvvp3qMVAzWXZQqwO3a3hNi2_k-Tt2ySY0jGQ_bXXToE8SPikLFqNNh5PTi513w9Ozp0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2995444887433294/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#OMADIS  

Donación de muletas y andaderas para nuestros habitantes  

Este día nuestro Alcalde Mauricio Arias gestionó la entrega de muletas y andaderas a 

personas con discapacidad de diferentes comunidades de nuestro San Martín. 

Los habitantes beneficiados expresaron su máxima gratitud hacia nuestro alcalde. 

Seguiremos velando por el bienestar de los sectores más desprotegidos, y en la 

gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias continuará siendo una prioridad brindar todos 

los beneficios necesarios para cada uno. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2996213654023084/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUgVUBsySMWcQBY_QnkyKILCDA20hvYATRZitlvooIAQFgffWEe1F5bd_310-CEcDIZZXaO0hxLRaqCfqroxEPRI-eNj10c3lkDENZikBnY8w6MJos3M4ao4hurrAxxgGZQqy3jTcuEb8QJMBTpEgbWyPdxvbkgnnhcdnlb-vklKXCO-Hq3yhWZIs0ZSfQUYo0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUgVUBsySMWcQBY_QnkyKILCDA20hvYATRZitlvooIAQFgffWEe1F5bd_310-CEcDIZZXaO0hxLRaqCfqroxEPRI-eNj10c3lkDENZikBnY8w6MJos3M4ao4hurrAxxgGZQqy3jTcuEb8QJMBTpEgbWyPdxvbkgnnhcdnlb-vklKXCO-Hq3yhWZIs0ZSfQUYo0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/omadis?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUgVUBsySMWcQBY_QnkyKILCDA20hvYATRZitlvooIAQFgffWEe1F5bd_310-CEcDIZZXaO0hxLRaqCfqroxEPRI-eNj10c3lkDENZikBnY8w6MJos3M4ao4hurrAxxgGZQqy3jTcuEb8QJMBTpEgbWyPdxvbkgnnhcdnlb-vklKXCO-Hq3yhWZIs0ZSfQUYo0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2996213654023084/?sfnsn=mo


 

 

 

  



 

#MauricioArias 

#PlanSanMartinLibreDeBaches 

#DesarrolloUrbano 

 

Bajo la administración de nuestro alcalde Mauricio Arias, se está realizando la 

rehabilitación del asfalto, bacheo y fresado de las calles principales de varios sectores 

del municipio, en esta ocasión a la altura del retorno a San Martín. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2996274654016984/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW4OO3IBvnSNT23PjKUe4o8EEdiNYvIVdUH-U7zClW_U-XDhM_oOtIygs6QWhB9sbVtkt2_q6wg1bi8HxmZRE-skLlDhYBBiL2YL7pXo-FIaEUI3CMS3CcGpQO1oBOmuJFUcaT6fBrS4EIaY2dVgJVgMwnKODeguJ8v0wI3T64zbTkArc4c9NU-7oq1_ECVZ34&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/plansanmartinlibredebaches?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW4OO3IBvnSNT23PjKUe4o8EEdiNYvIVdUH-U7zClW_U-XDhM_oOtIygs6QWhB9sbVtkt2_q6wg1bi8HxmZRE-skLlDhYBBiL2YL7pXo-FIaEUI3CMS3CcGpQO1oBOmuJFUcaT6fBrS4EIaY2dVgJVgMwnKODeguJ8v0wI3T64zbTkArc4c9NU-7oq1_ECVZ34&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/desarrollourbano?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW4OO3IBvnSNT23PjKUe4o8EEdiNYvIVdUH-U7zClW_U-XDhM_oOtIygs6QWhB9sbVtkt2_q6wg1bi8HxmZRE-skLlDhYBBiL2YL7pXo-FIaEUI3CMS3CcGpQO1oBOmuJFUcaT6fBrS4EIaY2dVgJVgMwnKODeguJ8v0wI3T64zbTkArc4c9NU-7oq1_ECVZ34&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2996274654016984/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadMedica  

Nuestro alcalde Mauricio Arias lleva salud y bienestar Cantón Las Delicias  

Para nuestro alcalde Mauricio Arias y nuestra Asamblea Legislativa, los habitantes de 

Cantón Las Delicias son una prioridad y estamos cumpliendo nuestro compromiso de 

velar por su salud física y bienestar emocional. 

Es por ello que este día, gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias junto a 

la Diputada Alexia Rivas y Edgardo Mulato , y con el importante apoyo de la Asociación 

Cristiana Buenas Nuevas , llevamos esta mega jornada de salud física, entregando 

medicamentos, consulta odontológica, realización de pruebas de VIH entre otras 

asistencias médicas, en la Casa Comunal de Las Delicias, dejando beneficiados a más 

de 100 familias que habitan en la zona . 

 

https://ww  w.facebook.com/1599963446981452/posts/2996974027280380/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadmedica?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlexiaRivasG?__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/EdgardoMulatoSV?__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/BNElSalvador/?__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/BNElSalvador/?__cft__%5b0%5d=AZUIK8xTsXPdxNvHxLoqACAV9eLDg3bYfXS23dCtncVBGQ7xADr4WbQ3Mtn4oi9x6heePp2CQAEGE61NSoeE3GrYJJhzjKPeCcLaxTSheQ__E7OmkN1q8SDF1TEV6knR8qXyoUeAoyFgVZzZoDB9d1Izrkfm3Otq7OTOnWC9ISbwDHuos9SxXSACwz5z_SnnalU&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2996974027280380/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeDeportes 

Nuestro alcalde Mauricio Arias gestionó la entrega de uniformes a la selección sub 17 

de fútbol que participará en el partido oficial de visita a Tonacatepeque. 

Nuestro alcalde indica que estará dispuesto a hacer este tipo de acciones a favor del 

deporte, ya que aleja a la juventud de los malos pasos y los conduce por el camino de 

la disciplina y el bienestar. 

Vamos sub 17 hoy tenemos que ganar . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2997005633943886/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUPB9lkblTKOvwALA08GGYY7YhFrtX1vTMtyPVdk9LLG2st8ha_sPcbpFya121-Nl64i3MNQowwWDO5_UrXJbMcukrrxWMcZHxft8ClcsipBZYfTylG9dloIatljLo_HrS8rpKVUhQaiUaX21ZjY-YouBtIuCRVaPxRqa402GO9pZOeyoGszL5ZrQx2M0LtOZo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUPB9lkblTKOvwALA08GGYY7YhFrtX1vTMtyPVdk9LLG2st8ha_sPcbpFya121-Nl64i3MNQowwWDO5_UrXJbMcukrrxWMcZHxft8ClcsipBZYfTylG9dloIatljLo_HrS8rpKVUhQaiUaX21ZjY-YouBtIuCRVaPxRqa402GO9pZOeyoGszL5ZrQx2M0LtOZo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeportes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUPB9lkblTKOvwALA08GGYY7YhFrtX1vTMtyPVdk9LLG2st8ha_sPcbpFya121-Nl64i3MNQowwWDO5_UrXJbMcukrrxWMcZHxft8ClcsipBZYfTylG9dloIatljLo_HrS8rpKVUhQaiUaX21ZjY-YouBtIuCRVaPxRqa402GO9pZOeyoGszL5ZrQx2M0LtOZo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2997005633943886/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#Judo 

#UnidadDeDeportes 

El talento y la práctica del Judo sigue tomando fuerza en San Martín  

Para nuestro Alcalde Mauricio Arias es de vital importancia generar espacios de sano 

esparcimiento dentro de nuestro municipio y las apuestas por el deporte han sido el 

camino a seguir en nuestra gestión, por eso impulsamos programas deportivos 

fundamentales como las escuelas de fútbol, clases de natación, clases de aeróbicos, 

judo, entre otros. 

Además, recientemente tuvimos el honor de recibir desde Barcelona, España, al sensei 

Diego Fernández, quien es presidente de una Federación. 

El gimnasio de Judo San Martín actualmente es el más grande a nivel nacional. Se 

avecinan importantes eventos en los que nuestros jóvenes talentos y ciudadanos 

tmbién podrán ser parte. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2997848903859559/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVQPEjVfACyAbew8xKm67RJW0FNsabwdT39fnJKrk9a4PJP7nPRb5UZo17xGU4x_XowfYvy-3G9R_J6RCCYvv8GH0NlZv7UCqiUI2fJwI22SrAHo5efdBfd91AYRVjoCwK7E61676M8HM0RrdxR9bOrTyPMNZ59rbsRxceqadGE7cNC2yRDWFk854pCWuKAhHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVQPEjVfACyAbew8xKm67RJW0FNsabwdT39fnJKrk9a4PJP7nPRb5UZo17xGU4x_XowfYvy-3G9R_J6RCCYvv8GH0NlZv7UCqiUI2fJwI22SrAHo5efdBfd91AYRVjoCwK7E61676M8HM0RrdxR9bOrTyPMNZ59rbsRxceqadGE7cNC2yRDWFk854pCWuKAhHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/judo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVQPEjVfACyAbew8xKm67RJW0FNsabwdT39fnJKrk9a4PJP7nPRb5UZo17xGU4x_XowfYvy-3G9R_J6RCCYvv8GH0NlZv7UCqiUI2fJwI22SrAHo5efdBfd91AYRVjoCwK7E61676M8HM0RrdxR9bOrTyPMNZ59rbsRxceqadGE7cNC2yRDWFk854pCWuKAhHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeportes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVQPEjVfACyAbew8xKm67RJW0FNsabwdT39fnJKrk9a4PJP7nPRb5UZo17xGU4x_XowfYvy-3G9R_J6RCCYvv8GH0NlZv7UCqiUI2fJwI22SrAHo5efdBfd91AYRVjoCwK7E61676M8HM0RrdxR9bOrTyPMNZ59rbsRxceqadGE7cNC2yRDWFk854pCWuKAhHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2997848903859559/?sfnsn=mo


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

Presta mucha atención estimado habitante.  

Este plan piloto tendrá lugar del lunes 22 al 27 de noviembre.  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2998614123783037/?sfnsn=mo 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWFrzd3nx_I4X7z_MxELDtxU0WoOOQkkLZWysWEIcDqR0tzrXbko3dqKx7Ta5T-z4K0zRchgTacmXfAKlNMObrVEAMrxrYbCn5-t2O8UYoOUQHnH1ik8AvPXPCt58c_Wo80_ZHnoMl7PrAgqcIFESsZBZlGbFp_LcCZFNNTkY0hFUSibMEWFrwpqESMqN2klJU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWFrzd3nx_I4X7z_MxELDtxU0WoOOQkkLZWysWEIcDqR0tzrXbko3dqKx7Ta5T-z4K0zRchgTacmXfAKlNMObrVEAMrxrYbCn5-t2O8UYoOUQHnH1ik8AvPXPCt58c_Wo80_ZHnoMl7PrAgqcIFESsZBZlGbFp_LcCZFNNTkY0hFUSibMEWFrwpqESMqN2klJU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2998614123783037/?sfnsn=mo


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#DesarrolloUrbano 

#CohesionSocial 

Vamos a mejorar nuestros sistemas de descargas de aguas lluvias  

Este día gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias damos inicio a la 

construcción una importante obra de gradas disipadoras, que beneficiarán a más de 

150 familias de la Colonia Lourdes. 

La prevención de desastres naturales en temporadas de invierno es parte del 

compromiso de nuestro alcalde Mauricio Arias, por ello, dicho proyecto contempla la 

estructuración de gradas disipadores que impactará directamente al tema de descargas 

de aguas lluvias y grises de esta colonia. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999109733733476/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXWiOivdeIvZJmMGxVvjA0HeMbKVQz_9n-6ao0NHSpiAs2iu2bCCcw6LgQZeFv9V6MH1zGGDPXnKGgLk2rbeqqhZ_w00LQCmN9flFl7zVNF_9Hi2okQM5OBmsANzPu3E9bwiWoE4jRABTPMhkdEEGQbCmrYMIZ6JZWxo-Pto7CV31vW5MVwNnAwGFHxGPUyVwc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXWiOivdeIvZJmMGxVvjA0HeMbKVQz_9n-6ao0NHSpiAs2iu2bCCcw6LgQZeFv9V6MH1zGGDPXnKGgLk2rbeqqhZ_w00LQCmN9flFl7zVNF_9Hi2okQM5OBmsANzPu3E9bwiWoE4jRABTPMhkdEEGQbCmrYMIZ6JZWxo-Pto7CV31vW5MVwNnAwGFHxGPUyVwc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/desarrollourbano?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXWiOivdeIvZJmMGxVvjA0HeMbKVQz_9n-6ao0NHSpiAs2iu2bCCcw6LgQZeFv9V6MH1zGGDPXnKGgLk2rbeqqhZ_w00LQCmN9flFl7zVNF_9Hi2okQM5OBmsANzPu3E9bwiWoE4jRABTPMhkdEEGQbCmrYMIZ6JZWxo-Pto7CV31vW5MVwNnAwGFHxGPUyVwc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cohesionsocial?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXWiOivdeIvZJmMGxVvjA0HeMbKVQz_9n-6ao0NHSpiAs2iu2bCCcw6LgQZeFv9V6MH1zGGDPXnKGgLk2rbeqqhZ_w00LQCmN9flFl7zVNF_9Hi2okQM5OBmsANzPu3E9bwiWoE4jRABTPMhkdEEGQbCmrYMIZ6JZWxo-Pto7CV31vW5MVwNnAwGFHxGPUyVwc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999109733733476/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadContravencional 

#CAM 

#PNC 

#FAES 

Alcalde Mauricio Arias trabaja por el reordenamiento vial de nuestro San Martín  

Nuestro alcalde Mauricio Arias dió inicio esta mañana al Plan Piloto de Tránsito 

Seguridad Vial Casco Urbano, que tiene como objetivo mejorar la circulación vial de los 

vehículos que ingresan hacia San Martín y sus inmediaciones. 

Esta acción es parte del compromiso de nuestro alcalde Mauricio Arias por atender los 

problemas de reordenamiento que afectan a nuestros habitantes. 

Hacemos el llamado a la población tineca a acatar las  

indicaciones de los gestores de tránsito, quienes estarán ejecutando el plan piloto de 

tránsito desde este día, hasta el sabado 27 de noviembre. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999170163727433/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadcontravencional?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cam?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pnc?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/faes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXB6iiFcVnYeEUhSEb-4Af9665pNE_6pPb3sTGKTtHqtQHOD6mqPRFAh8U3VLOnCjH78TVstYQ25qQg-EbzZlpbtbpKjEaBBxgZGXgXrWZxIwRc0_RNYRcI3qHkHZdP6BfnB3Lt1x4e-dANa65DtjRU5A0HE8sj2iM_CdU7nibtr5dvHKFX3CL6xAk1hetdPAM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999170163727433/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeCooperación 

#CasaDeLaCultura 

Nuestro alcalde Mauricio Arias te invita a formar parte de los siguientes talleres.  

Recuerda que son totalmente gratuitos, llegarán hasta el mes de diciembre y se 

desarrollan en la Casa de la Cultura San Martín, ubicada en el KM 18 de la Carretera 

Panamericana, Urb. Providencia N° 2 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999240557053727/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWVA_PJFYNaotjV2SuxOXl21KbgmqBc817QH7_dKHTPVbWxSSpEPgU64Tnn0kSp-m3W_juWZw86KEYL1Kn0smxyYii1vTtlM_Rk9DONlRfZAKBlBFDAiQjzbnWg9HEku3cayxYZ9zGjxyncqqxYgtMujebEXNyFYCfMPHjObMzBR_7jOUgTsgVtW67kw8cbrcU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWVA_PJFYNaotjV2SuxOXl21KbgmqBc817QH7_dKHTPVbWxSSpEPgU64Tnn0kSp-m3W_juWZw86KEYL1Kn0smxyYii1vTtlM_Rk9DONlRfZAKBlBFDAiQjzbnWg9HEku3cayxYZ9zGjxyncqqxYgtMujebEXNyFYCfMPHjObMzBR_7jOUgTsgVtW67kw8cbrcU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddecooperaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWVA_PJFYNaotjV2SuxOXl21KbgmqBc817QH7_dKHTPVbWxSSpEPgU64Tnn0kSp-m3W_juWZw86KEYL1Kn0smxyYii1vTtlM_Rk9DONlRfZAKBlBFDAiQjzbnWg9HEku3cayxYZ9zGjxyncqqxYgtMujebEXNyFYCfMPHjObMzBR_7jOUgTsgVtW67kw8cbrcU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/casadelacultura?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWVA_PJFYNaotjV2SuxOXl21KbgmqBc817QH7_dKHTPVbWxSSpEPgU64Tnn0kSp-m3W_juWZw86KEYL1Kn0smxyYii1vTtlM_Rk9DONlRfZAKBlBFDAiQjzbnWg9HEku3cayxYZ9zGjxyncqqxYgtMujebEXNyFYCfMPHjObMzBR_7jOUgTsgVtW67kw8cbrcU&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999240557053727/?sfnsn=mo


 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo  

#alcaldiadesanmartin  

"DIOS ES NUESTRO LÍDER Y EL GUARDIÁN DE NUESTRAS VIDAS, TE PEDIMOS 

A TI SEÑOR POR LA SALUD Y SEGURIDAD DE NUESTRO PUEBLO" dijo el alcalde 

Mauricio Arias.  

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias junto a su equipo de trabajo realizaron una 

mañana de oración, para pedir por la paz y salud de nuestro bello país. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999760823668367/?sfnsn=mo 
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https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXBe14TKTcu9qQF_4DmH3wjdJA5uUI6NCiA6PGQ6imeLv9lT3u7D0A7pw07Fz03d4jJ5BTPb4SQY0FGTeTbiDZW919OkGM5HRGyBrIb4GptswHuUitjs2Fpmp591WEHJqx1XecAJx-ZLl_cBWxHTk8fHpg2yRQ0ybtGmbrnkGtWXgeNpQLMo3IvQtES9lSHjL8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcaldiadesanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXBe14TKTcu9qQF_4DmH3wjdJA5uUI6NCiA6PGQ6imeLv9lT3u7D0A7pw07Fz03d4jJ5BTPb4SQY0FGTeTbiDZW919OkGM5HRGyBrIb4GptswHuUitjs2Fpmp591WEHJqx1XecAJx-ZLl_cBWxHTk8fHpg2yRQ0ybtGmbrnkGtWXgeNpQLMo3IvQtES9lSHjL8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/2999760823668367/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#ProyectoSantaTeresaCrece  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias continúa gestionando grandes proyectos para nuestros 

habitantes  

Esta tarde gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias y el valioso apoyo de 

Agencia para el Desarrollo Micro Regional de los Municipios de Ilopango, Soyapango y 

San Martín (ADEMISS) se concreta la donación de zonas verdes para beneficio de 

nuestros habitantes de Proyecto Santa Teresa. 

La proyección de nuestro alcalde Mauricio Arias sobre estos espacios donados 

contempla la mejorara de zonas verdes, la construcción de canchas deportivas, crear 

zonas de juego para que exista diversión y sano esparcimiento para cada uno de 

nuestros niños y adolescentes. Estos son solo algunos de los muchos elementos que 

podrán lograr un importante eco en las vidas de nuestros habitantes de esta localidad. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001500230161093/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXVLz5OV6E8OYaOz1ahujYRgDMOwJ1kv1R-G8xMzZCjoT3cqLbkeKfCdEG_F38dHwIYPofXdBl811iCGw5zUtj42BN5Ghxfp1BQPSZX_joFAFb09aXsXapRfzRSsx1AXu8DX52d3GuwuyhsWRCqg2p1ojQX_JeOsdgJ1VdcXUtVThZ_jX2zLAI2gGUml9bghh0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXVLz5OV6E8OYaOz1ahujYRgDMOwJ1kv1R-G8xMzZCjoT3cqLbkeKfCdEG_F38dHwIYPofXdBl811iCGw5zUtj42BN5Ghxfp1BQPSZX_joFAFb09aXsXapRfzRSsx1AXu8DX52d3GuwuyhsWRCqg2p1ojQX_JeOsdgJ1VdcXUtVThZ_jX2zLAI2gGUml9bghh0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/proyectosantateresacrece?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXVLz5OV6E8OYaOz1ahujYRgDMOwJ1kv1R-G8xMzZCjoT3cqLbkeKfCdEG_F38dHwIYPofXdBl811iCGw5zUtj42BN5Ghxfp1BQPSZX_joFAFb09aXsXapRfzRSsx1AXu8DX52d3GuwuyhsWRCqg2p1ojQX_JeOsdgJ1VdcXUtVThZ_jX2zLAI2gGUml9bghh0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001500230161093/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanmartinIluminado 

#cosechemosFuturo 

#ServiciosGenerales 

Para nuestro alcalde Mauricio Arias iluminar a San Martín es uno de sus mayores 

propósitos , llevar luz donde los habitantes la necesitan ,es una de sus metas y lo está 

logrando. 

Es por ello que se colocaron 6 lámparas de mercurio en canton san jose primero ,3 al 

sector de los Vázquez y 3 ubicadas por cercanías de la escuela . 

Nuestro alcalde seguirá trabajando por tener un San Martín 100% iluminado . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001911720119944/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVtKWgmV9gi0aAO-U-RofXiCg2kNuRpywh719BbYO0sGDlILvC0IniNsbHDKi3ySWNa8G8jGD1LobPRjnHDmETwxHkbvZgoueNe134elu4B_ZG9sU39YgqLxXgT0zQp48elgb4xruw1UVu8PxqFIuXYUjRfrvQK5zc7MBxGMVwFZ7RN_btlwa00inX0jp6XvW0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartiniluminado?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVtKWgmV9gi0aAO-U-RofXiCg2kNuRpywh719BbYO0sGDlILvC0IniNsbHDKi3ySWNa8G8jGD1LobPRjnHDmETwxHkbvZgoueNe134elu4B_ZG9sU39YgqLxXgT0zQp48elgb4xruw1UVu8PxqFIuXYUjRfrvQK5zc7MBxGMVwFZ7RN_btlwa00inX0jp6XvW0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVtKWgmV9gi0aAO-U-RofXiCg2kNuRpywh719BbYO0sGDlILvC0IniNsbHDKi3ySWNa8G8jGD1LobPRjnHDmETwxHkbvZgoueNe134elu4B_ZG9sU39YgqLxXgT0zQp48elgb4xruw1UVu8PxqFIuXYUjRfrvQK5zc7MBxGMVwFZ7RN_btlwa00inX0jp6XvW0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/serviciosgenerales?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVtKWgmV9gi0aAO-U-RofXiCg2kNuRpywh719BbYO0sGDlILvC0IniNsbHDKi3ySWNa8G8jGD1LobPRjnHDmETwxHkbvZgoueNe134elu4B_ZG9sU39YgqLxXgT0zQp48elgb4xruw1UVu8PxqFIuXYUjRfrvQK5zc7MBxGMVwFZ7RN_btlwa00inX0jp6XvW0&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVtKWgmV9gi0aAO-U-RofXiCg2kNuRpywh719BbYO0sGDlILvC0IniNsbHDKi3ySWNa8G8jGD1LobPRjnHDmETwxHkbvZgoueNe134elu4B_ZG9sU39YgqLxXgT0zQp48elgb4xruw1UVu8PxqFIuXYUjRfrvQK5zc7MBxGMVwFZ7RN_btlwa00inX0jp6XvW0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001911720119944/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#SectorAgricultorCrece 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa fortaleciendo la apuesta por el crecimiento 

económico del sector agrícola  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias seguimos desarrollando con 

éxito nuestra apuesta económica para el crecimiento de cada uno de nuestros 

agricultores, y en el marco del Plan de Rescate Agropecuario seguimos beneficiando 

uno a uno con nuestro servicio totalmente gratuito de desgranaje.  

Esta vez nuestros agricultores del Cantón El Rosario fueron los beneficiados gracias al 

importante apoyo de nuestro alcalde a este sector. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001980016779781/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXjj71nAC5tlzgzEjcvi164Nz1NNBGU4vhY8TGz9M5idPlfDQclejik7AyUyahuYavuxI8qIN21PmePn0dQ1NZN6Iu2EsbzfNOtT8pB7mCZI270ik5isuj-0NMFS3V2UfuVZgiXvDCqfSbctHjs_FKeXh64KFuywg5_BFVakb3IGMuqKQk7nWyvQgy9kugeM5A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXjj71nAC5tlzgzEjcvi164Nz1NNBGU4vhY8TGz9M5idPlfDQclejik7AyUyahuYavuxI8qIN21PmePn0dQ1NZN6Iu2EsbzfNOtT8pB7mCZI270ik5isuj-0NMFS3V2UfuVZgiXvDCqfSbctHjs_FKeXh64KFuywg5_BFVakb3IGMuqKQk7nWyvQgy9kugeM5A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sectoragricultorcrece?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXjj71nAC5tlzgzEjcvi164Nz1NNBGU4vhY8TGz9M5idPlfDQclejik7AyUyahuYavuxI8qIN21PmePn0dQ1NZN6Iu2EsbzfNOtT8pB7mCZI270ik5isuj-0NMFS3V2UfuVZgiXvDCqfSbctHjs_FKeXh64KFuywg5_BFVakb3IGMuqKQk7nWyvQgy9kugeM5A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3001980016779781/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemoFuturo 

#unidadDeLaMujer 

Compromiso por la integridad y seguridad de las mujeres  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias en el marco del Día Internacional de la No Violencia 

Contra La Mujer y con el objetivo de lograr un acercamiento en favor del bienestar y 

seguridad de las mujeres de nuestro municipio, llevó a cabo esta mañana un 

importante encuentro junto a sectores de la sociedad civil, la presencia de algunas 

ONG, entre otros movimientos destacados.  

El espacio permitió estrechar vínculos y hacer conciencia sobre la importancia de 

erradicar todas las formas de violencia contra la mujer y además, fue posible brindar 

asesorias en diferentes problemáticas sociales que afectan en el núcleo familiar de 

cada una. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3002092823435167/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWmGqm5jMq9PwPppmVQe7cAMdIFuGAPGTAKHPvwBzdSWTF8m8clary0vGS5W4qYClKnBnzt9d7T-a6yECzhmOfc5g-J0oKownByg_1g8jwvxSQcU15aSYYKWzQOuCI8l5YYDC-PqvvonRRHJ1tnPd-UzpDdAw4Ja-XuIBgdLzGzQ4NR9pbDvU-rJkGngBSqwHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemofuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWmGqm5jMq9PwPppmVQe7cAMdIFuGAPGTAKHPvwBzdSWTF8m8clary0vGS5W4qYClKnBnzt9d7T-a6yECzhmOfc5g-J0oKownByg_1g8jwvxSQcU15aSYYKWzQOuCI8l5YYDC-PqvvonRRHJ1tnPd-UzpDdAw4Ja-XuIBgdLzGzQ4NR9pbDvU-rJkGngBSqwHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddelamujer?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWmGqm5jMq9PwPppmVQe7cAMdIFuGAPGTAKHPvwBzdSWTF8m8clary0vGS5W4qYClKnBnzt9d7T-a6yECzhmOfc5g-J0oKownByg_1g8jwvxSQcU15aSYYKWzQOuCI8l5YYDC-PqvvonRRHJ1tnPd-UzpDdAw4Ja-XuIBgdLzGzQ4NR9pbDvU-rJkGngBSqwHA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3002092823435167/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeDeportes 

Vamos vamos Sub 17  

Nuestro alcalde Mauricio Arias celebra el triunfo de nuestra Sub 17 , quienes en un 

gran partido el día de ahora ganaron 3-0 , contra la selección de Ciudad Delgado . 

Nuestro alcalde indica que estará dispuesto apoyar el deporte, ya que es un medio de 

sano esparcimiento. 

Vamos sub 17 por más triunfos . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3002305550080561/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVs24t0KDLwBZc6y50q1lb9CUT7HO5hDskHa_LL_b8f9hQ5w5DE6ykjusUbGkAi3RmFq3O1qWNORvqdQn35cWodWBWDPg-KzarFRCJSpsIQzdT-9GELJjV3uHsiTEGjrbDUb0UqdnsT0SrdBYyreJ7BZ-v4ZwJMHk9RviktB0vf68OAh93svtIU2hv1KWogLac&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVs24t0KDLwBZc6y50q1lb9CUT7HO5hDskHa_LL_b8f9hQ5w5DE6ykjusUbGkAi3RmFq3O1qWNORvqdQn35cWodWBWDPg-KzarFRCJSpsIQzdT-9GELJjV3uHsiTEGjrbDUb0UqdnsT0SrdBYyreJ7BZ-v4ZwJMHk9RviktB0vf68OAh93svtIU2hv1KWogLac&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeportes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVs24t0KDLwBZc6y50q1lb9CUT7HO5hDskHa_LL_b8f9hQ5w5DE6ykjusUbGkAi3RmFq3O1qWNORvqdQn35cWodWBWDPg-KzarFRCJSpsIQzdT-9GELJjV3uHsiTEGjrbDUb0UqdnsT0SrdBYyreJ7BZ-v4ZwJMHk9RviktB0vf68OAh93svtIU2hv1KWogLac&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZVs24t0KDLwBZc6y50q1lb9CUT7HO5hDskHa_LL_b8f9hQ5w5DE6ykjusUbGkAi3RmFq3O1qWNORvqdQn35cWodWBWDPg-KzarFRCJSpsIQzdT-9GELJjV3uHsiTEGjrbDUb0UqdnsT0SrdBYyreJ7BZ-v4ZwJMHk9RviktB0vf68OAh93svtIU2hv1KWogLac&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3002305550080561/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

Programa Oportunidades beneficia a San Martín  

Nuestro alcalde Mauricio Arias brinda una luz de esperanza a cientos de jóvenes a 

través de una importante gestión junto al Ministro de Trabajo y Previsión Social, 

Rolando Castro, quienes esta mañana dieron apertura a la recepción de currículum de 

jóvenes de nuestro municipio, con el objetivo de colocarlos en puestos laborales de 

forma inmediata. 

Una vez más, la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias concreta un importante 

beneficio y apoyo desde el Gobierno central y esta ocasión, en el marco del exitoso 

#ProgramaOportunides del Ministerio de Trabajo, se asegura emplear en distintos 

puestos laborales a jóvenes sin experiencia laboral previa. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3004202379890878/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/programaoportunides?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWJR51VsWMZN9NMb4zLUCryTyy-8Ji4K2cmxwo_8RijgrR0oZofuB7LTKU9Ba0sFM5zQqm2mCc2uUe8_IIzM4abmhhY4q16_zIRl8Lf_v4wv4n3EBXLl4FnW0kK74FVAlMOUWmVpnLKjryX90eFn699LehWM7siV5TyLP_3aX3lnzd50-hrmOjdGx_P060-tMI&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3004202379890878/?sfnsn=mo


 

 

 



 

DICIEMBRE 2021 

#MauricioArias 

#CosechamosFuturo 

#ServiciosGenerales  

Nuestro alcalde Mauricio Arias sigue trabajando en iluminar por completo nuestro 

municipio, es por ello que esta vez dirigió el equipo de electricistas a: 

Caserío Los Guzmán 

Cantón El Rosario 

También realizaron reparación y mantenimiento de lámparas en:  

Cantón La Flor, Lotificación Las Artigas.  

Col San Joaquín.  

Col Las Peñitas  

Calle 5 de Noviembre.  

Parada los Bolaños.  

Lotificación Santa Lucia 

Canton La Palma  

San Martin de Porres # 1 

Nuestro alcalde Mauricio Arias llevará iluminación hasta el último rincón de San Martín, 

para que los tinecos se sientan seguros. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006386716339111/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUBOMIj4wMDKMQIlgkq-5Y9z9hDIIw05Nt3F8AjSto5qc8jLg8z_DAYyZERVAYot4HjlBF-JEgjQZR2KkkdYt1apGCPNX_S36wzacSDrYD5BZ52AzruxbHGmbhq7XnDtLHM1bJz1nlw6DYtqC6r08Nvs42YN2qoSmKdRi_84TrpMh7V5AgsANlO9wpfWKewI18&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechamosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUBOMIj4wMDKMQIlgkq-5Y9z9hDIIw05Nt3F8AjSto5qc8jLg8z_DAYyZERVAYot4HjlBF-JEgjQZR2KkkdYt1apGCPNX_S36wzacSDrYD5BZ52AzruxbHGmbhq7XnDtLHM1bJz1nlw6DYtqC6r08Nvs42YN2qoSmKdRi_84TrpMh7V5AgsANlO9wpfWKewI18&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/serviciosgenerales?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUBOMIj4wMDKMQIlgkq-5Y9z9hDIIw05Nt3F8AjSto5qc8jLg8z_DAYyZERVAYot4HjlBF-JEgjQZR2KkkdYt1apGCPNX_S36wzacSDrYD5BZ52AzruxbHGmbhq7XnDtLHM1bJz1nlw6DYtqC6r08Nvs42YN2qoSmKdRi_84TrpMh7V5AgsANlO9wpfWKewI18&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006386716339111/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

Unidos en fe y esperanza  

Nuestro alcalde Mauricio Arias participó en la celebración de la misa en honor a la 

Vírgen de Guadalupe, que se llevó a cabo esta noche en la instalaciones de nuestra 

municipalidad. 

La cercanía con Dios fortalece nuestros caminos y brinda esperanza a nuestros 

habitantes, por ello la importancia de ser partícipes de la cercanía con nuestro amado 

Dios. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006567612987688/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX09Wwqjxr1QxtnOqgUoon-cwY7re0PqOiRv6jFUZ8fi5CotarSbVmCPk1KGOLgDDYMctka-OWuHmDttUsuPLh-KkVSBS--sU437-VtJhNXIsfNieCBrcqwRDEr6uvvz3szg-00QHZk8Vw7M-ZdMEPLUFFYougSdbPTW-oQgExJsnAKKSr0XQo-kMtACBuWIGg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX09Wwqjxr1QxtnOqgUoon-cwY7re0PqOiRv6jFUZ8fi5CotarSbVmCPk1KGOLgDDYMctka-OWuHmDttUsuPLh-KkVSBS--sU437-VtJhNXIsfNieCBrcqwRDEr6uvvz3szg-00QHZk8Vw7M-ZdMEPLUFFYougSdbPTW-oQgExJsnAKKSr0XQo-kMtACBuWIGg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006567612987688/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

EL TRINEO DE LA NAVIDAD YA DESPEGÓ  

Nuestro alcalde Mauricio Arias llevó esta tarde una #FiestaNavideñaInfantil hasta el 

territorio de El Paraíso, de la mano del licenciado Carlos Marroquín, Director de 

Reconstrucción del Tejido Social. 

Santa Claus y Mamá Claus fueron los encargados de poner el toque para compartir en 

el ambiente navideño con cada padre de familia y chico asistente, quienes además, 

pudieron disfrutar de un delicioso refrigerio y quiebra de piñatas. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006594156318367/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUbzQMINLMfHsf8sxTjsNACNRvReKxdQdz1X3m-gn_fDMgdf5Q5JZshSdkiZzIc4BaUIq0EH3U43UVbqQ5QxN5fKkKiOxsV4Z2n_yQuvUT-n1MNNNTKqpmQRnfi_wJ2BPhQyNAlbBKSaZhDMc31PhI1Geo7T9OhHjH8hNa_2gN6zjxzePfIU-bC7kl5R2f-xJg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUbzQMINLMfHsf8sxTjsNACNRvReKxdQdz1X3m-gn_fDMgdf5Q5JZshSdkiZzIc4BaUIq0EH3U43UVbqQ5QxN5fKkKiOxsV4Z2n_yQuvUT-n1MNNNTKqpmQRnfi_wJ2BPhQyNAlbBKSaZhDMc31PhI1Geo7T9OhHjH8hNa_2gN6zjxzePfIU-bC7kl5R2f-xJg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestanavide%C3%B1ainfantil?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUbzQMINLMfHsf8sxTjsNACNRvReKxdQdz1X3m-gn_fDMgdf5Q5JZshSdkiZzIc4BaUIq0EH3U43UVbqQ5QxN5fKkKiOxsV4Z2n_yQuvUT-n1MNNNTKqpmQRnfi_wJ2BPhQyNAlbBKSaZhDMc31PhI1Geo7T9OhHjH8hNa_2gN6zjxzePfIU-bC7kl5R2f-xJg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3006594156318367/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias 

#cosechemosfuturo 

#UnidadMedica 

Vamos avanzando por la salud  

Nuestro alcalde Mauricio Arias sigue llevando salud a todos los rincones de nuestro 

municipio, esta vez realizaron una gran jornada médica en Cantón San José Primero y 

fue un total éxito. 

Nuestro alcalde trabaja cada día por llevar salud para cada uno de sus habitantes, es 

uno de sus objetivos y lo está logrando junto a su equipo. 

Se brindaron benéficos como:  

Consulta general 

Limpiezas dentales  

Vacunación contra la influenza 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, brinda su agradecimiento por el apoyo obtenido por 

FOSALUD San Martín. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3007176846260098/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUvLSyw8OFGu1hbj7Jh7nJrlHzek14wuZw_jTi5Ya4VWinZdT1lQ1OiziC7Bk6v1jh7iaAsdXmEWva-QDid0rIEg-lMtDuDNhJ7i1VBGbvd1egsCaAWcX_UFcmIFyNFf0dGD8V5i2g26e3bUp1tjd4ZXZIGbPqjzdpEf55El64LHZ2Y0seDaqOsRNeEEgDGueE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUvLSyw8OFGu1hbj7Jh7nJrlHzek14wuZw_jTi5Ya4VWinZdT1lQ1OiziC7Bk6v1jh7iaAsdXmEWva-QDid0rIEg-lMtDuDNhJ7i1VBGbvd1egsCaAWcX_UFcmIFyNFf0dGD8V5i2g26e3bUp1tjd4ZXZIGbPqjzdpEf55El64LHZ2Y0seDaqOsRNeEEgDGueE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadmedica?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUvLSyw8OFGu1hbj7Jh7nJrlHzek14wuZw_jTi5Ya4VWinZdT1lQ1OiziC7Bk6v1jh7iaAsdXmEWva-QDid0rIEg-lMtDuDNhJ7i1VBGbvd1egsCaAWcX_UFcmIFyNFf0dGD8V5i2g26e3bUp1tjd4ZXZIGbPqjzdpEf55El64LHZ2Y0seDaqOsRNeEEgDGueE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3007176846260098/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeDeportes 

Sub-17 Campeooooones  

Este día nuestra sub-17 se posicionó como campeón de la Zona Oriente  

Nuestro alcalde Mauricio Arias celebra el triunfo de nuestra Sub 17, que en un exitoso 

partido de ahora dieron todo su esfuerzo en la cancha y ganaron 3-2 contra el equipo 

de Soyapango. 

Nuestro alcalde reafirma su apoyo al deporte, por sus incalculables beneficios al 

desarrollo social y al sano esparcimiento de nuestros jóvenes.  

Vamos sub 17 por más triunfos.  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3007255369585579/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV99ib1bM5QNV_EHTsaTOWJa8CzL66SZMErpaYOo3E8NLHwxt02R2oWXemaJe4xS2nXf1ELmnJqIpO6pzl4VayI2Lza1piKE6ZHy_4tOkYg_9Zg0O3r-Ky6M2XXP2of1ObOxync1IMIFdsg60SRwM1Q3zQZdOzAxysn_Ct47r6JuCO1BVtFlLXrdn8K6W8VJK8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV99ib1bM5QNV_EHTsaTOWJa8CzL66SZMErpaYOo3E8NLHwxt02R2oWXemaJe4xS2nXf1ELmnJqIpO6pzl4VayI2Lza1piKE6ZHy_4tOkYg_9Zg0O3r-Ky6M2XXP2of1ObOxync1IMIFdsg60SRwM1Q3zQZdOzAxysn_Ct47r6JuCO1BVtFlLXrdn8K6W8VJK8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeportes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV99ib1bM5QNV_EHTsaTOWJa8CzL66SZMErpaYOo3E8NLHwxt02R2oWXemaJe4xS2nXf1ELmnJqIpO6pzl4VayI2Lza1piKE6ZHy_4tOkYg_9Zg0O3r-Ky6M2XXP2of1ObOxync1IMIFdsg60SRwM1Q3zQZdOzAxysn_Ct47r6JuCO1BVtFlLXrdn8K6W8VJK8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3007255369585579/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeCooperación  

TALLER CONSULTIVO  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias buscando oportunidades de crear ambientes seguros en 

diferentes lugares del municipio, llevó a cabo el taller consultivo con el apoyo de 

UNICEF, para crear espacios amigables que brinden lo necesario para una sana 

recreación de nuestros niños y niñas. 

Este taller dio como resultado : 

- Recopilación de Ideas , expresadas por niños ,niñas y adolescentes del municipio . 

- Propuestas para desarrollo de espacios.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias trabaja de la mano con UNICEF , asegurando que para 

nuestros habitantes entregaremos oportunidades de desarrollo seguras y amigables . 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3009072842737165/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXe7ZCGl0OrH7aYWltrFZE9YSascp7jRhDF3SK9c7voptsOl5jvcKVSZKThYjQdk03myfpYnKkQlES7gWp5kdtW1d116cLcn5QlKlWfe49fpgEnx_NSBmDRefGUiszAvwpWh720B-NSpScHxszRP-yiLdP4svWENIELPJJaurr1NOHTonDHMWh4nNFrZYz6Qiw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXe7ZCGl0OrH7aYWltrFZE9YSascp7jRhDF3SK9c7voptsOl5jvcKVSZKThYjQdk03myfpYnKkQlES7gWp5kdtW1d116cLcn5QlKlWfe49fpgEnx_NSBmDRefGUiszAvwpWh720B-NSpScHxszRP-yiLdP4svWENIELPJJaurr1NOHTonDHMWh4nNFrZYz6Qiw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddecooperaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXe7ZCGl0OrH7aYWltrFZE9YSascp7jRhDF3SK9c7voptsOl5jvcKVSZKThYjQdk03myfpYnKkQlES7gWp5kdtW1d116cLcn5QlKlWfe49fpgEnx_NSBmDRefGUiszAvwpWh720B-NSpScHxszRP-yiLdP4svWENIELPJJaurr1NOHTonDHMWh4nNFrZYz6Qiw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZXe7ZCGl0OrH7aYWltrFZE9YSascp7jRhDF3SK9c7voptsOl5jvcKVSZKThYjQdk03myfpYnKkQlES7gWp5kdtW1d116cLcn5QlKlWfe49fpgEnx_NSBmDRefGUiszAvwpWh720B-NSpScHxszRP-yiLdP4svWENIELPJJaurr1NOHTonDHMWh4nNFrZYz6Qiw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3009072842737165/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadMunicipalDeSalud 

CUIDEMOS DE NUESTRA SALUD  

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias envió una jornada médica a la Colonia Santa 

Elena, en el CDI JABES, donde brindaron servicios como:  

-Consulta para adulto.  

-Consulta para adolescentes.  

-Odontología para niños. 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias trabaja para brindar jornadas de salud para su 

población y en facilitar el acceso para que los habitantes puedan asistir a estas. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010159105961872/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW31Kv7gtvpCTOEibPSmPGinZw2G-Kti6EOpqplPT044sPYXAtvECfLtLLlz7ziRyt-AM2ZNaJGB9QzwgF6nvFy0CdtpSxGwkN3VKs9_C9lyda17qG93T2E1qi-mOdFLFEtlj6sDVPa2rJTUdnNYlXdazenLulLKE3FaZsH3sieb8KiuvO_eWS2yCxCzmz3yko&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW31Kv7gtvpCTOEibPSmPGinZw2G-Kti6EOpqplPT044sPYXAtvECfLtLLlz7ziRyt-AM2ZNaJGB9QzwgF6nvFy0CdtpSxGwkN3VKs9_C9lyda17qG93T2E1qi-mOdFLFEtlj6sDVPa2rJTUdnNYlXdazenLulLKE3FaZsH3sieb8KiuvO_eWS2yCxCzmz3yko&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadmunicipaldesalud?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW31Kv7gtvpCTOEibPSmPGinZw2G-Kti6EOpqplPT044sPYXAtvECfLtLLlz7ziRyt-AM2ZNaJGB9QzwgF6nvFy0CdtpSxGwkN3VKs9_C9lyda17qG93T2E1qi-mOdFLFEtlj6sDVPa2rJTUdnNYlXdazenLulLKE3FaZsH3sieb8KiuvO_eWS2yCxCzmz3yko&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010159105961872/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

El trineo de Santa ya despegó  

Así vivimos el inicio de nuestra navidad, gracias a nuestro Alcalde Mauricio Arias esta 

inauguración de nuestra villa navideña fue posible. 

 

https://fb.watch/am_rSlkkxu/ 

 

video 06 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fb.watch/am_rSlkkxu/


 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#SanMartín 

No eran las mejores condiciones pero sacamos adelante un gran municipio. 

A pesar de los obstáculos, decidimos avanzar y mejorar las calles de nuestro San 

Martín. 

Con nuestro #PlanSanMartínLibredeBaches, hemos logrado restaurar la red vial. 

El trabajo aún no termina, pero daremos los pasos necesarios hasta alcanzar nuestra 

meta. 

Mauricio Arias Alcalde  

Cosechemos futuro  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010723852572064/?sfnsn=mo 

 

 

video 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#MauricioAriasAlcalde 

https://www.facebook.com/watch/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/sanmart%C3%ADn?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/plansanmart%C3%ADnlibredebaches?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010723852572064/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVaLLHMaequHBwPMwy-fT2GK_-QiRUaKTT_O0BaugeJxfVzjo0eUjSuymSGLJqr1SzyenwvdNX40d3m5py-rajOG030QKgOeYX-WWdhv_SSx04Yk4nKtNJ4m0gYXRwLlx-cEoE78PudoONeqkJBuvlKNo96CWOvJCsClc9-gvpNIgO_4Fi2YvY8LvRDh85ZFrM&__tn__=*NK-R


 

#CosechemosFuturo 

#DireccionDeObrasMunicipales 

Grandes proyectos para nuestro San Martín  

Este día gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias, la Dirección de Obras 

Municipales sostuvo una reunión de suma importancia con el equipo de trabajo de 

nuestro alcalde, esto con el objetivo de desarrollar grandes proyectos para el municipio, 

que tienen como finalidad beneficiar a gran parte de la población tineca en diferentes 

sectores.  

Gracias Alcalde Mauricio Arias por trabajar en beneficio de la población tineca. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010741459236970/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVaLLHMaequHBwPMwy-fT2GK_-QiRUaKTT_O0BaugeJxfVzjo0eUjSuymSGLJqr1SzyenwvdNX40d3m5py-rajOG030QKgOeYX-WWdhv_SSx04Yk4nKtNJ4m0gYXRwLlx-cEoE78PudoONeqkJBuvlKNo96CWOvJCsClc9-gvpNIgO_4Fi2YvY8LvRDh85ZFrM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/direcciondeobrasmunicipales?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVaLLHMaequHBwPMwy-fT2GK_-QiRUaKTT_O0BaugeJxfVzjo0eUjSuymSGLJqr1SzyenwvdNX40d3m5py-rajOG030QKgOeYX-WWdhv_SSx04Yk4nKtNJ4m0gYXRwLlx-cEoE78PudoONeqkJBuvlKNo96CWOvJCsClc9-gvpNIgO_4Fi2YvY8LvRDh85ZFrM&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/ObrasMunicipalesSV?__cft__%5b0%5d=AZVaLLHMaequHBwPMwy-fT2GK_-QiRUaKTT_O0BaugeJxfVzjo0eUjSuymSGLJqr1SzyenwvdNX40d3m5py-rajOG030QKgOeYX-WWdhv_SSx04Yk4nKtNJ4m0gYXRwLlx-cEoE78PudoONeqkJBuvlKNo96CWOvJCsClc9-gvpNIgO_4Fi2YvY8LvRDh85ZFrM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/ObrasMunicipalesSV?__cft__%5b0%5d=AZVaLLHMaequHBwPMwy-fT2GK_-QiRUaKTT_O0BaugeJxfVzjo0eUjSuymSGLJqr1SzyenwvdNX40d3m5py-rajOG030QKgOeYX-WWdhv_SSx04Yk4nKtNJ4m0gYXRwLlx-cEoE78PudoONeqkJBuvlKNo96CWOvJCsClc9-gvpNIgO_4Fi2YvY8LvRDh85ZFrM&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010741459236970/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#UNICEF  

#unidaddecooperacion  

#UnidadDeDeporte  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa fortaleciendo la cultura del deporte en nuestros 

niños.  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias estamos llevando a cabo los 

exitosos Festivales Deportivos y Recreativos, con el apoyo de UNICEF, cuyo objetivo 

se centra en una apuesta por el desarrollo de los niños, niñas y adolescentes del 

municipio, así como, la dinamización de espacios públicos.  

Este tipo de actividades son diseñadas para nuestros pequeños de los ocho cantones 

de San Martín, con un fuerte enfoque de género e inclusión. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010768942567555/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWxBndFVRmPjolYLp3QEbMhUWIEAf39P0G0qH_pHxysK4bPwjKKJUGZ6L1kQtxWs1rIF8K3CtUWCocD6uxnIr8sVJTkgUebcWRg4oap8MUwtY_MUOoN_RmwVFyjVDT5_9HFbwJhD9QUA2axJplkgFaRFSHK26ftuK79XpnWzIe6mjaiOffdTXNK0qm6aRdWPa4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWxBndFVRmPjolYLp3QEbMhUWIEAf39P0G0qH_pHxysK4bPwjKKJUGZ6L1kQtxWs1rIF8K3CtUWCocD6uxnIr8sVJTkgUebcWRg4oap8MUwtY_MUOoN_RmwVFyjVDT5_9HFbwJhD9QUA2axJplkgFaRFSHK26ftuK79XpnWzIe6mjaiOffdTXNK0qm6aRdWPa4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unicef?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWxBndFVRmPjolYLp3QEbMhUWIEAf39P0G0qH_pHxysK4bPwjKKJUGZ6L1kQtxWs1rIF8K3CtUWCocD6uxnIr8sVJTkgUebcWRg4oap8MUwtY_MUOoN_RmwVFyjVDT5_9HFbwJhD9QUA2axJplkgFaRFSHK26ftuK79XpnWzIe6mjaiOffdTXNK0qm6aRdWPa4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddecooperacion?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWxBndFVRmPjolYLp3QEbMhUWIEAf39P0G0qH_pHxysK4bPwjKKJUGZ6L1kQtxWs1rIF8K3CtUWCocD6uxnIr8sVJTkgUebcWRg4oap8MUwtY_MUOoN_RmwVFyjVDT5_9HFbwJhD9QUA2axJplkgFaRFSHK26ftuK79XpnWzIe6mjaiOffdTXNK0qm6aRdWPa4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeporte?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWxBndFVRmPjolYLp3QEbMhUWIEAf39P0G0qH_pHxysK4bPwjKKJUGZ6L1kQtxWs1rIF8K3CtUWCocD6uxnIr8sVJTkgUebcWRg4oap8MUwtY_MUOoN_RmwVFyjVDT5_9HFbwJhD9QUA2axJplkgFaRFSHK26ftuK79XpnWzIe6mjaiOffdTXNK0qm6aRdWPa4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010768942567555/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nuestro alcalde Mauricio Arias realizó importante recorrido junto a la Dirección de 

Obras Municipales (DOM)  

Esta tarde nuestro Alcalde Mauricio Arias lideró un recorrido en la Casa Comunal, Calle 

a Cantón El Sauce, y la Zona Ex-Ira, junto a representantes de la Dirección de Obras 

Municipales (DOM), dicha visita apertura y sienta las bases del camino hacia la 

creación de grandes obras y proyectos en materia de infraestructura y desarrollo social 

en nuestro San Martín.  

Nuestras acciones por el bienestar de todos los tinecos no se detienen y cada día 

nuestro alcalde las encamina en lograr la gestión de numerosas apuestas que impacten 

en el desarrollo social, económico e infraestructura del municipio. Nuestro alcalde 

reitera que estas acciones no son solo palabras vacías, son hechos llenos de valor 

importante para nuestro municipio. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010875705890212/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3010875705890212/?sfnsn=mo


 

 

 

 

  



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

Vamos por un gran camino  

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias sostuvo un encuentro con empresarios a nivel 

municipal, esto con el objetivo de fortalecer las alianzas estratégicas con el sector 

Asocio Público-Privado, con el fin de fomentar un desarrollo económico y territorial 

sostenible y de impacto para nuestro municipio, tomando de base nuestra constitución 

donde reconoce a la persona humana como el origen y el fin de la actividad del Estado, 

que está organizado para la consecución de la justicia, de la seguridad jurídica y del 

bien común. 

Sabemos que lograremos cambiar nuestro municipio y tenemos empresas con 

responsabilidad social, que se preocupan por brindar un mejor municipio a nuestra 

población tineca y junto a ellos tendremos un gran futuro. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011443595833423/?sfnsn=mo 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUExHAwsnq6va0KqT1fDdmRYBIxTS_BkhTRDlduolXYbpX28wjCvkgB4622hiuvkCEeRPuIjJzSkQmfniAHaPqNZtwECX4caamATgrCLm_RUVeQsA_6gyFZFVe7TzeT59Bn_LUMUegYWuDVuqCs4P9B3V1AuhkqGhv-w9DpHOxVg-5Lyx1JiSaAaXvHy8sv7a8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUExHAwsnq6va0KqT1fDdmRYBIxTS_BkhTRDlduolXYbpX28wjCvkgB4622hiuvkCEeRPuIjJzSkQmfniAHaPqNZtwECX4caamATgrCLm_RUVeQsA_6gyFZFVe7TzeT59Bn_LUMUegYWuDVuqCs4P9B3V1AuhkqGhv-w9DpHOxVg-5Lyx1JiSaAaXvHy8sv7a8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011443595833423/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeLaNiñez 

Fomentos los derechos de los niños y las niñas  

Este día gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias , se realizó la entrega de 

material lúdico y didáctico a cinco comunidades que participaron en el proceso 

formativo, en los centros escolares de Cantón La Palma , Santa María 2, CDI David , 

Centro Escolar San Andrés y la Biblioteca Altavista , esto en el marco del proyecto 

"GARANTÍA DE DERECHOS DE NIÑEZ Y ADOLESCENCIA Y FORTALECIMIENTO 

FAMILIAR " . 

Agradecemos a la coordinación realizada con #FESPAD , #MINEDUCYT y a #UNICEF 

. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011567785821004/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddelani%C3%B1ez?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fespad?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mineducyt?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unicef?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV8n2PJFwiRzjpTMKuQyjgOt_ErCwqH8jZw9LeYDrhrzfTxLcAKu7gB3_Kt6PdN8akYMTEBvZSGV5eyTchLNetU9kyg4ZavWzEkmqOjjFUQnenXEhUKmC37vEdOp2H9Od8oUuv8x0Xy3n2RMQv79PP66pHh1S8gbcDROPH5CWOmplS8BGZ3lx8zCodHbiWwu0w&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011567785821004/?sfnsn=mo


 

 

 

 



 

 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo  

#DireccionDeObrasMunicipales  

Alcalde Mauricio Arias continúa sumando esfuerzos para el progreso de nuestro 

territorio con el apoyo de la Dirección de Obras Municipales  

Por segundo día consecutivo, nuestro alcalde Mauricio Arias lideró un recorrido más en 

diferentes zonas de nuestro territorio para realizar inspección en los lugares con mayor 

daños, entre los cantones visitados: 

Cantón San José Primero 

Cantón San José Segundo  

Valle Las Delicias  

Las apuestas en materia de desarrollo son grandes para todo San Martín y cada vez 

nuestro alcalde Mauricio Arias se asegura de abarcar hasta el último rincón de nuestro 

territorio, sin importar el lugar ni la hora nuestro trabajo no se detiene y lograremos 

obtener las mejores oportunidades para nuestros habitantes. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011601465817636/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU7OqIbpxui-6C6YrKn1keXKo2gB60SuX03AsgGyXJ4-NfzABg98bpzviNcVWWzyeYnPWoMHbQwz5XWGANhOoFmpN4kmQGgRbL5GxVxRrfJYOeWBvaf2QeZE8c5yebGkF9RKDeG1faCdOvRQVatEiiNrS0NCHkS7JxTzFzgORgj-P8-gmJdksVV14B9lLd5WCc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU7OqIbpxui-6C6YrKn1keXKo2gB60SuX03AsgGyXJ4-NfzABg98bpzviNcVWWzyeYnPWoMHbQwz5XWGANhOoFmpN4kmQGgRbL5GxVxRrfJYOeWBvaf2QeZE8c5yebGkF9RKDeG1faCdOvRQVatEiiNrS0NCHkS7JxTzFzgORgj-P8-gmJdksVV14B9lLd5WCc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/direcciondeobrasmunicipales?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZU7OqIbpxui-6C6YrKn1keXKo2gB60SuX03AsgGyXJ4-NfzABg98bpzviNcVWWzyeYnPWoMHbQwz5XWGANhOoFmpN4kmQGgRbL5GxVxRrfJYOeWBvaf2QeZE8c5yebGkF9RKDeG1faCdOvRQVatEiiNrS0NCHkS7JxTzFzgORgj-P8-gmJdksVV14B9lLd5WCc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/ObrasMunicipalesSV?__cft__%5b0%5d=AZU7OqIbpxui-6C6YrKn1keXKo2gB60SuX03AsgGyXJ4-NfzABg98bpzviNcVWWzyeYnPWoMHbQwz5XWGANhOoFmpN4kmQGgRbL5GxVxRrfJYOeWBvaf2QeZE8c5yebGkF9RKDeG1faCdOvRQVatEiiNrS0NCHkS7JxTzFzgORgj-P8-gmJdksVV14B9lLd5WCc&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3011601465817636/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#NavidadSanMartin 

EL TRINEO DE SANTA SIGUE LLEVANDO FELICIDAD  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa la celebración de las fiestas navideñas 

infantiles  

Esta tarde gracias al apoyo de nuestro alcalde Mauricio Arias llevamos una divertida 

#FiestaNavideña en diferentes puntos como: 

Bonanza #1  

Las Flores. 

La Palma. 

Valle Las Delicias 

Todo este esfuerzo con el objetivo de compartir un ameno momento con cada 

pequeño, quienes tienen la oportunidad de recibir y compartir refrigerios, entrega de 

juguetes y quiebra de piñatas. 

La diversión continúa y seguiremos llegando hasta tu comunidad  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3012349652409484/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUlHxv34G0yyTi_NUBNjVOILviRNmoJnEZABNJPI4Z6LFV2N7t2ytQGcH96Hl3wCpeIibQl_HXQa9XgL2Jcgbv-0rdV9IP0cUEP2LUXETqGr_P3tZdyrLMZZin31bmtaV7wtpJl7M9bKAOdvviK8Fl6zEbpq_zAlhsIAfDrGKn7BWuSH91BTrQL7SyAqo-2zHw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUlHxv34G0yyTi_NUBNjVOILviRNmoJnEZABNJPI4Z6LFV2N7t2ytQGcH96Hl3wCpeIibQl_HXQa9XgL2Jcgbv-0rdV9IP0cUEP2LUXETqGr_P3tZdyrLMZZin31bmtaV7wtpJl7M9bKAOdvviK8Fl6zEbpq_zAlhsIAfDrGKn7BWuSH91BTrQL7SyAqo-2zHw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/navidadsanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUlHxv34G0yyTi_NUBNjVOILviRNmoJnEZABNJPI4Z6LFV2N7t2ytQGcH96Hl3wCpeIibQl_HXQa9XgL2Jcgbv-0rdV9IP0cUEP2LUXETqGr_P3tZdyrLMZZin31bmtaV7wtpJl7M9bKAOdvviK8Fl6zEbpq_zAlhsIAfDrGKn7BWuSH91BTrQL7SyAqo-2zHw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/fiestanavide%C3%B1a?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUlHxv34G0yyTi_NUBNjVOILviRNmoJnEZABNJPI4Z6LFV2N7t2ytQGcH96Hl3wCpeIibQl_HXQa9XgL2Jcgbv-0rdV9IP0cUEP2LUXETqGr_P3tZdyrLMZZin31bmtaV7wtpJl7M9bKAOdvviK8Fl6zEbpq_zAlhsIAfDrGKn7BWuSH91BTrQL7SyAqo-2zHw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3012349652409484/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#LaSaludEsPrimero #AlcaldeMauricioArias #CosechemosFuturo 

#JornadaMedicaGratuita 

La salud de nuestros habitantes sigue siendo nuestro compromiso  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias junto a el diputado Ruben Flores y el diputado suplente 

David Mendoza prioriza la salud de los habitantes de todo San Martín, por lo que esta 

mañana realizaron una amplia jornada médica gratuita en Cantón El Mojón, en la cual 

nuestros médicos municipales con el apoyo del Ministerio de Salud, realizaron 

chequeos, consulta general, atención en odontología, vacunación contra la influenza y 

tétano, exámenes de vista, además de la entrega de medicamentos como analgésicos 

y vitaminas. 

Seguiremos llevando bienestar hasta el último lugar de nuestro municipio, trabajaremos 

sin descanso por la salud de nuestros niños, adultos y ancianos. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013124332332016/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/lasaludesprimero?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcaldemauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/jornadamedicagratuita?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/RubenFlores15?__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100062157020935&__cft__%5b0%5d=AZWn95e36a4xUwrR0PBGyUP_M34KpFmYF_BNj5oPz3xeaX-3YZ3abX3k1VPQMl-rIAaEPgc1gKbBE1CzPPrf0qcLxmu_665vHHLdQWU4IrhDl6AyxHndhuaK7jk7YBAChZQ9_glrx_gVtuo_7_K76MEq0FtYGWChK4rlHjPcEIsWL3G_eMuMYRk_fwNz4HvPdN4&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013124332332016/?sfnsn=mo


 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias  

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeParticipaciónCiudadana. 

EL TRINEO DE SANTA SIGUE LLEVANDO FELICIDAD . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias sigue llevando felicidad a los sectores más vulnerables 

de nuestro municipio llevándoles momentos de felicidad , para así construir esos lindos 

recuerdos , está vez visitaron diferentes lugares : 

Sector Palma Centro 

Victorias 1 

Victorias 2 

Dulce Nombre de María 

Radio Bea  

La manzana 

Pasaje Escolar 

Vista al lago 

No faltaron los juguetes y las piñatas , las sonrisas de los niños son la mayor 

recompensa para nuestro Alcalde Mauricio 

Arhttps://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013562592288190/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVbjqnbF93oSystjjvYeYhurjGyLAvD3dWBzSvQhMfrRnwU9W88CGFgcmOQIHpfZ8EqwYWkhApsZl8R9GPiCq5ddbWtcOvTxWOC0aXPYHyAx6F9qgWceWPeC3IqQHXQFp3lTseJMhTb8DgsXAO87redS7Dj5hwi1dHforreMEWvtuf2Wtwo3BknfV6CnSYRwok&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVbjqnbF93oSystjjvYeYhurjGyLAvD3dWBzSvQhMfrRnwU9W88CGFgcmOQIHpfZ8EqwYWkhApsZl8R9GPiCq5ddbWtcOvTxWOC0aXPYHyAx6F9qgWceWPeC3IqQHXQFp3lTseJMhTb8DgsXAO87redS7Dj5hwi1dHforreMEWvtuf2Wtwo3BknfV6CnSYRwok&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeparticipaci%C3%B3nciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVbjqnbF93oSystjjvYeYhurjGyLAvD3dWBzSvQhMfrRnwU9W88CGFgcmOQIHpfZ8EqwYWkhApsZl8R9GPiCq5ddbWtcOvTxWOC0aXPYHyAx6F9qgWceWPeC3IqQHXQFp3lTseJMhTb8DgsXAO87redS7Dj5hwi1dHforreMEWvtuf2Wtwo3BknfV6CnSYRwok&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013562592288190/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#UNICEF  

#unidaddecooperacion  

#UnidadDeDeporte  

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa fortaleciendo la cultura del deporte en nuestros 

niños.  

Gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias estamos llevando a cabo los 

exitosos Festivales Deportivos y Recreativos, con el apoyo de UNICEF, cuyo objetivo 

se centra en una apuesta por el desarrollo de los niños, niñas y adolescentes del 

municipio, así como, la dinamización de espacios públicos.  

Este tipo de actividades son diseñadas para nuestros pequeños de los ocho cantones 

de San Martín, con un fuerte enfoque de género e inclusión. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013632118947904/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVRV2Ws5ve0iLE1Fh_FHAzn27DG986JEWTOS6iGbibRhiAhEAu84hfXyO415up_cMHB_B7THM5orISsTcD4NVYqcU-qJauk25cYvvyb1xIQaNw9wmYy02RN0mM504_pZ3eJigyXpDMmS684e2wbxUS4Cl2NXMJ-Z392__XNAjPbRrbUN9KuwuNAEi_1YB6aHbQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVRV2Ws5ve0iLE1Fh_FHAzn27DG986JEWTOS6iGbibRhiAhEAu84hfXyO415up_cMHB_B7THM5orISsTcD4NVYqcU-qJauk25cYvvyb1xIQaNw9wmYy02RN0mM504_pZ3eJigyXpDMmS684e2wbxUS4Cl2NXMJ-Z392__XNAjPbRrbUN9KuwuNAEi_1YB6aHbQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unicef?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVRV2Ws5ve0iLE1Fh_FHAzn27DG986JEWTOS6iGbibRhiAhEAu84hfXyO415up_cMHB_B7THM5orISsTcD4NVYqcU-qJauk25cYvvyb1xIQaNw9wmYy02RN0mM504_pZ3eJigyXpDMmS684e2wbxUS4Cl2NXMJ-Z392__XNAjPbRrbUN9KuwuNAEi_1YB6aHbQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddecooperacion?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVRV2Ws5ve0iLE1Fh_FHAzn27DG986JEWTOS6iGbibRhiAhEAu84hfXyO415up_cMHB_B7THM5orISsTcD4NVYqcU-qJauk25cYvvyb1xIQaNw9wmYy02RN0mM504_pZ3eJigyXpDMmS684e2wbxUS4Cl2NXMJ-Z392__XNAjPbRrbUN9KuwuNAEi_1YB6aHbQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedeporte?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVRV2Ws5ve0iLE1Fh_FHAzn27DG986JEWTOS6iGbibRhiAhEAu84hfXyO415up_cMHB_B7THM5orISsTcD4NVYqcU-qJauk25cYvvyb1xIQaNw9wmYy02RN0mM504_pZ3eJigyXpDMmS684e2wbxUS4Cl2NXMJ-Z392__XNAjPbRrbUN9KuwuNAEi_1YB6aHbQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013632118947904/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 

  



 

Y así empezó nuestra segunda jornada de fiesta, con nuestra villa navideña ,gracias a 

nuestro alcalde Mauricio Arias . 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013808898930226/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZWYykeUAcQz45Lwf9QfpRwVmB3MjX8PrW_AMlN8iQhOFp4q62sr2YadebgEUkA3RLfNVqroDo5EBUOiBPYFpDdM6JgQhDYs85mPAQsytNmr9tiyuwKeitvu0QzScaCx6lmeb7nGIuBiqyoP-FjhkZRBgDNsLMzdwSIulHsqPdQZFt3jWHYmm31MG_PPm89D_cQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3013808898930226/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#unidaddeparticipaciónciudadana  

EL TRINEO DE SANTA SIGUE LLEVANDO FELICIDAD . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias realizó en simultáneo fiestas navideñas para nuestros 

chicos, en distintos puntos como:  

Cantón Las Delicias 

Los Almendros 

Valle las Delicias  

Piñatas, sorpresas, deliciosos refrigerios y muchos juguetes fueron obsequiados a cada 

pequeño asistente, la diversión continúa y nuestro alcalde seguirá llevando alegrías y 

muchos regalos a cada habitante. 

En esta gestión seguimos enfocados en que esta navidad sea diferente con cada una 

de nuestras acciones sociales pero sobre todo, llena de felicidad para cada familia. 

¡Esperanos en tu localidad estimado tineco!  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014298082214641/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVX-B975RezBoBfuwFHy3i7GKR0deXdtijL7Q7BT-QhutrU6BDljY4ZITV4kAtzbAlGVNgKl2R8SZLWucXdpbLac7uhyu9DbLjYh4tagnKdm-wU68Njrz-I0z7RXMzapH0gQMXFb0m1ertO-qE7hossLt-cnsA0QcY1IC7TD6h-H4_1EygVP9QGfpQbxSIWxR4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVX-B975RezBoBfuwFHy3i7GKR0deXdtijL7Q7BT-QhutrU6BDljY4ZITV4kAtzbAlGVNgKl2R8SZLWucXdpbLac7uhyu9DbLjYh4tagnKdm-wU68Njrz-I0z7RXMzapH0gQMXFb0m1ertO-qE7hossLt-cnsA0QcY1IC7TD6h-H4_1EygVP9QGfpQbxSIWxR4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeparticipaci%C3%B3nciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVX-B975RezBoBfuwFHy3i7GKR0deXdtijL7Q7BT-QhutrU6BDljY4ZITV4kAtzbAlGVNgKl2R8SZLWucXdpbLac7uhyu9DbLjYh4tagnKdm-wU68Njrz-I0z7RXMzapH0gQMXFb0m1ertO-qE7hossLt-cnsA0QcY1IC7TD6h-H4_1EygVP9QGfpQbxSIWxR4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014298082214641/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#UnidadDePrevención 

PLAN DE BECAS MUNICIPALES  

"Los niños son el futuro de nuestro municipio y de nuestro país, es nuestro deber 

apoyarlos y abrir esas puertas que estaban cerradas para ellos", afirmó nuestro alcalde 

Mauricio Arias durante una jornada de entrega de cheques. 

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias entregó más de 200 cheques, esto en el marco 

del Plan de Becas Municipales que tiene como objetivo brindar una ayuda para que los 

niños puedan tener una educación adecuada y así evitar la deserción escolar. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014396815538101/?sfnsn=mo 

 

  

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVKwxgq_cgskaJoqtirQ2xYcaYSTlCUGsqhv_-sspexQHIbu-0OXSCCPmBZfyf9MBMvPCF0iODE6xx2dumxXNOG1tFcdHLvdNE08HycJi44_fvJGQzEx2S_pQuYscYBSTHzNIeHZTFcAoiaH57dCgDRuy3rM6-UjFZdaFADkxdpReedraCYOJ2yK9jKUbyet9Q&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVKwxgq_cgskaJoqtirQ2xYcaYSTlCUGsqhv_-sspexQHIbu-0OXSCCPmBZfyf9MBMvPCF0iODE6xx2dumxXNOG1tFcdHLvdNE08HycJi44_fvJGQzEx2S_pQuYscYBSTHzNIeHZTFcAoiaH57dCgDRuy3rM6-UjFZdaFADkxdpReedraCYOJ2yK9jKUbyet9Q&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeprevenci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVKwxgq_cgskaJoqtirQ2xYcaYSTlCUGsqhv_-sspexQHIbu-0OXSCCPmBZfyf9MBMvPCF0iODE6xx2dumxXNOG1tFcdHLvdNE08HycJi44_fvJGQzEx2S_pQuYscYBSTHzNIeHZTFcAoiaH57dCgDRuy3rM6-UjFZdaFADkxdpReedraCYOJ2yK9jKUbyet9Q&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014396815538101/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

#UDEL 

INCLUSIÓN Y NAVIDAD PARA TODOS . 

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias , envió un equipo especial para realizar una 

jornada navideña para los niños y adolescentes del centro ISNA de San Martín . 

Las risas y los juegos no pudieron faltar , los regalos que nuestro Alcalde Mauricio 

Arias envío llenaron de momentos de felicidad . 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014499725527810/?sfnsn=mo 

  

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV-yFpF2a9JTe7Nl8CTEtTxBcnxtn2Xbxf-M_HcYloyXzLPbc22JI0D8-0RmI5ZvvEUWc7PWbyYSyY8BRrFQl-QFe4OFUCM2SwyP4XJdx8iNDiF7pO-JaW12lPNw_sV8vWaq6AsXiZUXBfn6q2W3XXo1vpW31J1y51HxBSbD3dQhdsBU4lMYu1oahBCt3pIo50&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV-yFpF2a9JTe7Nl8CTEtTxBcnxtn2Xbxf-M_HcYloyXzLPbc22JI0D8-0RmI5ZvvEUWc7PWbyYSyY8BRrFQl-QFe4OFUCM2SwyP4XJdx8iNDiF7pO-JaW12lPNw_sV8vWaq6AsXiZUXBfn6q2W3XXo1vpW31J1y51HxBSbD3dQhdsBU4lMYu1oahBCt3pIo50&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/udel?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZV-yFpF2a9JTe7Nl8CTEtTxBcnxtn2Xbxf-M_HcYloyXzLPbc22JI0D8-0RmI5ZvvEUWc7PWbyYSyY8BRrFQl-QFe4OFUCM2SwyP4XJdx8iNDiF7pO-JaW12lPNw_sV8vWaq6AsXiZUXBfn6q2W3XXo1vpW31J1y51HxBSbD3dQhdsBU4lMYu1oahBCt3pIo50&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3014499725527810/?sfnsn=mo


 

 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#unidaddeparticipaciónciudadana  

EL TRINEO DE SANTA SIGUE LLEVANDO FELICIDAD . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias realizó una fiesta navideña para nuestros niños y niñas 

de #SantaMartaDos 

Piñatas, sorpresas, deliciosos refrigerios y muchos juguetes fueron obsequiados a cada 

pequeño asistente, la diversión continúa y nuestro alcalde seguirá llevando alegrías y 

muchos regalos a cada habitante. 

En esta gestión seguimos enfocados en que esta navidad sea diferente con cada una 

de nuestras acciones sociales pero sobre todo, llena de felicidad para cada familia. 

¡Esperanos en tu localidad estimado tineco!  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015336302110819/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUp2WQPhd-c-ihli9wjoibYNANVoicrvT1cdiRmMjfUAnPGo3Hdxe4LF_zrfwb7e56zwvc-eNxk9v0C1ym6wrC74huWXomivhWwDg-QvU0v6Q3frjgHtGekDne4nue-VVcx08GNLM1PbgttEfo6lLfJenx_Z5t9ql97XT5zZvEMCqP23vCd_XThZxzav2Wvvf4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUp2WQPhd-c-ihli9wjoibYNANVoicrvT1cdiRmMjfUAnPGo3Hdxe4LF_zrfwb7e56zwvc-eNxk9v0C1ym6wrC74huWXomivhWwDg-QvU0v6Q3frjgHtGekDne4nue-VVcx08GNLM1PbgttEfo6lLfJenx_Z5t9ql97XT5zZvEMCqP23vCd_XThZxzav2Wvvf4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeparticipaci%C3%B3nciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUp2WQPhd-c-ihli9wjoibYNANVoicrvT1cdiRmMjfUAnPGo3Hdxe4LF_zrfwb7e56zwvc-eNxk9v0C1ym6wrC74huWXomivhWwDg-QvU0v6Q3frjgHtGekDne4nue-VVcx08GNLM1PbgttEfo6lLfJenx_Z5t9ql97XT5zZvEMCqP23vCd_XThZxzav2Wvvf4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/santamartados?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUp2WQPhd-c-ihli9wjoibYNANVoicrvT1cdiRmMjfUAnPGo3Hdxe4LF_zrfwb7e56zwvc-eNxk9v0C1ym6wrC74huWXomivhWwDg-QvU0v6Q3frjgHtGekDne4nue-VVcx08GNLM1PbgttEfo6lLfJenx_Z5t9ql97XT5zZvEMCqP23vCd_XThZxzav2Wvvf4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015336302110819/?sfnsn=mo


 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#SanMartin 

#GerenciadeCohesiónSocial 

#UnidadDeLaJuventud 

Cosechando futuro en nuestros talentosos jóvenes tinecos  

Esta mañana gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias y en el marco de 

sus apuestas por la juventud de nuestro municipio, realizamos la clausura de talentosos 

jóvenes en importantes talleres destinados a distintos aprendizajes y habilidades como:  

Talleres de Dibujo y Pintura. 

Talleres de Guitarra. 

Taller de Piano. 

Taller de Lectoescritura. 

Taller de Manualidades.  

Todos desarrollados en la Bibliotineca del Distrito Altavista. Gracias a la importante 

apuesta de nuestro alcalde Mauricio Arias con orgullo decimos a todo un pueblo, que 

así como cosechamos futuro en esta localidad de Alta Vista lo seguiremos haciendo de 

punta a punta por todo San Martín. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015920415385741/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWMvT-aqGjk4o8uUuGQ7uUUF5T8JccHhgoHyO4-g8_l77C-eHG8w9HDoG7ZmqKpPpsoj9V2kZ6q0cmMpi6ZXpCRDJfYbHoHS5uSNs5xjCN1cQe07N7Z47vs67vT7z6ybktG3jEVW23CZ_IPQl2YLg-D75YEMbJAP0bcBen_yoA1iILDf3JxLKMruElfcViU674&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sanmartin?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWMvT-aqGjk4o8uUuGQ7uUUF5T8JccHhgoHyO4-g8_l77C-eHG8w9HDoG7ZmqKpPpsoj9V2kZ6q0cmMpi6ZXpCRDJfYbHoHS5uSNs5xjCN1cQe07N7Z47vs67vT7z6ybktG3jEVW23CZ_IPQl2YLg-D75YEMbJAP0bcBen_yoA1iILDf3JxLKMruElfcViU674&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/gerenciadecohesi%C3%B3nsocial?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWMvT-aqGjk4o8uUuGQ7uUUF5T8JccHhgoHyO4-g8_l77C-eHG8w9HDoG7ZmqKpPpsoj9V2kZ6q0cmMpi6ZXpCRDJfYbHoHS5uSNs5xjCN1cQe07N7Z47vs67vT7z6ybktG3jEVW23CZ_IPQl2YLg-D75YEMbJAP0bcBen_yoA1iILDf3JxLKMruElfcViU674&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddelajuventud?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWMvT-aqGjk4o8uUuGQ7uUUF5T8JccHhgoHyO4-g8_l77C-eHG8w9HDoG7ZmqKpPpsoj9V2kZ6q0cmMpi6ZXpCRDJfYbHoHS5uSNs5xjCN1cQe07N7Z47vs67vT7z6ybktG3jEVW23CZ_IPQl2YLg-D75YEMbJAP0bcBen_yoA1iILDf3JxLKMruElfcViU674&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015920415385741/?sfnsn=mo


 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro trabajo por la infraestructura vial no se detiene  

Esta mañana gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias realizamos una 

nivelación de calle en Colonia El Bosque, Santa Elena de nuestro municipio. 

Esta acción sigue encaminada en nuestro objetivo de devolver a nuestros habitantes 

una ciudad con calles renovadas y en perfectas condiciones. 

Seguiremos trabajando sin descanso.  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015992142045235/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXOhEq994sb9o-DI6SuVtnY_rcAIMJHD26gE6rqtB0FjuZCq5_5gs46DEYq7ck86F4DgHuksA3aZ4bzHHZKIq9djm2OZXP43_QmU-x8wPui9MLuzHYrer7lZqm-fcOC8_xFaIDvDe1Yd3aylGXugaX62Dwp9YL3BFIzoNZt8WGF1VS3foW5JUEM7EQKoubFwKg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXOhEq994sb9o-DI6SuVtnY_rcAIMJHD26gE6rqtB0FjuZCq5_5gs46DEYq7ck86F4DgHuksA3aZ4bzHHZKIq9djm2OZXP43_QmU-x8wPui9MLuzHYrer7lZqm-fcOC8_xFaIDvDe1Yd3aylGXugaX62Dwp9YL3BFIzoNZt8WGF1VS3foW5JUEM7EQKoubFwKg&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3015992142045235/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde  

#GerenciaDeCohesiónSocial 

#UnidadDeCooperación 

Un año exitoso fortaleciendo el tejido social en San Martín junto a FESPAD  

En el marco de programas de contribución al mejoramiento de la convivencia 

comunitaria y el fortalecimiento del tejido social en comunidades urbanas de San Martín 

desarrollados por FESPAD y UNICEF, este día en representación de nuestro alcalde 

Mauricio Arias, colaboradores de la municipalidad asistieron al evento de presentación 

del documento denominado "Salvaguarda Comunitaria para la Protección de la Niñez y 

la Adolescencia" que se construye en conjunto con la municipalidad, el vital apoyo de 

estas 2 importantes fundaciones y comunidades como:  

La Palma 

San Andrés 

Alta Vista 

Santa María 2 

Nuevos Horizontes 

Casco Urbano. 

Impactamos directamente en el desarrollo social de cientos de familias gracias a estos 

grandes proyectos. Este es el compromiso y la misión que nuestro alcalde encomienda 

a diario a cada departamento y unidad de esta comuna, asimismo, hacemos un 

agradecimiento especial a las entidades descritas, cuyo apoyo, nos permite potenciar 

cada vez más, el desarrollo de nuestro municipio. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3016747685303014/?sfnsn=mo 

 

  

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVBiI7us6F6dQxVC4lfUfNKbksHLzz0klAXWaDcr-W5xE9qt2aLEPXDHRa7DMFLQUj29SJfP6Nu7UzjbCu5iG8tBVQXHX-Ty0Bc-jErP7JoJDZNpEhkcc0eiUZ_IzSFTAlchmNSL7pZPVhFKSAXYgJBaT5_w6g13Rriz6imnJhmtecNF7G2tkTrFRJOTgjgcFk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/gerenciadecohesi%C3%B3nsocial?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVBiI7us6F6dQxVC4lfUfNKbksHLzz0klAXWaDcr-W5xE9qt2aLEPXDHRa7DMFLQUj29SJfP6Nu7UzjbCu5iG8tBVQXHX-Ty0Bc-jErP7JoJDZNpEhkcc0eiUZ_IzSFTAlchmNSL7pZPVhFKSAXYgJBaT5_w6g13Rriz6imnJhmtecNF7G2tkTrFRJOTgjgcFk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddecooperaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVBiI7us6F6dQxVC4lfUfNKbksHLzz0klAXWaDcr-W5xE9qt2aLEPXDHRa7DMFLQUj29SJfP6Nu7UzjbCu5iG8tBVQXHX-Ty0Bc-jErP7JoJDZNpEhkcc0eiUZ_IzSFTAlchmNSL7pZPVhFKSAXYgJBaT5_w6g13Rriz6imnJhmtecNF7G2tkTrFRJOTgjgcFk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3016747685303014/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeDeporte 

Este día fue la clausura de nuestras clases de natación, impartidas por la Unidad De 

Deporte, curso que fue impartido gracias a nuestro Alcalde Mauricio Arias. 

Este tipo de cursos seguirán siendo brindados. p 

Para nuestro alcalde Mauricio Arias el desarrollo de los niños es de sus metas claves. 

SEGUIREMOS COSECHANDO FUTURO. 

 

https://fb.watch/am_HTrIkY9/ 

 

video 08 

 

  

https://www.facebook.com/watch/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://www.facebook.com/watch/hashtag/unidaddedeporte?__eep__=6%2F&__tn__=*NK
https://fb.watch/am_HTrIkY9/


 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeMediación 

#UnidadDeContravencional 

#UnidadDeMedioAmbiente 

#CAMSanMartin 

Logramos recuperar al pequeño "Pipo"  

Este día gracias a la gestión de nuestro alcalde Mauricio Arias atendimos una denuncia 

ciudadana para proceder al rescate de "Pipo" un perrito que por negligencias de sus 

propietarios se encontraba en condiciones deplorables y recientemente sufrió un 

atropello vehicular tras un descuido más de sus dueños. 

Nuestro colaboradores procedieron a brindarle la atención veterinaria necesaria, la 

mascota se encontraba en total abandono y en el marco de la Ley de Protección y 

Promoción de Bienestar de Animales de Compañía, nuestra Unidad de Contravencional 

procederá a multar a los dueños en conjunto del apoyo de Bienestar Animal.  

Los gastos médicos del perrito fueron cubiertos, seguiremos dando continuidad junto a 

nuestro personal técnico para que este caso pueda concluir en un final feliz. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3016879315289851/?sfnsn=mo 
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https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3016879315289851/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeMediación 

#UnidadDeContravencional 

#UnidadDeMedioAmbiente 

#CAMSanMartin 

 

El pequeño "Pipo" ha pasado de tener un desenlace triste en su inocente vida a unas 

condiciones dignas, gracias al vital apoyo de heroicas personas que continúan 

apoyando de lleno la recuperación del perrito. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3017489688562147/?sfnsn=mo 
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https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemediaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWhnUACAX0STYg3x47n6xfjTP9BSDb8ondUQRTWTNQshENrAUb1h2u78IsdjlaFEqmXparHOsm0dmgLNOPnVdXST-tMAf47TkcpwdW2ckUveEIfiK26O01zRyt89pLXhJQHbbPJ7vBGFVdz7tp0rhjo5RexSlP_60BPKOwebj-1M-4xUMAfZx07jn1QNTIUIRk&__tn__=*NK-R
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https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3017489688562147/?sfnsn=mo


 

#MauricioArias  

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeParticipaciónCiudadana. 

EL TRINEO DE SANTA SIGUE LLEVANDO FELICIDAD . 

Nuestro alcalde Mauricio Arias sigue llevando felicidad a cada sector de nuestro 

municipio, llevándoles momentos de felicidad, para así construir esos lindos recuerdos, 

esta vez visitaron diferentes lugares : 

Colonia Bolaños 

Pasaje Maravilla 

Pasaje Los Horquillas  

Pasajes Las Palmeras 1 y 2 

No faltaron los juguetes y las piñatas , las sonrisas de los niños son la mayor 

recompensa para nuestro Alcalde Mauricio Arias. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3017586698552446/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWDIvsLvwZyST6v3bkYMvlDf843es8iUlG4mUxIV9gd8ce-nZSnzTiYg1U9E8qiyHrxBbD-y37uIHW_7E0V4PZd9wz_q6kP77NWtOvC_toffnxdZiFCG1VVzOt2-BD4Vcm3_pNsljdER3h-OHIv26zZ9tRI7zpFedpld_MK0zjCf097f0_-2P4LIfrHUuqxayc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWDIvsLvwZyST6v3bkYMvlDf843es8iUlG4mUxIV9gd8ce-nZSnzTiYg1U9E8qiyHrxBbD-y37uIHW_7E0V4PZd9wz_q6kP77NWtOvC_toffnxdZiFCG1VVzOt2-BD4Vcm3_pNsljdER3h-OHIv26zZ9tRI7zpFedpld_MK0zjCf097f0_-2P4LIfrHUuqxayc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeparticipaci%C3%B3nciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWDIvsLvwZyST6v3bkYMvlDf843es8iUlG4mUxIV9gd8ce-nZSnzTiYg1U9E8qiyHrxBbD-y37uIHW_7E0V4PZd9wz_q6kP77NWtOvC_toffnxdZiFCG1VVzOt2-BD4Vcm3_pNsljdER3h-OHIv26zZ9tRI7zpFedpld_MK0zjCf097f0_-2P4LIfrHUuqxayc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3017586698552446/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Alcalde Mauricio Arias llevó una alegre tarde navideña a #AltaVista  

Nuestro alcalde Mauricio Arias cierra con broche de oro una noche navideña más, esta 

ocasión hasta la Residencial #AltaVista , lugar en donde se realizó la entrega de más 

de 1,000 juguetes a cada uno de nuestros pequeños de los diferentes polígonos y 

pasajes pertenecientes a San Martín, además, acompañados de un rico refrigerio y 

muchas sorpresas.  

Esta visita de nuestro alcalde Mauricio Arias, en compañía David Mendoza , diputado 

suplente del diputado Ruben Flores , reiteró su compromiso por fortalecer y dinamizar 

la economía de esta importante localidad, a través de más proyectos estratégicos, 

atención directa a muchas de las problemáticas sociales, entre otras buenas noticias, 

como la finalización del #PlandeBacheo en cada tramo de la colonia más grande de 

Centroamérica, entregando así, calles totalmente libres de baches a cada ciudadano. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3018427431801706/?sfnsn=mo 
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https://www.facebook.com/RubenFlores15?__cft__%5b0%5d=AZX18O1QwI-st8I-Ul0H9eFj0WizKyH5gD8oPwhQ8xp1dX9E5ax2fqBtKYz7mfOKKiPYYwoW9OmlROw4wwga6tNHccxPO-iVZesjum4Un_CtHim4IoUTch-ZvMxTOIwZYHMxjcsWzpkmFXAlnrRaNPXwqjj8v9YKjQG_gZm1D6fqs21KwNsigkmfP0y4A44YR9o&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/plandebacheo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX18O1QwI-st8I-Ul0H9eFj0WizKyH5gD8oPwhQ8xp1dX9E5ax2fqBtKYz7mfOKKiPYYwoW9OmlROw4wwga6tNHccxPO-iVZesjum4Un_CtHim4IoUTch-ZvMxTOIwZYHMxjcsWzpkmFXAlnrRaNPXwqjj8v9YKjQG_gZm1D6fqs21KwNsigkmfP0y4A44YR9o&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3018427431801706/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Nuestro alcalde Mauricio Arias continúa fortaleciendo nuestro tejido social  

Este día nuestro alcalde Mauricio Arias participó en la entrega de diplomas y medallas 

a los participantes del Módulo 1 de Cocina Básica (Junior Master Chef) quienes 

llegaron exitosamente a la finalización de este.  

Esta visita estuvo acompañada de la diputada del Parlamento Centroamericano, 

Guadalupe Raymundo. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3019164738394642/?sfnsn=mo 
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https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3019164738394642/?sfnsn=mo


 

 

  



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

#UnidadDeDesarrolloAgropecuario 

Alcalde Mauricio Arias sigue apostando por el crecimiento de nuestro agricultores 

 

El sector agricultor es una pieza clave para el desarrollo económico de San Martín, por 

ello nuestro alcalde Mauricio Arias sigue dando su total apoyo a los 8 cantones de 

nuestro municipio, brindando continuidad a la apuesta de desgranaje gratuito en el 

marco del #PlanMaestrodeRescateAgropecuario.  

Seguiremos llevando este beneficio a todos nuestros agricultores que necesiten de este 

importante servicio, nuestro compromiso se centra en lograr su crecimiento y sabemos 

que trabajando juntos lo lograremos. 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3019502401694209/?sfnsn=mo 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVXMl6lgeYhVq5XKrKG0AwuAN4v7CBKznqtGHEdTHk3CYt7Y7jRQv2O1UIebd8jUSaPAHr6UqT-ggJxDNIX0GsyQXvAHKen3BxXs2g77xTwVkMg_IOjvlwkxooEfywmuGXd30Ta4VWr6w6LZdUaVcAA1WRx1pqSFxd3SC8pHtzJVXx-Ji6ByZK-aIo7cFlUPDs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVXMl6lgeYhVq5XKrKG0AwuAN4v7CBKznqtGHEdTHk3CYt7Y7jRQv2O1UIebd8jUSaPAHr6UqT-ggJxDNIX0GsyQXvAHKen3BxXs2g77xTwVkMg_IOjvlwkxooEfywmuGXd30Ta4VWr6w6LZdUaVcAA1WRx1pqSFxd3SC8pHtzJVXx-Ji6ByZK-aIo7cFlUPDs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddedesarrolloagropecuario?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVXMl6lgeYhVq5XKrKG0AwuAN4v7CBKznqtGHEdTHk3CYt7Y7jRQv2O1UIebd8jUSaPAHr6UqT-ggJxDNIX0GsyQXvAHKen3BxXs2g77xTwVkMg_IOjvlwkxooEfywmuGXd30Ta4VWr6w6LZdUaVcAA1WRx1pqSFxd3SC8pHtzJVXx-Ji6ByZK-aIo7cFlUPDs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/planmaestroderescateagropecuario?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVXMl6lgeYhVq5XKrKG0AwuAN4v7CBKznqtGHEdTHk3CYt7Y7jRQv2O1UIebd8jUSaPAHr6UqT-ggJxDNIX0GsyQXvAHKen3BxXs2g77xTwVkMg_IOjvlwkxooEfywmuGXd30Ta4VWr6w6LZdUaVcAA1WRx1pqSFxd3SC8pHtzJVXx-Ji6ByZK-aIo7cFlUPDs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3019502401694209/?sfnsn=mo


 

 

  



 

 



 

  



 

#MauricioAriasAlcalde 

#CosechemosFuturo 

Alcalde Mauricio Arias culmina su apuesta deportiva saludable en los aeróbicos  

Esta noche en compañía de nuestro alcalde Mauricio Arias cerramos un año exitoso 

promoviendo la cultura deportiva y el ejercicio saludable a través de las clases de 

aeróbicos totalmente gratuitas, las cuales se han desarrollado con éxito durante todo el 

presente año . 

Un año nuevo se acerca y nuestro compromiso con la salud física de nuestros tinecos 

continúa y fortaleceremos aún más cada una de las prácticas deportivas en las 

diferentes comunidades y colonias de San Martín. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3019871571657292/?sfnsn=mo 
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#MauricioAriasAlcalde  

#CosechemosFuturo  

#UnidadDeParticipacionCiudadana 

EL TRINEO DE SANTA AUN NO TERMINA DE LLEVAR FELICIDAD . 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias continúa celebrando la navidad a nuestros pequeños . 

Dibujar sonrisas en nuestros pequeños esta navidad y fin de año ha sido parte de la 

misión encomendada por nuestro alcalde Mauricio Arias, y en ese sentido hemos 

logrado recorrer de punta a punta todo nuestro territorio para desarrollar divertidas 

fiestas, llevar sorpresas, regalos y muchos refrigerios que compartir junto a cada niño y 

niña. 

Esta ocasión llegamos hasta localidades como, Parque El Recreo  

Santa Fe uno 

San Martín de porres uno 

Las Mercedes  

Anémona 

Estamos seguros que las transformaciones sociales para el bienestar de nuestros niños 

las seguiremos logrando de la mano de constantes gestiones y trabajo de nuestro 

alcalde Mauricio Arias. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3021247098186406/?sfnsn=mo 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWfm3J-6p_Sb8cC7vFe2RLoB86sRFhvXXM_vX_dGYKzNtzrQVi1bT0iv191n4qU8KKHsmjf6rMuOTZ-HoK34UzS1VOuVETklLzIGJquXRf65VrIsA2aTzW8ujUPYg3L9QrEJt-u7iJ6zCFRS7iGtkxAP8PmvxV1s38keLvzml9ZKN7JX7VR8udbxQuDfQG0mdo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWfm3J-6p_Sb8cC7vFe2RLoB86sRFhvXXM_vX_dGYKzNtzrQVi1bT0iv191n4qU8KKHsmjf6rMuOTZ-HoK34UzS1VOuVETklLzIGJquXRf65VrIsA2aTzW8ujUPYg3L9QrEJt-u7iJ6zCFRS7iGtkxAP8PmvxV1s38keLvzml9ZKN7JX7VR8udbxQuDfQG0mdo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddeparticipacionciudadana?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWfm3J-6p_Sb8cC7vFe2RLoB86sRFhvXXM_vX_dGYKzNtzrQVi1bT0iv191n4qU8KKHsmjf6rMuOTZ-HoK34UzS1VOuVETklLzIGJquXRf65VrIsA2aTzW8ujUPYg3L9QrEJt-u7iJ6zCFRS7iGtkxAP8PmvxV1s38keLvzml9ZKN7JX7VR8udbxQuDfQG0mdo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3021247098186406/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#NoAlMaltratoAnimal  

#mauricioariasalcalde  

Colonia Lourdes  

El bienestar de los animales también es prioridad para nuestro alcalde, por ello Este 

día nuestro alcalde Mauricio Arias recibió una denuncia de maltrato animal a un perro 

ubicado en #ColoniaLourdes , en esta escena atendida personalmente por nuestro 

alcalde , se procedió a la inspección correspondiente del caso , levantado el acta de 

visita para proseguir con los siguientes pasos respetando la ley, se aclara que los 

dueños no se encontraban en el domicilio y por lo tanto no se pudo verificar el estado 

del perro. 

La municipalidad en coordinación con Unidad de Bienestar Animal - MAG , cuida por el 

bien de los peluditos y seguirán atendiendo este tipo de denuncias.  

Nuestro alcalde Mauricio Arias , sabe que los derechos de los animales deben ser 

respetados y seguirá aplicando la ley a quien agreda de cualquier manera a los 

protegidos por la ley . 

#MauricioAriasAlcalde 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3023601887950927/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/noalmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVh4-K6eoq1EmanHoqxkHhVbzchoGCqRdFWS2893P9vT7r1Hg-V4AFhL74Ve3sbM43RppOpeFEm5pe9uWRY1-ucB1WeqiAmKnDCBSAvMM0hL8NhGZKB96JSQ3MISLfa8kAEfi-rnWJ90W1igP51xPhfw_1_f1JMHFlU5ih7W_-m2I5qdHxXI4w4O2SLgHUXUdc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/colonialourdes?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVh4-K6eoq1EmanHoqxkHhVbzchoGCqRdFWS2893P9vT7r1Hg-V4AFhL74Ve3sbM43RppOpeFEm5pe9uWRY1-ucB1WeqiAmKnDCBSAvMM0hL8NhGZKB96JSQ3MISLfa8kAEfi-rnWJ90W1igP51xPhfw_1_f1JMHFlU5ih7W_-m2I5qdHxXI4w4O2SLgHUXUdc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/UBAMAGSv/?__cft__%5b0%5d=AZVh4-K6eoq1EmanHoqxkHhVbzchoGCqRdFWS2893P9vT7r1Hg-V4AFhL74Ve3sbM43RppOpeFEm5pe9uWRY1-ucB1WeqiAmKnDCBSAvMM0hL8NhGZKB96JSQ3MISLfa8kAEfi-rnWJ90W1igP51xPhfw_1_f1JMHFlU5ih7W_-m2I5qdHxXI4w4O2SLgHUXUdc&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVh4-K6eoq1EmanHoqxkHhVbzchoGCqRdFWS2893P9vT7r1Hg-V4AFhL74Ve3sbM43RppOpeFEm5pe9uWRY1-ucB1WeqiAmKnDCBSAvMM0hL8NhGZKB96JSQ3MISLfa8kAEfi-rnWJ90W1igP51xPhfw_1_f1JMHFlU5ih7W_-m2I5qdHxXI4w4O2SLgHUXUdc&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3023601887950927/?sfnsn=mo


 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#UnidadDeMediacion 

#unidadcontravencional  

#unidaddemedioambiente  

#NoAlMaltratoAnimal. 

. 

Este día nuestro Alcalde Mauricio Arias , se presentó en el domicilio donde sucedió un 

caso de #MaltratoAnimal , verificaron con los habitantes de la propiedad que el peludito 

y su dueño no viven en el lugar de los hechos , indican que estos residen en 

#CantonAnimas , por horas de las tarde nuestras autoridades se presentarán al lugar 

de residencia para rescatar al pequeño perro y así proseguir con los pasos que nuestra 

ley dictan . 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024022984575484/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemediacion?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadcontravencional?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemedioambiente?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/noalmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/maltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cantonanimas?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUwok2Phl2RIKNi6TIMQYp9hYAbA17RdYffTwXYVpCQSlH2WKlj6dJgho69_QKlv2tTIxxa_2Wg0clSVxomHgELzx19pdKKzD4l-1yBhABx3H7TTUuXf1FOjPWqKlxbcxWTWYaM49SK5vwxzbF3-6G1_NSeThI8JOvyMw-1ur5BEExOW9GZpmvH_g0lPzb_QWw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024022984575484/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 



 

#NoAlMaltratoAnimal  

#mauricioariasalcalde  

#unidaddemediacion  

#unidadcontravencional  

#unidaddemedioambiente  

El bienestar de los animales también es prioridad para nuestro alcalde Mauricio 

Arias, por ello recuperamos un perrito que sufrió de #maltratoanimal. 

La municipalidad en coordinación con Unidad de Bienestar Animal - MAG , procedió a 

la recuperación del perrito, con base al los artículos 12, 28, de la Ley de Bienestar 

Animal.  

Al propietario del peludito se le aplicará una multa de 1,700 de igual manera le queda 

prohibido tener animales de compañía por un periodo de 5 años , también está misma 

multa fue aplicada a los habitantes del lugar donde sucedieron los hechos , en Colonia 

Lourdes. 

El perrito ya se encuentra en manos de personas que cuidarán de el por un periodo 

provisional . Esta alcaldía continuará velando por el bienestar animal.  

#MauricioAriasAlcalde 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024221621222287/?sfnsn=mo 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/noalmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemediacion?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidadcontravencional?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemedioambiente?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/maltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/UBAMAGSv/?__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZW3DCcti8Qgmz3o70KobO-zMvv25Av71P9O0y9KNjUmL4E7-uWlwT7FrZFa6yPe2oaX6h2q_o4cwM6g1mMSZmkTMUjVdvsc8afy8s-27-NYRtq0GnfY6RTyYLm5HZGdYkrEhRhyyv3R33l0Wcen6VCL0xmsj_L36F1kVgLgI5oez3wtAbJn_jBimQ1x_UijHlA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024221621222287/?sfnsn=mo


 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioAriasAlcalde 

#IvonneHernandez  

#UnidadDeMediacion 

#unidaddemedioambiente  

#NoAlMaltratoAnimal. 

. 

Este día nuestro Alcalde Mauricio Arias junto a la diputada Ivonne Hernández Sv , 

llevaron al pequeño peludito rescatado el día de ayer , a realizar estudios y la consulta 

veterinaria , en la cual dieron un diagnóstico de momento estable , de igual manera el 

pequeño peludito estará en observación durante estos días para verificar que no sufra 

estragos debido al maltrato recibido . 

Gracias alcalde Mauricio Arias y diputada Ivonne Hernández por velar por los que son 

indefensos. 

#NoMasMaltratoAnimal 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024685071175942/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioariasalcalde?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ivonnehernandez?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemediacion?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unidaddemedioambiente?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/noalmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/IvonneHernandezSv?__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/hashtag/nomasmaltratoanimal?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVYzLUqrX6_nR1X37V9tKA_4Bfj0Per8huW9CstII8itArFVDr9owwACQKbwj1zPEY0zXh8RWDBPuztxaUpIHYWPZaDTYvi2ZZP6air8z0zcBglHJK7LOe38CXqDEG_DRpab9uEk71mjFTfDgXad-TCNAnRYatV2gUWGgp4ftDu7pAcvQq-Lmoo-uviY-0ew1A&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3024685071175942/?sfnsn=mo


 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

#MauricioArias 

#CosechemosFuturo 

Con el fin de beneficiar a los habitantes del cantón San José segundo de San Martín, el 

Alcalde Mauricio Arias, junto a la ADESCO de dicho cantón , supervisarón las obras 

que se realizan en el puente CHAGUISHTE ,donde bajo la gestión del Alcalde Mauricio 

Arias con FOVIAL y de la mano con el presidente Nayib Bukele ya está siendo 

reparado. 

El puente fue construido en 2002 sufrió daños por falta de mantenimiento las lluvias 

afectaron y las aguas negras que atraviesan en dicha zona , fueron quienes terminaron 

con el paso en este puente. 

La reparación del puente beneficiará a los habitantes de la zona y sobre todo al sector 

agrícola del cantón. 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3027804764197306/?sfnsn=mo 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/mauricioarias?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWBofyAUIqbk9GCr9ToXgwZn4e89LR9uVWtVQnzpDcS7-PLm82ApEu77EWPPBW9Ag7_hqZykGjN8e_LC1KqBHFmEYqt2PG1Rif2Kf-byElVK1Xj2T-RwsgPJCXO9iMjAy3vQMHGPqLU1sqhkv2G6SiT5Aghkc7yKDaIs9DCZWFEjCLVS9l2omQfHBK_AD-XEdk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cosechemosfuturo?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWBofyAUIqbk9GCr9ToXgwZn4e89LR9uVWtVQnzpDcS7-PLm82ApEu77EWPPBW9Ag7_hqZykGjN8e_LC1KqBHFmEYqt2PG1Rif2Kf-byElVK1Xj2T-RwsgPJCXO9iMjAy3vQMHGPqLU1sqhkv2G6SiT5Aghkc7yKDaIs9DCZWFEjCLVS9l2omQfHBK_AD-XEdk&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/3027804764197306/?sfnsn=mo


 

 

 


